New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0684 - 0751

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

0684 - La prière pour l'aide des êtres spirituels - l'Expiation et le Pardon du péché

0685 - La différence entre le loup déguisé en mouton et le Précurseur du SEIGNEUR avant Son Retour

0686 - Les Secrets de la Création

0687 - Bénédiction de la maladie et de la souffrance

0688 - La possession terrestre et l'amour propre - la possession spirituelle et l'amour pour le prochain

0689 - Devenez Homme – le Pont

0690 - L’Incarnation en Homme – les joies mondaines - l'auto-libération

0691 - Paroles du Père – l'Amour – Poésie

0692 - La nécessité de transmettre la Parole de Dieu – la très pure Vérité

0693 - La capacité de compréhension pour la Nourriture spirituelle – Directeur de conscience

0694 - Prédiction d’un événement dévastateur....

0695 - Pleine confiance – la lutte contre les doutes

0696 - L'Amour – la réalisation – la Source de la richesse spirituelle

0697 - Le Sauveur est aussi un Médecin - l'Enseignement du temps actuel - le Message du Ciel

0698 - Reconnaître Dieu – Reconnaître l'Origine

0699 - La condition de l'âme après la mort - l'esprit de Dieu

0700 - L'Amour de Dieu – la Force – la Volonté du Créateur

0701 - Hérétiques – Prévision - Signe extraordinaire

0702 - Prédictions – Signes – Dispositions terrestres

0703 - La condition de paix sur la Terre dépend de l’attitude spirituelle

0704 - L'accomplissement de l’Ecriture – Éruptions - Mer et Terre

0705 - L'Héritage du Père – la progéniture de Dieu - Êtres de Lumière

0706 - Le manque de connaissance de soi-même – l'amour-propre - l'obstination

0707 - L'activité des créatures – la Force de créer - la libre volonté

0708 - Le savoir spirituel est nécessaire pour examiner et juger les Dons d'en haut

0709 - Beaucoup sont appelés - le pouvoir de la prière pour la capacité d'accueillir

0710 - Mots d'Amour du Père – Collaborateur

0711 - Paroles du Père – la Dictée – la Voix audible

0712 - Avertissement concernant les faux jugements - le désamour des peuples

0713 - Lumière et Vérité

0714 - La Force Primordiale

0715 - La préoccupation des amis spirituels pour les parents sur la Terre

0716 - Il est nécessaire de traverser chaque forme (microcosme?)

0717 - Le Miracle de l'Amour divin - Paroles du Père

0718 - La volonté d'écrire - Recevoir la Parole vivante – l'Authenticité

0719 - «Le Ciel a besoin de violence....»

0720 - Sévère Admonestation (la discorde et l’absence d'amour)

0721 - Seulement à travers l'amour on peut reconnaître la Divinité – Chercheurs de Dieu

0722 - Saisir et expulser des pensées selon la Volonté de Dieu – la peur de la mort

0723 - Affectueuses Paroles du Père

0724 - L'erreur spirituelle – Guider dans la Vérité – la clôture pourrie – l'instruction vivante

0725 - La permission d'en haut pour augmenter la volonté de résistance

0726 - Le destin n'est pas une entrave à la connaissance - la libre volonté

0727 - La foi et la confiance en Dieu sont nécessaires pour résister - la tempête

0728 - L'Amour, le pole opposé au pouvoir malin - le mur de séparation – la Parole de Dieu est Vie

0729 - Aux portes de l’au delà – l’obscurcissement

0730 - Lois divines – le péché

0731 - L'âme après la mort

0732 - La confiance en Dieu - Préoccupations terrestre - «Seigneur, que Ta Volonté soit faite....»

0733 - La Parole de Dieu – l'Amour – la Vérité – la Sagesse

0734 - La participation des êtres de l'au-delà aux conférences

0735 - La Valeur de l'Œuvre de Libération - la souffrance terrestre de Jésus

0736 - Le concept de «Grâce»

0737 - Les lois de la nature – la transformation et l'exploitation abusive de la Terre

0738 - (Continuation du Nr. 737) lois de la nature - la transformation et l'exploitation de la Terre

0739 - (Continuation des N° 737 et 738) lois de la nature – la transformation et l'exploitation abusive de la Terre

0740 - L'introspection - la force de volonté à travers la Grâce divine

0741 - Paroles du Père

0742 - Paroles du Père

0743 - La clairvoyance

0744 - L'assurance de la Protection pour les combattants de Dieu

0745 - Effets sur les obstinés

0746 - (Le choix) de la Grâce – le fil rouge

0747 - S'insérer dans l'Ordre divin

0748 - Phénomènes lumineux

0749 - Vainqueurs de la matière - ouvrir la vue intérieure - la croissance spirituelle

0750 - «Je suis le Principe de toutes choses»

0751 - La Protection de la Vérité par les Forces spirituelles dans la réception

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

La prière pour l'aide des êtres spirituels - l'Expiation et le Pardon du péché

B.D. 0684 from 26 novembre 1938, taken from Book No. 15

Il a été écrit: «Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....». Qui de vous se sent opprimé et se confie à Ma Force, sa souffrance doit être calmée si seulement il le demande au Père en Mon Nom. L'Amour est la Chose la plus grande dans le Ciel et sur la Terre et Il peut tout. Le monde spirituel œuvre continuellement dans l'Amour et selon Ma Volonté. Ainsi il vous protégera de tous les dangers, parce que les êtres spirituels ne font rien tout seul par eux-mêmes, mais agissent seulement avec Moi au travers de Moi. Qui donc se recommande à leur protection, est gardé au travers de Ma Volonté, parce que celui qui Me sert, est uni avec Moi et est compénétré de Ma Force et guidé par Ma Volonté. Et donc celui qui se réfugie et croit en Moi et en Ma Force passera à travers la vie terrestre avec une Protection sûre. Donc n'oubliez jamais que l'Aide est toujours prête et donc demandez et rien ne vous sera refusé, et lorsque vous pensez au plus profond du cœur seulement au salut de votre âme alors même votre tendance terrestre sera bénit, parce que la Grâce du Père est incommensurable. Et maintenant écoute:

Tout ce qui agit contre l'Ordre divin doit être expié, parce que c’est un péché devant Dieu et devant les hommes lorsque les effets de ce péché se tournent contre les hommes. L'homme lui-même reconnaîtra l’Ordre juste, mais si malgré la bonne connaissance qu’il a de cet Ordre il s’oppose à ses Lois, se rebelle pour ainsi dire contre la Puissance et la Perfection du plus sublime, alors il s'éloigne spirituellement toujours plus de l'éternelle Divinité avec laquelle cependant il doit s’unir. Plus souvent il agit contre les Lois divines, plus il se sépare de l'Esprit de la Lumière. Mais si maintenant il désire l'Amour divin et se tourne vers la Vérité, il cherchera alors à transformer le chemin de la vie terrestre et suivra les Commandements de Dieu. Mais en même temps il devra faire en sorte que sa connaissance mûrisse, parce qu’avec celle-ci il arrivera à la compréhension qu’il s’est opposé à l'Amour divin, il pensera avec dégoût et repentir à ses transgressions, il demandera Pardon à son Créateur et il s’efforcera de combattre contre ses faiblesses pour qu'il ne retombe pas dans la vieille faute. Et alors il sera pardonné, parce que le Père dans le Ciel est docile et juste. Il laisse régner Son Amour là où le fils terrestre admet son erreur et demande Pardon. De même vous devez pardonner à votre prochain qui a péché contre vous. Vous devez toujours seulement laisser régner l'amour et chercher le pardon, parce que «vous ne devez pas jugez si vous ne voulez pas être jugés». Et ainsi comme vous pardonnez à vos ennemis, ainsi il sera mesuré aussi pour vous. Vous devez écouter chaque conseil et avertissement du cœur qui vous pousse à récompenser le mal avec le bien, parce que, même si vous avez péché d’innombrables fois dans votre vie, vous devez chercher et attendre justement la Miséricorde du Père dans le Ciel! Donc vous aussi soyez miséricordieux et pardonnez toujours seulement avec amour ce qui vous a été fait. Parce qu'un jour vous le percevrez comme une bénédiction, et tout l'amour qui vous a fait agir selon les Commandements du Père aura un effet bénéfique dans l'au-delà où seulement les œuvres de l'amour sont prises en compte. Chaque haine et envie de vengeance est une part du malin que vous devez vaincre, parce qu'elles diminuent seulement les Forces spirituelles et vous empêchent la remontée. Seulement les œuvres de l'amour serviront à la promotion de l'âme. Cherchez aussi à arriver dans la Bénédiction de la Grâce divine à travers une prière toujours continue et fortifiez votre volonté parce que celle-ci vous rendra ensuite capables d'agir selon la Volonté de Dieu dans Son Ordre éternel. La vie offre ainsi souvent des opportunités qui peuvent devenir un danger pour l'âme lorsque la volonté est faible, mais une forte volonté dépasse le danger; et lorsque l'Amour du Père pousse le fils terrestre celui-ci ne quittera certainement pas la voie droite et saura probablement vivre dans l'Ordre divin. Il ne devra alors pas craindre la sévère Main de Juge du Créateur, parce que seul, celui qui transgresse consciemment Ses Commandements sera appelé à l'expiation, et cela selon le durcissement de son cœur, parce que le Seigneur est un Juge docile et pardonne chaque faute sur la Terre, lorsqu’elle est reconnue et donne lieu à un repentir du plus profond du cœur. Mais Il saura aussi punir ceux qui n'observent pas Ses Commandements et qui ne Le supplient jamais pour le Pardon.

Amen

La différence entre le loup déguisé en mouton et le Précurseur du SEIGNEUR avant Son Retour

B.D. 0685 from 26 novembre 1938, taken from Book No. 15

L'adversaire a le jeu facile, lorsqu’il se promène comme un loup déguisé en mouton et charme les hommes avec des regards et des mots. Il exploitera chaque occasion où il peut causer des dommages à l'humanité. Celui qui tombe dans les griffes du loup est déchiré sans pitié lorsqu’il a pris le pouvoir sur l'âme.

Au contraire de cela il y a le Précurseur. Laissez-Moi donc vous dire: Vous reconnaîtrez celui qui marche sur la Terre avec l’épée ardente de sa langue. Personne ne mettra en doute sa parole, parce qu'elle sera divine et une émanation du plus profond Amour de Dieu. Mais ne cherchez pas celui-ci dans la splendeur et le faste, son nom est humble – méconnu – bien qu’il s’appelle lui-même Jean son corps sur la Terre n'a pas l’aspect qui le représente spirituellement. Il marche au milieu de vous et enseigne en parole et en actes et sera un Précurseur du SEIGNEUR avant Son Retour sur la Terre. Sa parole témoignera de l'Amour de Dieu, partout où il sera il réveillera dans les cœurs des hommes une profonde nostalgie pour la Vérité et pour la Lumière.

Ne croyez pas aux voix du temps actuel, qui veulent vous égarer, qui veulent vous offusquer les sens pour ce qui est bien et noble, laissez-les faire, mais vous, tenez-vous-en seulement à ce que le SEIGNEUR envoie d'en haut. Parce que l’inclination de l'adversaire est tournée vers le monde, mais pas vers l'éternelle DIVINITÉ.

Qui veut écouter les mots du Précurseur, écoute directement les Paroles du SEIGNEUR, et son esprit annonce le vrai salut, et qui l'écoute est compénétré par son discours. Il vient à la lumière de la Vérité, rien de ce qui est du monde ne s’attache à lui. Le pays qui le reçoit est bénit par sa présence, mais lorsqu’il viendra, alors l'heure du Jugement ne sera plus très loin, il supportera toute souffrance avec patience et entendra toujours la Voix du SEIGNEUR.

Rappelez-vous de ces Paroles, lorsqu’il sera appelé à sceller le destin de la Terre. Mais vous qui êtes des hommes du monde ne pourrez jamais entraver le défenseur de Dieu d'accomplir ce qu’il a pris sur lui pour l'humanité, jamais votre pouvoir ne pourra aller contre le SEIGNEUR sans être impuni, mais son regard reposera doucement sur vous qui voulez lui faire du mal, parce que son amour et sa patience s'étendent même sur ceux dont les cœurs sont contre lui. Et il en conquerra beaucoup parce que la force de ses mots et de son amour est indiciblement grande. Et le monde subira une perte, les âmes seront divisées entre celles qui reconnaissent en lui leur sauveur de la misère la plus profonde, et celles dont la part est seulement le monde, et leur fin sera la mort du corps et de l'âme.

Et c’est ainsi que vous sera donnée la Lumière pour voir les actes de ceux qui veulent descendre, qui craignent toute Lumière d'en haut et cherchent à l'éteindre pour que l'adversaire s'empare des âmes dans l'obscurité. Il vous sera donnée la Lumière, à vous qui désirez la Lumière, le SEIGNEUR ne vous laissera pas languir dans l'obscurité et Il vous sauvera des loups avides qui, sous leur déguisement, rampent dans Son troupeau et cherchent à causer la confusion. Lisez Sa Parole et vous reconnaîtrez les premiers signes de la confusion. Et celui qui a des oreilles pour écouter, qu’il écoute: Le monde ne vous donnera pas la paix, mais uniquement CELUI dont le Royaume n'est pas de ce monde. Et Sa Paix sera une Paix éternelle, que rien dans le monde ne pourra plus détruire et qui s'étendra ensuite aussi sur la Terre, sur ces hommes qui écoutent la Parole de Dieu de la bouche des purs disciples de JÉSUS qui dans son amour veut assister les hommes et leur annoncer l'éternel Amour de Dieu, cela apportera la paix aux hommes qui sont de bonne volonté.

Amen

Les Secrets de la Création

B.D. 0686 from 27 novembre 1938, taken from Book No. 15

Les Secrets de la Création se révéleront définitivement à ceux qui Me cherchent, parce que Moi-même Je serai en eux, et ils recevront la Vérité de Celui qui est le Seigneur de toute Création. Parce que si Je vous cachais ceux-ci, le sens de la Création ne serait pas vraiment dévoilé. Tout ce qui est, est seulement pour vous, vous devez voir tout et connaître chaque très petite Œuvre que J'ai créée. Toutes les choses sont créées pour un but, elles sont issues de Ma Sagesse et de Mon Omnipotence, elles sont utiles pour l'instruction de tous les êtres spirituels, et la volonté de l'homme contribue à ce que toutes les choses soient reconnues à juste titre et puissent ainsi devenir la pierre de base pour l'éternelle Béatitude. Parce que tout ce qui réjouit l’œil et le cœur de l'homme est aussi accessible et visible à l'être spirituel, lorsqu’il est entré dans l'état de perfection. Tout ce qui est créé par Moi contribue au bonheur de ces êtres et seulement alors ils sont saisis à juste titre de leur grandeur et perfection. La Main divine règne d’une manière invisible et mène chaque créature, mais cela n'est pas encore bien compréhensible pour vous, parce que vous ne reconnaissez pas l'Esprit de la Sagesse qui depuis l'Éternité domine et maintient tout. Seule l'entrée dans les régions de Lumière vous ouvrira un savoir sur cela, mais sur la Terre vous devez seulement chercher la juste prédisposition d'esprit envers votre Créateur, pour entrer dans une plus grande clarté de l'esprit et pouvoir pénétrer dans les Miracles de la Création divine. Vous ne finirez pas de vous étonner lorsque vous aurez abandonné votre corps terrestre et que vous pourrez donner un regard dans les preuves de l'Amour et de l'Omnipotence du Père céleste, qui avec cela veut vous préparer d’indicibles délices dans l'Éternité. Pour que vous soit entièrement ouverte l'Œuvre de Création, il faut votre totale approbation intérieure, votre totale volonté d'arriver à Moi. Seulement alors Je peux vous envoyer Mon Esprit qui vous guidera en toute Vérité. Vous devez vous déclarer pleinement pour Moi, vous devez être définitivement Mien et dédaigner chaque bien terrestre, car ceux-ci vous éloignent de Moi, parce que Moi seul suis uniquement l'éternelle Vérité, et en elle se trouve le parfait accomplissement. Je bénis, Je cherche, Je marche au milieu de vous, Je vous donne la Lumière et augmente votre sagesse. Je veux prendre possession de vous, pour que vous ne puissiez plus tomber aux mains du monde si seulement vous avez la bonne volonté de M’accueillir et offrez seulement à Moi une demeure dans vos cœurs. Parce qu'auprès de Moi il n’y a plus de place pour le désir mondain. Qui veut Me posséder, doit renoncer à tout, parce que seulement dans le total dévouement pour Moi vous trouvez le Plus sublime et le Plus précieux, l'éternelle Vérité, et seulement celle-ci est de nouveau le symbole de la Béatitude céleste. Il a été fait assez pour le monde, lorsque vous vous acquittez de votre tâche terrestre pour le bien de votre prochain; mais vous vous acquittez de votre travail spirituel seulement lorsqu’avec nostalgie et amour pour Dieu vous cherchez à vous approcher de Lui, alors peut commencer sur vous le travail spirituel lorsque vous vous occupez des Miracles de la Création et commencez ainsi à reconnaître le Créateur et qu’avec respect vous êtes face à Son Amour et à Son Omnipotence. Seulement alors il est établi le juste rapport avec le Père, lequel vous instruit ensuite dans tout l'Amour et dévoile devant vos yeux le Miracle de la Création pour autant que vous puissiez le comprendre dans l'état terrestre. Seulement le passage dans l'au-delà lumineux vous garantira un complet savoir qui vous fera reconnaître l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, et vous Lui chanterez honneur, louange et remerciement dans toute l'Éternité.

Amen

Bénédiction de la maladie et de la souffrance

B.D. 0687 from 27 novembre 1938, taken from Book No. 15

L'état de souffrance force souvent l'homme à regarder de plus près toute sa vie terrestre et ceci est à la fois bénéfique pour l'âme comme aussi très souvent pour le corps, parce que l'homme, en reconnaissant ses pensées et ses actes erronés, tend à un changement de son être qui peut aussi avoir un avantage pour le corps puisqu'un chemin de vie plus morale peut contribuer au maintien d'un corps sain ou bien à la guérison d'un corps malade.

Le corps doit souvent subir la maladie ou l'infirmité précisément dans le but de faire comprendre à l'homme que son mode de vie enfreint totalement l'Ordre de Dieu; parce que toutes les réprimandes et les Avertissements que le Seigneur fait arriver à l'homme n’atteignent pas l'effet que souvent la maladie peut provoquer. L'homme ne peut faire autrement que de se détourner du monde et de ses plaisirs, et voit la vie terrestre dans une lumière totalement différente. Il voit la caducité et l'impuissance du corps, ressent sa faiblesse, et l'incapacité de se libérer de cet état oriente directement ses pensées vers des questions spirituelles. Il sera dès lors beaucoup plus enclin à traiter des problèmes qui sont loin de l’esprit d’un homme en bonne santé, et de telles pensées peuvent induire un changement s’il ne s’y oppose pas et alors des êtres spirituels pourront commencer leur travail sur l'âme d'un tel homme en l'influençant toujours davantage de sorte qu’il se pose des questions dont les réponses seront apportées par ces êtres spirituels au moyen de pensées claires, et ainsi il est peu à peu guidé dans une atmosphère spirituelle qu’il trouve agréable et qu’il intériorise. Pour en arriver au même stade dans le tumulte du monde il lui aurait fallu beaucoup plus de temps ce qui aurait été du temps perdu pour l'âme, mais ainsi, il peut suffire parfois déjà d’un temps bref pour le faire avancer considérablement. Et donc la souffrance ne doit pas rendre l'homme malheureux, mais elle doit être considérée purement comme démonstration de l'Amour de l'éternelle Divinité, car grâce à elle l'homme va bientôt comprendre qu’il a pris la voie juste, et maintenant il continuera à marcher sur ce chemin avec un travail fervent pour le salut de son âme.

Amen

La possession terrestre et l'amour propre - la possession spirituelle et l'amour pour le prochain

B.D. 0688 from 28 novembre 1938, taken from Book No. 15

Un vaste champ d'activité sera toujours disponible pour l’exercice de l'amour, en lui vous pourrez vous exercer constamment, si seulement votre volonté s'approche de l'éternelle Divinité. Dans le total désamour entre les hommes vous reconnaîtrez combien l'esprit de l'homme s'est éloigné de la conscience de Dieu, combien il cherche toujours la satisfaction de son propre «moi» et tout l'amour dont il est capable est pour ce moi. Et de cet amour procède vraiment toujours seulement le mal. Il désire ardemment posséder pour lui tout ce qui est imaginable, il est le motif de tous les vices et de tous les défauts qui ensuite s’attaquent à celui qui est vraiment dans l'amour. Vous le voyez déjà dans la simple manière dont il use pour augmenter ses biens. L'homme aspirera toujours seulement à conquérir tout ce qui lui semble désirable, et pour l'obtenir il ne reculera devant aucun moyen, même s’ils enfreignent les Commandements de Dieu. Il se les appropriera illégitimement, ou bien cherchera à endommager le prochain au moyen de l'astuce et de la tromperie, il ne craindra pas le mensonge si seulement il lui procure le moindre avantage. Mais il ne cherchera jamais l'amour pour le prochain, et avec cela il lui manque tout ce qui peut le porter plus près de l'éternelle Divinité. A contrario la Bénédiction ira vers ceux qui ont une activité orientée vers un vrai amour pour le prochain. Un tel homme s’efforcera toujours de protéger son prochain contre tout ce qui lui semble désavantageux, et il restera toujours dans la Vérité et agira selon les Commandements de Dieu et pourra même se réjouir à tout instant de la Présence de Dieu au moyen d'œuvres faites dans l'amour pour le prochain. Celui qui fait du bien à son prochain d’une manière désintéressée verra sa possession spirituelle augmenter et cela lui procurera dans l'au-delà une récompense impérissable, et pour cela seulement la volonté de l'homme est nécessaire, il pourra alors se réjouir des plus grands délices après la mort corporelle. Les tentations du monde en sont le contrepoids, et l'homme dans son aveuglement ne reconnaît pas la mauvaise valeur des joies terrestres, au contraire il cherche avec tous les moyens à se les procurer, et son sort dans l'au-delà sera donc la misère, l’absence de joie, parce qu'il lui sera donné avec la même mesure qu’il a donné à son prochain dans la vie terrestre. Qui s'aime trop seulement lui-même ne peut jamais se conquérir la Grâce divine, parce que le Seigneur ne bénira jamais son activité et son désœuvrement. Seulement l'exercice de l'amour pour le prochain lui assurera celle-ci. Qui donne volontairement ce qu’il possède, recevra le double et non seulement d’une manière terrestre, mais dans une plus grande mesure encore d’une manière spirituelle, parce que l'amour est le plus grand, et seulement au moyen de l'amour l'homme peut déjà se racheter sur la Terre.

Amen

Devenez Homme – le Pont

B.D. 0689 from 28 novembre 1938, taken from Book No. 15

Celui qui a porté la couronne d'épines, Celui qui a chargé sur Ses Épaules les péchés des hommes est resté l'Agneau le plus pur, le plus innocent de Dieu. En ce temps la part de toutes les âmes était la nuit, mais avec le Sauveur la Lumière est venue sur la Terre, et l'obscurité a été vaincue à travers la mort de Jésus sur la Croix. Et celui qui a ouvert son cœur pour accueillir la Lumière, son péché a été éteint au travers de l'Amour du Sauveur. Le pouvoir du malin a été cassé, le Sauveur a conquis aux hommes le droit d'entrer dans l'éternelle Patrie s'ils acceptaient la foi en Jésus Christ comme Fils de Dieu. Pendant un temps incommensurablement long les Portes de la Maison du Père ont été fermées, parce que le péché séparait l'âme de l'éternelle Divinité. Alors le Seigneur a fait un Pont depuis la Terre jusqu’au monde spirituel. La foi peut vaincre le gouffre qui jusqu'à présent était infranchissable, parce que l'éternelle Divinité s'est abaissée paternellement vers Ses créatures et a ouvert la voie vers le Père pour celui qui a la volonté de la suivre, parce que le divin Sauveur l’a aplanie à travers son Incarnation en tant qu’Homme.

Amen

L’Incarnation en Homme – les joies mondaines - l'auto-libération

B.D. 0690 from 29 novembre 1938, taken from Book No. 15

La Force de l'homme était devenue infiniment grande car sa volonté était puissante, parce que l'amour conquérait le dessus en puissance sur le malin et celui qui maintenant vit dans l'amour peut s'approprier ce pouvoir, pour que sa carrière sur la Terre soit pleinement suffisante pour entrer en tant qu’être purifié dans les Champs de l'éternelle Béatitude après la mort corporelle. Mais seule la volonté de l'homme est restée intouchable et maintenant le pouvoir opposé cherche à l'influencer jusqu'à l'extrême, de sorte que soit affaiblie la tendance à l'amour et qu’avec cela soit mise en doute l’auto-libération à travers l'amour. Seulement la tendance constante de vivre dans la Volonté de Dieu impose un arrêt à la force de l'adversaire. Là où la volonté se tourne sérieusement vers Dieu, là le pouvoir contraire a perdu toute force, il cherche de toute façon toujours et toujours de nouveau à mener l'homme à la chute, mais ces tentatives sont sans effet, vu que l'Amour de Dieu est au-dessus de tout. Ainsi l’Incarnation en Homme du Christ a apporté la Victoire sur le mal, le pouvoir de l'adversaire a été cassé et dans la même mesure a crû la Force de l'être terrestre de bonne volonté pour aimer, et maintenant la remontée vers Dieu est assurée à tous les êtres spirituels. Les démons du Cosmos cherchent maintenant avec toutes les astuces possibles à s’emparer de ces âmes en réveillant toutes leurs avidités, parce que celles-ci affaiblissent de nouveau la volonté qui autrement était forte et résistante. Donc tout désir mondain est un obstacle à la réunification définitive avec Dieu, parce qu'alors la volonté ne se tourne pas pleinement vers l'éternelle Divinité, mais elle est divisée et se tourne peu à peu toujours plus vers ce qu’exige le monde, parce que la volonté de l'homme devient toujours plus faible et dans la même mesure les tentations de la part du malin toujours plus fortes. En soi le désir pour le monde n'est pas un péché tant qu’avec cela ne sont pas transgressés les Commandements de Dieu, mais le renoncement à toutes les joies mondaines est pour ainsi dire l'échelle vers le Haut, parce qu'alors l'homme échange contre celles-ci la Grâce divine. Le corps renonce volontairement aux joies du monde, chose pour laquelle l'âme a été pourvue incommensurablement richement en Force et Grâce pour sa vraie destination. Et l'âme se sent bien dans cette condition, qui lui permet de séjourner dans les sphères lumineuses, tandis que par contre le corps perd peu à peu totalement sa tendance pour le monde, et le sacrifice du corps est toujours plus facile à porter plus est parfaite la condition de l'âme. Mais les hommes sur la Terre qui ne vivent pas dans la Grâce de Dieu aspirent seulement à l’apparence et à la tromperie pour tout ce qui se dissout et passe comme l’écume en créant seulement un bien-être au corps pour le temps terrestre, mais l'âme est laissée dans une condition très insuffisante. Alors l'homme a vécu totalement sans utilité sa vie terrestre, en ne pensant pas à la tâche dont il avait à s'acquitter. Ainsi même l'Œuvre de Libération, l’Incarnation en tant qu’Homme de Dieu est restée sans aucune Bénédiction pour un tel fils terrestre, le Pont que le Sauveur a édifié pour l'humanité n'a pas été employée par celle-ci. Les hommes continuent à marcher dans l'obscurité qui a initialement mené les hommes dans l'erreur, et ils ne voient pas la voie lumineuse que l'Amour de Dieu a rendue praticable pour les fils terrestres. Cette voie qui est certes étroite est celle du renoncement, de l'auto-abnégation et des exigences spirituelles les plus élevées, mais elle mène inévitablement au but. Cela forme l'homme terrestre à devenir fils de Dieu et finalement à s'unir avec le Père céleste et ainsi trouver le chemin du retour dans la Maison du Père.

Amen

Paroles du Père – l'Amour – Poésie

B.D. 0691 from 29 novembre 1938, taken from Book No. 15

Tu dois effectuer ton travail volontiers et joyeusement et être toujours certaine de Mon Aide, parce que Je bénis en tout temps ceux qui restent dans Ma Volonté. D’innombrables êtres sont assistés par Moi et Je ne laisserai jamais les Miens dans la misère s'ils tendent à vivre complaisamment avec Moi. Comme tout ce qui est autour d’eux est Mon Œuvre, ainsi Je veux Moi-même être actif en vous et grâce à Mon Amour allumer et même faire éclater en vous la flamme de l'amour, parce que celui qui Me désire a l'amour en lui et doit seulement demander à s’en s'acquitter. Le sentiment le plus délicieux dans le cœur est la constante fréquentation avec Moi, vous ne vous croirez jamais plus sur la Terre lorsque vous aurez goûté ces délices, et malgré cela votre nostalgie augmentera toujours pour un plus grand accomplissement, parce que l'amour qui le survole n'a ni fin ni frontières, il rend toujours seulement heureux et donne, et son lieu de séjour sera toujours un cœur tourné vers Moi, parce que Moi-même suis l'Amour, et qui M'aime avec le cœur, M'accueille dans son cœur et entend le langage le plus béatifiant; le cœur de celui qui vit dans Mon Amour jubilera et se félicitera et rien de ce qui entrera par effraction sur lui depuis l'extérieur ne pourra lui voler son bonheur, justement parce qu'il est gardé dans Mon Amour, et son désir de Moi est satisfait. Donc cherchez à être toujours seulement actif dans l'amour, alors Ma Présence vous rendra démesurément heureux. Parce que quoi que vous commenciez, Mon Amour veille sur vous, et comme un Père fidèle il vous pourvoit, Il guide vos pas, pour que vous ne vous égariez pas de la voie droite et n'arriviez pas dans les dangers de la vie. Je tiens prêtes encore beaucoup de joies pour vous, Je vous rendrai les êtres les plus lumineux dans l'au-delà, si votre amour pour Moi ne cède pas et si vos cœurs battent pour Moi. Parce que le bonheur du fils est la Joie du Père, son bien-être est Ma Préoccupation, et là où vous courez le danger de vaciller, Je tiens sur vous Ma Main protectrice.

(Et lorsque ton cœur a la nostalgie de Moi continuellement,

mon Amour te portera vers Moi dans la Patrie,

tu seras délivré ensuite de toutes tes souffrances,

le chemin vers la Lumière deviendra plus lumineux.

Si ensuite tu regardes dans le Ciel là-haut la Face de ton Père

ton cœur tremblera et brûlera dans la joie de l'amour,

tu vivras dans les délices, en te reposant charmé sur Mon Cœur,

en étant toujours dans Ma Proximité, en étant béate de joie et d’allégresse,

mon Amour te donnera le plus pur bonheur dans l'Éternité.)

Amen

La nécessité de transmettre la Parole de Dieu – la très pure Vérité

B.D. 0692 from 30 novembre 1938, taken from Book No. 15

Vous aurez une part dans la plus sublime Béatitude du Ciel, vous qui servez le Seigneur, parce que les innombrables dangers qui menacent l'âme dans la vie terrestre doivent être bien reconnus des hommes et donc la Parole de Dieu doit leur arriver sous cette forme pour faire à nouveau s’élever en eux la foi et guider de nouveau les pensées des hommes vers Jésus Christ, le divin Rédempteur, car tout est devenu un monde d'apparence, personne ne reconnaît plus bien la destination de son existence terrestre, tout le monde se tourne vers la matière et ainsi la Force du spirituel diminue. Nonobstant les hommes ont à leur disposition beaucoup de Forces qu’ils pourraient facilement saisir. Le Seigneur leur transmet continuellement Sa Parole, Il veut instruire les hommes de Sa Volonté et de leur tâche, parce qu'il s'agit de quelque chose d’infiniment grand, il s'agit de l'Éternité. Le Seigneur peut parler aux hommes seulement à travers la bouche d'autres hommes s'il veut former des êtres qui se déterminent par eux-mêmes à devenir des fils de Dieu, parce que tous les autres Avertissements d'en haut ne sont plus considérés, mais accueillis comme des événements qui se manifestent toujours de nouveau et donc le Seigneur devra intervenir d’une manière plus éclatante puisqu’on ne s'occupe pas de Ses Avertissements et de Ses Paroles. Dans toutes les misères qui les accablent les hommes ne veulent voir que le concept de «puissance de la nature» ce qui les tient très loin d’une pensée juste, parce que leur aveuglement est déjà tel qu’il ne peut être offert de l’aide seulement à ceux qui se tournent pleinement croyants vers le Créateur du Ciel et de la Terre, qui lui recommandent leur vie et Lui demandent Sa Grâce. Seulement ceux-là seront sauvés de toute misère. Pour que leur nombre augmente, le Seigneur envoie d'abord ses domestiques qui doivent leur annoncer ce qui les attend. Ceux-ci pourront encore changer la pensée des hommes s'ils enseignent la Parole de Dieu que le Seigneur a bénit avec Sa Force, pour que tous ceux qui l’entendent et l'acceptent avec confiance, perçoivent sensiblement cette Force. Seulement à travers cette Parole de Dieu transmise aux hommes il peut leur être apporté encore la Salut, et cela est essentiel pour l'humanité afin de la guider vers une juste pensée. Qui fait du bien à son prochain au Nom du Seigneur, lui enseigne la Parole de Dieu, est seulement l'exécuteur de la Volonté divine. La Parole de Dieu doit à nouveau s’élever parmi l'humanité et dans le temps actuel elle peut être enseignée seulement d’une manière qui apparait comme acceptable pour être crue par ceux qui sont de bonne volonté, parce que l'homme se rebelle trop contre tout ce qui est peu probable, il ne doit pas être forcé à l'acceptation de la foi, mais il doit décider avec sa libre volonté d’accepter ou bien de refuser. Ce qui arrive aux domestiques sur la Terre et est reçu par eux avec confiance, c’est la plus pure et très limpide Vérité des Cieux, c’est l'expression de l'Amour divin pour les hommes, c’est la Doctrine du Christ absolument non déformée, que Lui-même a enseigné aux hommes sur la Terre, et qui reste éternellement la même. Lorsque vous les hommes vous la recevez, vous êtes dans la Bénédiction et si vous la transmettez à votre prochain vous aurez un jour vraiment une haute récompense. L'amour pour le prochain doit être votre force de poussée, et les Paroles données dans l'amour ne manqueront pas leur effet. Elles réveilleront à nouveau l’amour et feront reconnaître Dieu en tant que Père le plus sage, le plus affectueux, que le fils terrestre doit aimer en tout. Là où la Parole de Dieu a trouvé accès, la paix du cœur fera également halte, la nostalgie pour le monde reculera, toute splendeur et apparence pâliront, et l'homme désirera seulement entendre la Parole de Dieu et il en recueillera affermissement et consolation, paix et bonheur intérieurs, parce que la Parole de Dieu remplace des milliers de fois les joies du monde lorsqu’elle est accueillie avec une pleine foi. Celui qui est au Service de Dieu est appelé à s'employer pour la Parole de Dieu et doit annoncer en tant qu’envoyé du Seigneur Sa Volonté. La tâche de ces domestiques est imposante et volumineuse, parce qu'elle est de la plus grande urgence pour les hommes qui marchent dans la plus profonde nuit sur la Terre et qui ne saisissent pas le sérieux du temps actuel. Donc ces domestiques doivent être pourvus avec toute la Force pour soutenir efficacement leurs enseignements au Nom du Seigneur. Parce qu'un homme avec une pleine foi, qui dispose visiblement d'une Force inhabituelle pourra consolider en premier lieu parmi les hommes la foi dans un Être divin auquel tout est subordonné dans le Cosmos. Et lorsque l'homme a cette connaissance, alors il sera aussi de bonne volonté pour exécuter la Parole du Seigneur d’une manière que la provenance en soit reconnaissable; mais qui refuse de telles preuves de l'Amour et de la Préoccupation divines pour les hommes arrivera dans une grave misère lorsque le Seigneur commandera aux éléments de la nature d’annoncer aux hommes Son Existence. Alors la Voix du Seigneur résonnera pour tous d’une manière audible et fera jaillir la peur et l’effroi chez les mécréants, auxquels il sera concédé avec cela un dernier temps de Grâce.

Amen

La capacité de compréhension pour la Nourriture spirituelle – Directeur de conscience

B.D. 0693 from 30 novembre 1938, taken from Book No. 15

Tu vois, Ma fille, ce que ton esprit accueille est bien préparé par Moi et donc toujours adapté à ta capacité de saisir. Ton esprit doit d'abord être réceptif de sorte que Je puisse lui transmettre des Sagesses profondes, et tant que cela ne sera pas atteint, les Enseignements doivent t’être offerts comme jusqu'à présent. Il ne s’agit pas seulement d'écrire ceux-ci, mais ils doivent aussi être bien compris par toi, et cela peut être obtenu seulement à travers la Nourriture spirituelle qui t’est continuellement offerte, tant que tu n’es pas instruite au point de pouvoir saisir avec facilité ce qui t’est encore destiné pour ton patrimoine spirituel. Cela t’apportera même à la fin le vrai amour si ta ferveur ne diminue pas, et te mettra aussi dans le cœur que ta tâche sera un jour d'enseigner. Et donc la Nourriture spirituelle doit t’être offerte de sorte que tout cela te soit bien compréhensible et puisse même être accueilli d’une manière intelligible pour pouvoir bien réfuter toutes les objections, chose qui est très nécessaire vis-à-vis de ceux qui veulent t’être supérieurs. Confie-toi toujours seulement à ton Sauveur qui trouve en tout la juste mesure pour toi et qui connait chaque angle de la chambrette de ton cœur. Il te fera arriver les Dons dont tu as besoin. Aujourd'hui tu dois recevoir un sage Message sur ceux dont la fonction est ou doit être d'annoncer l'Enseignement de Dieu.

Regarde, J'appelle toujours certains hommes qui doivent être actifs selon Ma Volonté, et Je peux toujours Me réjouir de leur disponibilité pour Me servir. Mais maintenant le nombre de ceux qui veulent Me servir devient toujours plus petit. Il y en a beaucoup qui exercent la fonction de directeurs de conscience, mais ils ne prennent pas au sérieux le souci du bien-être des âmes. Ils n'observent pas le quatrième Commandement: tu honoreras ton père et ta mère. Ils ne sont pas actifs pour Mon Honneur, mais ils se réjouissent seulement de leur bien corporel. Ils ne reconnaissent plus en Moi le Père et ils Me refusent même tout Honneur et amour tandis qu'ils cherchent à Me représenter d’une manière fausse aux hommes, comme un Juge qui punit, mais pas comme un Père doux. Ils sont certes actifs avec la bouche, mais leur cœur est loin de Moi, parce qu'eux-mêmes ne M'ont pas reconnu et avec cela ils ne peuvent pas porter aux hommes l'annonce de Mon Amour. À eux il est maintenant destiné un sort pénible. Ils devront combattre pour leur approvisionnement corporel, eux-mêmes auront une telle misère qu’ils devront montrer leur foi, ils ne pourront exécuter la mission la plus sainte qui doit être vraiment leur fonction qu’avec une forte auto-abnégation. Ils devront renoncer à tout l'apparent bien-être de la vie et être seulement encore des annonceurs de la Parole de Dieu choisi par leur prochain. Et ainsi les hommes désireront bien entendre la Parole de Dieu, et se réfugieront chez tous ceux qui peuvent leur donner des éclaircissements sur l'Être de la Divinité, mais ils n'arriveront jamais à une nouvelle et solide foi là où la foi est déjà devenue caduque parce qu’ils ne peuvent pas offrir aux hommes la Parole de Dieu avec la juste ferveur. Et Je te prépare pour ce temps, pour qu'à de tels hommes justes qui languissent pour la Vérité puissent être offerts le juste Enseignement de Dieu et que la Parole de Dieu se lève à nouveau parmi l'humanité. Tout s’écroulera et ne restera conservée que seulement la pure Parole de Dieu non falsifiée, parce que le pouvoir du monde ne l’atteindra pas, et si maintenant les vrais combattants pour Dieu sont vraiment prêts à s'engager pour Moi, Ma Force coulera sur eux et ils reconnaîtront tout à coup la Vérité claire et limpide et ils s’impliqueront avec une ferveur redoublée pour la diffusion de Ma Parole. Même vous, Mes fidèles domestiques, vous serez exposés à des agressions de leur part, parce que ces annonceurs de Ma Doctrine presque déchus de Dieu ne veulent pas admettre que jusqu'à présent ils avaient édifié leurs enseignements sur des bases erronées. Ils s'emploieront pour le vieil enseignement qui ne correspond pas déjà depuis longtemps à la Volonté de Dieu, et il sera même difficile de les faire se désister d’enseigner cela tant que le désir de faire seulement ce qui est vraiment juste ne sera pas devenu si fort dans leurs cœurs qu’ils devront reconnaitre avec l'Aide de la Grâce divine la Présence du Sauveur parmi l'humanité et Son très grand Amour pour les créatures. Alors eux-mêmes se soumettront à la Volonté de Dieu et seront vraiment actif pour Sa Parole et donneront l'Honneur seulement au Père dans le Ciel.

Amen

Prédiction d’un événement dévastateur ....

B.D. 0694 from 1 décembre 1938, taken from Book No. 15

Pour tous il est d’une grande utilité de relire les Paroles de la Bible et de reconnaître qu’en son temps le Seigneur a annoncé Sa venue. Le Jugement divin à venir n'est pas la Volonté du Seigneur, mais uniquement et seulement la volonté de l'humanité qui tend presque à une totale désagrégation de la foi, ce qui a pour conséquence de la précipiter toujours plus dans la nuit de l'esprit. Le Seigneur s'acquitte de Sa Parole seulement pour poser une fin et agir pour sauver encore ce qui n'est pas entièrement tombé dans les ténèbres. Parce que Son Esprit a prévu le temps présent et futur, et dans Sa Bonté et Sa Douceur le Seigneur a remué Ciel et Terre pour pouvoir éviter le Jugement de punition. Quiconque vit dans ce temps sur la Terre sera d'abord averti et sera en mesure d’éviter ce Jugement, parce qu'il sera protégé de tous les dangers par la Main invisible du Père, si seulement il se tourne vers Lui avec une fidèle confiance et s’il reconnaît Sa Puissance et Son Amour. Les nombreux événements qui le précèderont ont pour but d’ébranler les hommes, et de leur montrer que leur salut est à portée de main.

Cette fois-ci le temps ne passera pas pour personne sans laisser de trace et il y aura beaucoup de signes qui sont destinés à réveiller l'homme de sa léthargie de l'esprit et de le faire devenir attentif au fait qu'une Divinité éternelle intervient visiblement. Et partout l'adversaire aura sa part dans le jeu de l’influence des hommes qui écoutent seulement les pensées et les paroles du monde et qui renient tout le spirituel, parce qu'il y a des hommes qui dans leurs désirs ardents de domination et leur arrogance sont tellement convaincus de leur force et de leur pouvoir qu’il devient nécessaire de leur fournir la démonstration de leur faiblesse et de leur insuffisance par des coups du destin que l’homme ne peut pas éviter. Au début ils encaisseront certains coups du destin sans éprouver aucun effet particulier sur leurs pensées. Mais les événements augmenteront et feront trembler intérieurement leur arrogance lorsqu’ils reconnaitront leur impuissance. Et le Seigneur prépare de tels événements.

Il interviendra dans l’activité abusive et l'injustice et fera reconnaître ouvertement aux hommes Sa Volonté. Dans ce temps toutes les âmes endurcies s’émouvront, parce que la grandeur de l'événement est trop violente pour être acceptée comme une coïncidence. Et par la répétition de l'événement beaucoup sortiront du sommeil et préféreront le clair matin à l'obscurité de l'esprit, et prêcher à ceux-ci ensuite la Parole de Dieu sera une tâche gratifiante pour les serviteurs de Dieu sur la Terre, parce que rien ne se passe dans le monde sans avoir été soigneusement pesé, et donc rien n’est caché à la connaissance du Créateur et ainsi même l'intervention visible du Seigneur ne sera pas sans but ni sens, mais pour beaucoup sera reconnaissable la Main secourable du Père céleste que chacun devrait être prêt à saisir, parce que le temps est proche pour l’accomplissement de ce qui a été écrit dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Pleine confiance – la lutte contre les doutes

B.D. 0695 from 3 décembre 1938, taken from Book No. 15

Les hommes ne savent pas combien facilement ils peuvent se précipiter dans l’hérésie, lorsque leur prédisposition intérieure vers le Père laisse à désirer quant à leur profondeur, parce que le Seigneur Lui-même est la Protection pour tous ceux qui Le cherchent, et le fils qui a la nostalgie de Lui ne peut pas s'égarer. Chaque minute de la vie est précieuse et lorsque celles-ci sont utilisées pour la conquête des âmes errantes, elles sont bénies par le Seigneur. Donc ne laisse pas se lever en toi des doutes, tes pensées doivent être dans le Sens du Seigneur, Il te guide à travers la vie quotidienne pour que tu trouves l'activité dans ton travail spirituel. Souvent il suffit du moindre choc pour que l'homme se mette à réfléchir.

La sensation d'être gardé en sûreté libère l'homme de toute peine, et ainsi le Seigneur a déjà pourvu pour ta vie future, et tu peux te dédier tranquillement à ton travail spirituel et regarder vers Lui en pleine confiance. Parce que c’est une lutte éternelle pour une âme faible. Là où se lève seulement la moindre méfiance, là les esprits du monde inférieur sont rassemblés en groupes pour tirer en bas un tel cœur incertain. Tout ce qui ne se donne pas inconditionnellement à la Force d'en haut est saisi par le pole opposé et toujours plus affaibli, et alors l'âme a à combattre sans mesure pour arriver de nouveau dans la liaison avec la Force d'en haut. Et tout cela seulement lorsque le moindre doute veut s’insérer dans le cœur. Le Seigneur exige la confiance la plus ferme de votre part, parce que Lui-même vous instruit. Rappelez-vous que chaque doute attriste le Seigneur, rappelez-vous qu'Il veut vous former pour faire de vous des fils pleinement croyants et que donc vous ne devez jamais douter de Sa Parole, parce qu'alors tous les pouvoirs malins trouvent une entrée dans un cœur incertain et repoussent les bons êtres spirituels actifs, de sorte que leur influence devienne toujours plus faible et seule une forte volonté pourra amoindrir le danger pour l'âme. Laissez-nous vous dire que sans lutte aucune victoire ne peut être conquise, et donc vous devez combattre contre tous les doutes, vous devez savoir qu’avec une foi indubitable on trouve la très pleine Force, mais dans le cas contrarie vous vous mettez dans le pouvoir de l'ennemi. Confiez toutes vos préoccupations au Seigneur, Il vous relèvera lorsque vous êtes sur le point de vous décourager. Il vous consolera et il vous donnera même l'Éclaircissement là où vous êtes ignorants. Et ainsi Il a toujours prêt pour vous ce qui est approprié pour votre âme. Il vous transmet la très pure Vérité, et chaque doute dans celle-ci est une injustice envers le Seigneur et Sauveur, mais une totale confiance et une foi sans doute le réjouiront toujours. Et ainsi concentre-toi dans ta prière, et demande au Père Son Assistance dans toutes les affaires et questions qui t'oppriment, et concède-Lui ta très pleine attention et ta meilleure volonté afin que tu saches ce que tu désires savoir.

Amen

L'Amour – la réalisation – la Source de la richesse spirituelle

B.D. 0696 from 4 décembre 1938, taken from Book No. 15

Ce qui se produira dans un temps très proche te rendra totalement croyante parce que ta prière arrive au Seigneur et sera exaucée. Tu vois, Ma fille, c’est Ma Volonté que ta perception soit approfondie, il doit être conclue un Pacte entre toi et Moi qui restera éternellement, et s'il n'était pas consolidé à travers toutes les épreuves, il y aurait toujours le danger de l'appauvrissement. Il se soustrait à la connaissance humaine combien nécessaire est une lutte dans la vie terrestre, mais un savoir sans limites sur cela influencerait la façon d’agir librement. Le sens de la vie cependant est une aspiration vers Dieu avec une totale libre volonté, inconsciente de la Magnificence ou de la damnation qui l'attend. Parce que, lorsqu’un être agit par calcul, chaque action ou omission perd en valeur. L’homme doit être poussé par l’amour et celui-ci doit à son tour être poussé par ce qui est le plus intérieur, et une juste mesure d’amour toute seule est déjà un désir tourné vers le Haut, parce que Moi-même Je suis l'Amour, qui donc M'a en lui à travers son activité d'amour, se laisse aussi saisir par Moi sans résistance et guider dans Mon Royaume. Donc le fils terrestre peut être mis devant la tâche la plus grande sans préoccupation, il déroulera cette tâche par sa propre poussée, parce que si l'amour est actif en lui, il doit seulement être stimulé et consolidé à travers des résistances continues, parce que les exigences de la vie qui se présentent à un fils terrestre confronté à une telle tâche sont indiciblement grandes. Il doit pouvoir s'affirmer face à toutes les animosités provenant de l'extérieur, lui-même doit être extraordinairement sage et pouvoir s'affirmer contre les objections d'une partie ennemie, il doit se fortifier, ce qui est impossible sans lutte intérieure. Mais à l'homme il n'est donné aucune fonction sans le nécessaire apport de Force, et l'homme ne reconnaît pas très souvent le vrai but d'un obstacle apparent, qui est toujours un moyen contre la tiédeur et la fatigue de l'esprit. Il en aura la pleine compréhension seulement lorsqu’il observera sa vie terrestre en rétrospection, mais s'il marche encore sur la Terre, il est souvent pris de crainte, et dans une telle crainte il doit invoquer intimement le Père céleste pour obtenir de l'Aide. Et ainsi le Pacte avec Moi est conclu avec une grande fermeté; sa foi se réfugie en Moi, il est récompensé dans une mesure renforcée et la Grâce lui est apportée. Vois-tu, être séparé de Moi est la souffrance la plus amère qui peut menacer un fils terrestre, mais celui qui s'effraye à la pensée que Je puisse l'abandonner avec Mon très plein Amour pour qu’il Me désire justement, comment alors pourrait-il craindre que J’éloigne Ma Grâce de lui? Sa nostalgie doit être toujours plus grande, pour que Je puisse le pourvoir avec Mon Amour. Chaque Nourriture spirituelle est la preuve la plus haute de Mon Amour, et celui qui devient digne de cette Nourriture ne devra jamais plus avoir faim ni soif, et ainsi l'amour pour Moi est aussi en même temps la satisfaction de sa nostalgie, parce que celui qui M'aime, reçoit. Laissez le monde tendre vers les biens terrestres et occupez-vous là où se trouve le vrai bonheur, c'est-à-dire: toujours seulement là où le pur amour remplit le cœur, l'amour qui est prêt à donner. Mais tant que l'amour devient actif seulement pour le bien terrestre, tant que l'amour veut posséder ces biens il n'engendrera alors pas un bonheur et une paix intérieurs. Si maintenant l'amour se tourne vers Moi, et qu’il veut Me donner, c'est-à-dire se donner lui même à Moi, alors cet amour suscitera d’indicibles délices, parce que Moi-même Je veux être son Plaisir. Une plaintive prière tournée vers Moi doit suffire pour que le fils terrestre entende Ma Voix, il doit être visible, y compris sur la Terre, qu’il est soutenu par une Force spirituelle et que dorénavant il marche dans Mon Amour. Ma Grâce est toujours et dans l’éternité Source de Vie, et qui est dans Mon Amour peut puiser continuellement à cette Source, il ne devra jamais languir ni souffrir et pourra ramasser la richesse spirituelle, et il n'y aura pas de fin à la joie que lui prépare Mon Amour. Et celle-ci est destinée à ceux qui voient en Moi leur Seigneur, et qui se soumettent toujours à Moi et Me portent amour et honneur. Alors Je Me baisse vers eux comme un Père qui attire à Lui dans un très profond Amour Ses fils, parce que dans ce monde continue à vivre ce que Mon Amour a créé, et tout ce qui a été créé par Moi doit aussi être Un avec Moi. Si maintenant par sa propre poussée il Me désire en tant que son Créateur et Père, Ma Joie est indescriptible, parce que Mon Amour est pour vous, Mes enfants, éternellement. Et pour lui le retour dans la Maison du Père doit être la plus sublime Béatitude.

Amen

Le Sauveur est aussi un Médecin - l'Enseignement du temps actuel - le Message du Ciel

B.D. 0697 from 5 décembre 1938, taken from Book No. 15

«Oh si j'avais mille langues pour louer Ta Puissance et Ta Magnificence, oh Seigneur, Toi qui gouverne le monde d'Éternité en Éternité. Et que dans une douce Compassion Tu soignes Tes fils terrestres et leur adresses continuellement des Paroles d'Amour. Sois ma Protection et Mon Bouclier maintenant et toujours. Amen.» Ainsi il doit sonner dans vos cœurs, et avec gratitude vous devez regarder Celui qui vous estime digne de Sa Grâce, parce que le Seigneur vous vivifie avec Sa Parole. Il est le Sauveur de votre âme, le vrai Médecin qui vous fait guérir, car Il reconnaît toutes vos souffrances et est préoccupé pour vous dans un Amour qui jamais ne se fatigue pour vous apporter le Salut. Lorsque vous croyez dans Sa Parole, lorsque vous vous laissez vraiment assister par Lui, lorsque vous désirez continuellement la vraie Boisson de Salut, alors la guérison de votre âme est votre part et votre état de souffrance est suspendu. Vous voyez l’Action de Dieu, et reconnaissez Son Amour, Il ne se dissimule pas, et vous accueillez avec un cœur reconnaissant ce que Sa Main de Père vous offre. La doctrine du temps actuel ne correspond plus à Sa Volonté, Il a de la Compassion pour l'humanité qui est de bonne volonté, et Sa Compassion est tournée vers elle. Et à celui qui attend trop de cette Terre, il doit lui être indiqué la caducité de tout ce qui est terrestre. La Volonté du Seigneur est toujours et dans l’éternité la même, à savoir: que les hommes sur la Terre cherchent à anoblir leur être, qu’ils prêtent leur oreille aux Messages des Cieux et qu'à eux soit indiqué clairement le chemin qui mène à l'ennoblissement de l'âme. Et la plénitude avec laquelle se manifeste l'Amour du Seigneur se voit dans le fait que Lui-même marche sur la Terre et Se manifeste aux fils terrestres affectueux et de bonne volonté, et cela de multiples façons. Regardez autour de vous avec un regard limpide et écoutez en vous-même comment Il fait bien reconnaître Sa Présence à ceux dont le cœur se tourne vers Dieu. Son Esprit est toujours parmi eux, et ainsi Les siens sentiront aussi Sa Proximité et sauront toujours ce que désire le Seigneur, et, en dehors du monde ils chercheront à s'acquitter de Sa Volonté. Mais celui qui contemple avec des yeux mondains et écoute avec des oreilles mondaines ne pourra jamais s'attendre à la guérison de son âme, il laisse de coté tout ce qui sert à l'âme, il n'a pas besoin de Médecin, parce qu'il ne veut pas exécuter Ses sages Dispositions et donc il a peu de possibilité d'améliorer la condition de son âme. Et sa carrière terrestre n’y contribue pas parce qu'elle a méprisé la Parole du Sauveur. A la Force d'en haut il a été mis des barrières au travers de la volonté et du refus de l'homme, et chaque Amour et Miséricorde du Seigneur ne peuvent rien pour celui-ci. Mais quelle immense responsabilité il a envers son âme! Et combien désespérée sera sa vie ultérieure, si la volonté de l'homme ne change pas! Au seuil de la mort son erreur lui deviendra souvent claire, alors l'âme ira affligée à la rencontre de l’au-delà, là il commencera à nouveau la lutte si l'âme ne veut pas Le reconnaître, ou bien il commencera une bataille difficile lorsque l'âme L’a reconnu.

Amen

Reconnaître Dieu – Reconnaître l'Origine

B.D. 0698 from 5 décembre 1938, taken from Book No. 15

Les hommes reconnaissent toujours moins leur Origine, et vu qu’ils ne s'en rendent pas compte, ils ne comprennent pas leur tâche sur la Terre. Même si sur cette question ils passent du temps, ils doivent auparavant nécessairement arriver à cette connaissance avant que puisse avoir lieu leur développement, marche après marche, vers le Haut. La longueur du temps passé ne dédouane pas l'homme de la tâche qui le dérange, celle de chercher d'abord le contact avec son Créateur. Avant tout il doit reconnaître le Créateur et entrer en contact avec Lui, et pour lui cela ne peut être que seulement un avantage s'il cherche cette liaison le plus vite possible, parce que seulement à partir de cet instant il pourra vivre sa vie conformément à son but. Mais avant cela sa vie n’était seulement qu’un jeu où un temps précieux était gaspillé, car elle n'avait pas la moindre utilité pour l'âme. Et elle sera encore plus inutile si l'homme passe ses jours dans l’insouciance et ne s'occupe jamais de la question de son Origine. À celui-ci Dieu a vraiment donné inutilement un esprit et la faculté de penser s'il ne les utilise pas pour arriver spirituellement au succès. À l'homme il est rarement donné la Grâce de connaitre avec évidence la raison de son incarnation. Celui qui ne cherche pas avec le désir d’atteindre la Vérité dans le cœur, ne pourra presque pas débuter son travail, et donc sa nature primordiale restera éternellement une énigme pour lui, vu qu’il ne s’efforce pas le moins du monde de recevoir un Éclaircissement satisfaisant. Et ainsi il peut seulement présumer de ce qui lui est offert par une partie spirituelle plus mûre en tant que Vérité, ou bien il doit continuer à rester dans un état sombre, sans lumière, jusqu’à ce que, après un long temps terrestre passé inutilement, il reconnaisse sa vraie Origine. Et cela n’est toutefois pas possible avant qu’il ne se pose lui-même cette question, parce que Dieu donne la clarté à chaque homme qui désire la Lumière, mais impose aussi à chaque homme la même obligation, celle de faire usage de ses pensées et de son savoir, et ainsi la totale ignorance est toujours une certaine paresse spirituelle. Qui ne se pose jamais de telles questions ne pourra pas recevoir de Réponse, et qui passe ses journées sans réfléchir n'a vraiment aucun droit de vivre sur la Terre, vu qu’il ne s'acquitte pas du vrai but de la vie. Seule la grande Grâce et la Miséricorde de Dieu portera de tels hommes à la réflexion, parfois à travers une douloureuse Intervention, pour que l'homme puisse être dans la Lumière au moins pour le reste de sa vie s'il ne s’enferme pas dans un refus total et laisse passer sans les voir tous les Avertissements ou les Indications. Alors seule une Aide apportée par une puissante Intervention de la part de l'éternelle Divinité peut être encore permettre qu’un tel être ne soit pas obligé de laisser la vie terrestre dans la pleine ignorance et devoir ensuite parcourir dans l'au-delà une voie infiniment plus longue pour arriver au même but, c'est-à-dire à la connaissance de son Origine divine. Cela est incontestablement la première nécessité, c’est la première possibilité de remontée, seulement alors on peut parler d'une poursuite du développent, et seulement alors il est possible d’établir le juste rapport avec le Créateur et éternel Père, sans lequel le stade de la perfection ne pourra pas être atteint.

Amen

La condition de l'âme après la mort - l'esprit de Dieu

B.D. 0699 from 6 décembre 1938, taken from Book No. 15

Il te sera révélé un jour dans toute la clarté la condition de l'âme lorsqu’elle a abandonné le corps et passé la Porte de la Vie éternelle. Alors il te sera dévoilé le Concept d’«esprit de Dieu» de la manière la plus compréhensible. Il se passe une séparation où l'esprit de Dieu sortant de l’âme s'unit totalement avec chaque substance animique, pendant que l'enveloppe corporelle dénoue toutes les chaînes qui entravent l'âme et lui concède une sortie totalement libre du corps. Ce qui est terrestre, retombera à la décadence terrestre, et l'âme immortelle changera seulement son lieu de séjour, car elle n'est plus liée au temps et à l’espace au travers d’une enveloppe extérieure, mais elle sera dans l'Infini partout où la mène sa volonté, sans être soumise à aucune contrainte ou empêchement, mais elle-même sera totalement libre et sans lien. Cela à condition qu’elle ait atteint sur la Terre le degré de maturité qui lui est demandé pour maintenant séjourner dans les régions de Lumière, parce que si l'âme n'est pas encore entièrement purifiée de toutes ses scories et de ses avidités, elle ne peut pas trouver accès dans de telles régions de Lumière, mais elle doit d'abord atteindre le degré nécessaire de maturité dans l'au-delà. Cela se comprend très facilement du fait que la vraie liaison avec l’esprit divin est déjà l’état de Lumière même. Dieu Lui-même est Lumière, et tout ce qui provient de Dieu doit être de la même manière aussi Lumière, tant qu’il n’est pas parfait. Ainsi l'imparfait, le spirituel tombé de Dieu, doit être dans l’obscurité tant qu’il n'a pas retrouvé la voie du retour à Dieu, l'éternelle Lumière, alors il brillera aussi de nouveau dans la Lumière la plus claire. Donc l'unification de l'âme avec l'esprit de Dieu dans l'homme doit être aussi l'entrée dans l'état de Lumière la plus claire lorsque l'âme est saisie de la divine Force Primordiale qui est l'esprit divin dans l'homme. Rien dans le monde ne peut offrir une comparaison approximative pour les délices de cette unification de l'âme avec l'esprit de Dieu. Celle-ci est incomparablement bénéfique et avec un peu de bonne volonté accessible très facilement, et cet instant dédommage des milliers de fois le fils terrestre pour la vie terrestre la plus difficile et la plus douloureuse. Et toute contrainte exercée sur l'âme ne procurerait jamais un tel sentiment de Béatitude, et donc la libre volonté de l'homme doit de nouveau être active si le plus haut bonheur, l'unification avec l'esprit de Dieu, doit lui être accordé vite après son entrée dans l'au-delà.

Amen

L'Amour de Dieu – la Force – la Volonté du Créateur

B.D. 0700 from 7 décembre 1938, taken from Book No. 15

Voyez comme la Mer de l'Amour divin coule à flots sur toutes les créatures, comme si la Source de la Grâce était ouverte continuellement, et que la plénitude de l'Amour de Dieu se communique à Ses êtres. Des Forces visibles et invisibles sont toujours prêtes à exécuter ce qui est voulu par l'Amour de Dieu, et ainsi l'Amour du Seigneur agit de façon illimitée, toujours et éternellement. Sa Volonté est Puissance, Son Amour est Force, et Sa Sagesse crée à partir de la Volonté et de l'Amour. Chaque chose est par conséquent une chose qui a été exécutée en toute Sagesse à partir d’un Acte d’Amour de Dieu, elle s’est levée toute seule tandis qu'était actif l'Amour de Dieu, et un tel Acte d'Amour doit donc être la chose la plus sublime, ce qui est crée doit annoncer d’une manière imaginable et compréhensible ou bien visiblement la Volonté et l'Amour de Dieu et par conséquent ne peut jamais plus se dénouer en rien, mais augmenter pour ainsi dire à l'infini. Un être créé, en tant que produit de cette Force de création, dont l'Origine est l'Amour divin, doit donc cacher en lui aussi l'Amour et la Force, même pour une part la plus infinitésimale. Chaque être cache en lui une étincelle de cet Amour et Force divins. Maintenant l'être, en particulier celui qui possède la libre volonté, a la tâche, de porter cette étincelle à une forme toujours plus grande, donc par l'unification avec l'Amour de Dieu augmenter sa force d'amour et s'unir ainsi de nouveau avec la Force Primordiale, le Symbole de l'Amour, pour que tout ce qui est procédé de Dieu retourne de nouveau à Lui. À celui à qui cela n'est pas compréhensible, qu’il s’imagine une installation de production d'énergie qui engendre continuellement de l'énergie et qui la donne. Plus d'énergie est maintenant demandée, plus il y en a de produite, mais l'installation reçoit en retour tout ce qui a été produit comme énergie sous la forme qui a été gagnée à travers l'énergie employée, donc il s’est déroulé seulement une transformation de la Force Primordiale, mais il ne s’est pas perdue la moindre partie de Force. Et ainsi dans le Cosmos il ne peut jamais se perdre ou bien être détruite la plus petite partie de Force, parce qu’elle correspond à la Volonté du Seigneur, toujours seulement sous une autre forme; le Cosmos entier donne témoignage de la Volonté de l'éternelle Divinité qui jamais veut cesser de former. Cela t'est bien compréhensible, et comme la Force en tant que telle n'augmente pas dans les êtres créés par Dieu. La Source lumineuse ne s'épuise jamais dans l'Éternité, parce que la Force divine ne peut jamais se consommer, même si chaque être doit son existence toujours à cette Source de Force. La Lumière et la Force augmentent sans interruption à travers les Rayonnements dans le Cosmos. Ceux-ci ne sont ni limités ni ne dépendent de n'importe quelle influence, mais ils sont l'ininterrompue Manifestation de Activité et de l'Amour de Dieu qui diminueraient seulement si la Volonté de Créer de Dieu le voulait. Mais cela ne peut pas se passer, parce que cela signifierait un manque d'Amour, et vu que Dieu est justement l'Amour Même, il doit aussi être incessamment créateur et engendrer toujours de nouveau de nouveaux êtres vivants vers lesquels s’est tourné l'Amour du Père qui ne finit jamais. Maintenant plus la Poussée de créer est active, plus nombreux sont les Miracles de la Création, et vu que chaque Œuvre de Création est Force de Dieu, celle-ci augmente quotidiennement et à chaque instant à l'infini, parce que de la Volonté procèdent toujours continuellement et partout dans le Cosmos à des Œuvres de Création les plus diverses, et la Création comme Telle ne reculera ou ne diminuera même pas d’une seconde en formation et en grandeur, mais deviendra par contre toujours plus volumineuse et multiple en formation à travers l'invincible Volonté de Créer de Dieu, qui provient de l'infini Amour de Dieu. Et le Seigneur a mis en place dans chaque être crée l'amour et la volonté de former qui doivent ensuite porter l'être, si sa libre volonté le désire, à la plus haute perfection, pour que la Force de Dieu, qui est l'éternel Amour, soit toujours seulement augmentée et comme telle suscite le bonheur le plus sublime dans le Ciel et sur la Terre, parce que le Symbole de toute Divinité et avec Elle de la suprême Béatitude est l'Amour.

Amen

Hérétiques – Prévision - Signe extraordinaire

B.D. 0701 from 8 décembre 1938, taken from Book No. 15

Le nombre des hérétiques augmentent, ils ne cherchent plus dans la prière leur Sauveur de la misère, ils omettent de lui donner l'amour et l'honneur, et marchent à travers la vie terrestre sans penser à leur Créateur. Ce détachement de Dieu cependant a pour conséquence le pire. Un Esprit peut rester caché au monde pendant des temps inimaginables, mais lorsqu’il se manifeste visiblement, cela est inévitablement nécessaire. Incarné dans la matière, Son Chemin sur la Terre était pour les hommes un Signe de Son Amour, lorsque l'humanité languissait trop dans les liens de l'obscurité. Mais maintenant l'humanité se hisse de la même manière contre l'éternelle Divinité, elle ne s'occupe pas de Sa Volonté, et est seulement active continuellement pour augmenter la distance entre le Créateur et elle. Une telle intention doit être empêchée pour que l'écroulement, la décadence spirituelle, soit évité pour le salut de ceux qui ne sont pas entièrement dans la nuit sombre. Mais l'Amour du Père pour toutes les créatures est éternel et longanime. Sa Volonté n'est pas ruine et punition, mais le Salut de la misère la plus profonde. La Punition résultante sera le témoignage de combien est infinie la miséricordieuse Activité de l'éternelle Divinité et combien Elle se porte près de tous à notre dernière heure pour le retour et combien la volonté de chacun peut encore faire changer son destin. Parce que Dieu ne cherche jamais à exposer le fils au naufrage, mais Il le guide par tous les moyens à l'auto-connaissance, c'est-à-dire à la remontée. Dans son infinie Compassion Il voudrait attirer à Lui ce qui maintenant s'arrête loin de Lui. Il a bien sagement fait précéder les temps futurs des plus grands signes et Il le fera encore dans une mesure renforcée, pour que tous fassent attention à chaque événement extraordinaire, et celui qui se rend compte de ces signes reconnaîtra la Main de la Divinité. Le plus grand danger pour les hommes consiste dans le fait qu’ils se croient forts mais ils ne sont pas en mesure d'arrêter la moindre chose que le Père envoie sur eux comme Signe de Sa Puissance. Entrez en vous et reconnaissez votre faiblesse, et dans la même mesure vous deviendrez plus forts dans l'esprit, vous reconnaîtrez l’activité spirituelle du temps actuel, vous reconnaîtrez les représentants de Dieu, les annonceurs de la Lumière, et cela vous apportera la consolation dans le temps qui arrive. Votre volonté sera déterminante, pour autant que vous vous soyez préparés, lorsque le Seigneur apparaitra visiblement, et vous Le reconnaîtrez lorsque sera venu le temps. Il se fera reconnaître de ceux qui Le cherchent dans l'esprit, et toute matière disparaîtra à Sa Lumière, seul l'esprit Le contemplera et reconnaîtra. Et vous qui attendez consciemment ce temps, le Seigneur vous offrira Sa Grâce et demeurera au milieu de vous et fortifiera vos cœurs à travers Sa Présence.

Amen

Prédictions – Signes – Dispositions terrestres

B.D. 0702 from 8 décembre 1938, taken from Book No. 15

Au monde tout sera compréhensible, mais pas Mon Action sur cette Terre sur les fils d'hommes que J'ai choisis pour Moi pour une grande tâche et que J'assiste par tous les moyens pour qu'ils soient actifs dans Ma Volonté. Et au monde et à ses disciples il deviendra évident que Je règne avec une Puissance incompréhensible sur eux, parce qu'ils seront plus souvent entravés dans l'exécution de leurs plans, et cela les fera s’étonner lorsqu’ils reconnaitront une certaine résistance qui se fera remarquer toujours contre leurs dispositions. Plus attentivement les hommes suivront cette Intervention de la Puissance supérieure, plus clair deviendra pour eux-mêmes le lien, parce que toujours là où on essaye de miner la liaison ou bien d'empêcher que se manifeste le renouveau spirituel, là la volonté de l'homme doit M’obéir, et qui s'oppose à Ma Volonté sera complètement impuissant et se rendra contre de sa faiblesse terrestre. Chaque action, pour combien petite, contre Ma volonté se vengera d’une manière étrange. Qui veut être patron sera un vrai serviteur, et qui veut commander devra obéir. Et Moi-même Je le disposerai ainsi pour fortifier les Miens dans leur foi, parce qu'ils arriveront dans une grave misère à travers les dispositions du monde. Et à nouveau vaincra celui qui combat pour Moi et Ma Parole, vu que Moi-même Je suis avec lui. Et ce qui se déroulera prochainement en poussera certains à la réflexion, mais Ma Puissance et Ma Volonté affaiblira la souffrance pour les justes, et ils ne doivent pas devenir la pierre d'achoppement pour ceux qui voient en Moi le Père affectueux. Je connais bien Mes fils, et ils doivent avoir vraiment un sort facile. Je leur donne la Force pour supporter ce que Je laisse venir sur eux à cause de leur impiété, et Ma Force adoucira toute souffrance et ennui. Je bénis des milliers de fois ceux qui portent avec résignation leur souffrance pour Moi, parce que Je l'envoie seulement pour consolider Mon Royaume et pour annoncer Ma Puissance à tout le monde. Celui qui s’obstine à ne pas Me reconnaître n'arrivera pas vraiment à la connaissance de l'éternelle Divinité, les autres cependant Me remercieront durant toute l'Éternité parce que Je les ai réveillés de la nuit et du sommeil. Lorsque cela sera révélé au monde, la nature de la même manière se vivifiera d’une manière merveilleuse, Je ferai apparaître de façon évidente des phénomènes sur et par-dessus de la Terre, de sorte que l'homme qui réfléchit reconnaîtra déjà en cela Mon Action, et celui qui s’occupe de Mes Signes dans le respect et l’amour pour Moi, Je veux guider ses sens pour qu'il fasse toujours la chose juste et reste préservé de tout dommage soit animiquement comme corporellement. Parce que Je connais les Miens, et les Miens Me connaissent. Et dès qu’un fils terrestre se confie à Moi avec une pleine foi, Je soigne son bien-être, et cela de toutes les façons possibles. Parce que le pouvoir du monde est insuffisant et qu’il ne peut offrir aux hommes ni protection ni sécurité. Qui donc pense se protéger d’une manière terrestre est exposé sans salut à Ma Puissance et à Ma Volonté, parce qu'il désire justement seulement la sécurité de son corps et qu’il ne pense pas à son âme, mais si Je veux sauver l'âme du naufrage Je dois alors mettre le corps dans la peur et la misère, pour qu'il repense à Moi et Me trouve en tant que son Créateur. Celui qui M'invoque dans la misère doit être sûr de Mon Amour et de Ma compassion. Je veux l'accueillir affectueusement et l’attirer sur Mon cœur de Père, et dans le ciel il y aura une grande joie pour le fils perdu qui revient dans la Maison Paternelle.

Amen

La condition de paix sur la Terre dépend de l’attitude spirituelle

B.D. 0703 from 9 décembre 1938, taken from Book No. 15

Le temps où la population de la Terre vivra heureuse et en paix est encore hors de vue. Trop de démons interviennent encore dans les événements du monde et se trouvent trop à couvert derrière l’attitude spirituelle des hommes, et ainsi un bouleversement dans la vie terrestre ne deviendra apparent que lorsque la mentalité de l'humanité se tournera davantage vers l'expérience spirituelle. Et par conséquent les promesses du Seigneur pour le temps terrestre pourront se réaliser seulement lorsque la foi des fils terrestres en Lui deviendra vivante dans les cœurs. Tout le spirituel ne marche pas pour ainsi dire avec le monde, mais à coté du monde. Seulement l’une ou l’autre chose peut dominer les hommes, et le monde décroitra dans la même mesure que grandit la foi. Lorsque l’esprit fait pencher la balance en sa faveur, alors la paix apportera la joie sur la Terre, et toute la misère terrestre arrivera à une fin. Mais le désir de l'humanité est encore très loin de cela, les désirs mondains la tiennent avec des liens solides, vers eux seuls sont consentis les sacrifices, et presque tous les intérêts sont tournés vers les joies terrestres. Le large chemin praticable qui mène au naufrage de l'âme et à sa ruine est préféré à la voie étroite qui est pleine d'épines, mais qui mène avec sécurité au but, à la Vie éternelle dans toute sa splendeur et sa gloire. Et tant que les intentions et les pensées des hommes ne changent pas, aussi longtemps que leurs pensées ne deviennent pas plus profondes et plus intériorisées, le comportement du monde ne peut pas changer, parce que les hommes le forment eux-mêmes à travers leur volonté. Aussi longtemps que leur amour est tourné seulement vers la satisfaction du corps, ils prennent leurs forces pour parvenir à leurs désirs d’un monde spirituel matérialiste, et cela ne peut conduire seulement qu’à une augmentation de toutes les avidités mondaines, mais jamais à une diminution de ces dernières. Par contre la Force pour le Bien augmentera immensément lorsque l'amour de l'homme ne sera plus tourné vers lui-même, mais vers le prochain. Tout soutien qui maintenant arrive aux hommes provient de Forces spirituelles bonnes, ce qui a toujours pour conséquence l'augmentation du désir pour le spirituel et une spiritualisation de la pensée humaine assurée. Ainsi les hommes eux-mêmes sont des transformateurs des comportements mondains et sont des porteurs de l'esprit de paix en générant des attitudes qui sapent leur tendance au monde et cherchent leur accomplissement dans l'expérience spirituelle et dans la perfection. Alors un état de paix apportera la joie à la Terre, il n'y aura plus ni dispute ni jalousie entre les peuples. Personne ne cherchera à diminuer les biens de l'autre, mais l’un partagera toujours avec l'autre, et agira dans un amour réciproque qui aidera les hommes à un plus grand développement de l'esprit. Parce que le monde fait partie de la puissance des ténèbres. Toute personne qui la désire sera livrée à ce pouvoir, mais qui l'abhorre sera saisi par le bienheureux monde spirituel, il pourra recevoir continuellement sa Force s’il se confie à lui. Et ainsi la condition de paix rendra immensément heureux les fils terrestres qui ont abandonné totalement le désir pour le monde et se sont tournés pleinement vers le spirituel. Mais seulement ceux qui auront reconnu cela pourront participer à la collaboration d’apporter au monde la paix éternelle.

Amen

L'accomplissement de l’Ecriture – Éruptions - Mer et Terre

B.D. 0704 from 9 décembre 1938, taken from Book No. 15

Ceux qui voient en Moi leur Père, sont bien protégés sous Ma Garde. Et ainsi, Ma fille, écoute les Paroles de l'Évangile. Bienheureux seront ceux qui M'aiment et écoutent Ma Parole, parce que Moi Je suis la Vérité et la Vie. Et si vous êtes nourris avec Ma Parole, vous avez conquis tous les Biens de la Vie éternelle. Pour cette raison il est de la plus grande urgence que vous écoutiez tout ce que Je vous annonce, car il y en a beaucoup qui cherchent à couvrir Ma Parole. Mais compte tenu de la situation spirituelle il est nécessaire d'enseigner toujours et toujours de nouveau Ma Parole, parce que vous ne savez pas combien vous seriez pauvres si Je ne vous transmettais pas ce patrimoine spirituel. Vous devriez indiciblement languir, et la misère de l'âme serait indescriptible. Mais si Ma Parole vous remplit, alors vous êtes assez forts pour résister à toutes les animosités. Et ainsi Je veux t'annoncer que déjà les premiers signes de Ma Volonté commencent à apparaitre et Ma Parole trouve partout accès à l'humanité. Aucun évènement n’est le fait du hasard, mais uniquement le fait de Ma Volonté et de Mon Omnipotence. Et le noyau de la Terre est sans cesse actif et produira des éruptions de dimensions énormes, et vous serez dans le plus grand danger de perdre la vie, si vous ne vous confiez pas à Moi. Vous les hommes acceptez ce que Je vous envoie, Je veux vous montrer Mon immense Miséricorde. Je veux seulement votre amour, et si vous Me le donnez, alors vous êtes sauvés pour ce temps et pour l'Éternité. Ainsi laissez passer encore un bref temps, et tenez compte de Ma Parole car l’Ecriture devra s’accomplir jusqu'à la dernière lettre, parce que ce que le Seigneur annonce au monde est vraiment irrévocable. Faites attention à ce qui arrive dans les océans et aux événements qui arrivent sur la terre. Observez le soleil et tous les éléments de la nature. Pensez au Créateur, et devenez humbles lorsque vous vous rendez compte combien infiniment minuscules vous êtes dans cette Œuvre de Création. Et ensuite réfléchissez sur le très grand Amour du Créateur pour Ses créatures et que dans Son Amour il emploie tous les moyens qu’ils peuvent supporter pour la reconquête de vos âmes. Et si vous avez réfléchi à cela dans votre cœur, alors tournez-vous vers Lui et demandez-Lui Sa Compassion si vous voulez être sauvé de tout danger du corps et de l'âme. Et cela à travers Ma Parole, qui vous annonce un temps de frayeur et vous donne en même temps l'assurance que Je pense aux Miens à tout instant. Et ainsi laissez chaque affliction et remettez-vous fidèlement au Père dans le Ciel, Lui Seul tient votre vie dans Sa Main, Il vous la laissera, si vous le Lui demandez.

Amen

L'Héritage du Père – la progéniture de Dieu - Êtres de Lumière

B.D. 0705 from 10 décembre 1938, taken from Book No. 15

Vous êtes Mes fils, et il doit vous suffire de vivre selon Ma Volonté et entrer dans un juste rapport avec Moi. Parce que si Je vous ai choisis pour faire partie de l'Héritage du Père, pour être actif dans Mon Royaume comme Moi, pour augmenter les Œuvres du Miracle de la Création, alors Je ne veux rien vous cacher de ce qui a été créé dans le Cosmos, avec cela vous devez voir que Mon Amour pour vous est sans limites et que de nouveau cet Amour est uniquement un Écoulement du Cœur du Père et donc que vous devez être intimement uni avec Moi. Car ce qui est sorti de Moi doit parcourir la matière pour devenir complètement semblable à Moi, parce que seulement dans le dépassement de celle-ci se trouve la ressemblance avec Dieu. À un être qui veut être semblable à Moi, il ne doit être attaché aucun atome d'amour pour le monde, d'amour pour des choses qui sont dominées par un pouvoir contraire. Il doit se manifester en tant qu’être de Lumière complètement purifié pour pouvoir régner à Mon coté et il doit agir et vouloir avec Moi les mêmes choses. Et cette haute tâche qui vous rendra outre mesure bienheureux revient à vous tous qui êtes Mes fils. Aujourd’hui vous ne pouvez pas encore saisir quels délices cache en soi cette tâche, parce que votre esprit ne se rend pas encore bien compte de la portée infinie de Mes Paroles. Mais lorsque vous aurez déposé votre chair et lorsque vous regarderez autour de vous dans le Cosmos avec des sens spirituels, rappellerez-vous avec un saint frisson de Mes Paroles, vous les saisirez et serez bienheureux et vous vous baisserez pleins d'amour vers le divin Créateur qui vous a trouvé digne de cette tâche. Mais la progéniture de Dieu nécessite une maturité spirituelle pour pouvoir demeurer constamment dans la Proximité de son Père. Chaque Faste et Plénitude de Lumière peut revenir à un être spirituel seulement lorsque lui-même est devenu un être de Lumière, c'est-à-dire lorsqu’il a atteint la condition de maturité à travers une activité durable d'amour, que lui-même est devenu amour et ainsi il peut s'approcher de la Lumière d’Ur, du Père céleste en tant que l'Amour Même. Alors Ma Volonté vous saisira, Mes vrais fils, vous voudrez toujours la même chose que Moi et serez continuellement actifs dans l'Éternité pour votre sa Béatitude et pour le bonheur d'innombrables êtres vivants qui se lèveront de nouveau à travers vous grâce à Ma Volonté. Et vous chanterez louanges et remerciements au Père du Cosmos dans toute l'Éternité.

Amen

Le manque de connaissance de soi-même – l'amour-propre - l'obstination

B.D. 0706 from 10 décembre 1938, taken from Book No. 15

Occupe-toi des Paroles qui t'arrivent aujourd'hui: Les hommes eux-mêmes se préparent la plus amère condition de vie, car ils se trouvent toujours et continuellement dans l'auto-besoin et ne demandent pas en suppliant l'Aide à la Grâce de Dieu qui les libérerait de la pression qui les charge. Ces hommes voient toujours leur situation comme à plaindre et ils s'égarent toujours davantage dans des sentiments d'affliction et tout leur être n’a pas encore réussi à dépasser les limites du désespoir et cela sans un vrai motif. Pour le dépasser, ils ont trop développé leur amour-propre, et dans le sort des autres hommes ils voient plutôt la satisfaction des besoins de la vie, et ainsi un juste jugement reste pour ces hommes toujours quelque chose d'étranger. Ils refusent toutes les démonstrations de la raison et ainsi ils ont une vie beaucoup plus difficile à cause de leur obstination, parce que la bonne volonté les ferait affronter la vie dans sa forme la plus facile. A cet égard la vie aussi est instructive car elle fournit de multiples stimuli, si seulement elle est utilisée de la bonne façon et si elle trouve refuge pour toute oppression animique dans l’activité d'amour. Alors il est pour ainsi dire créé un équilibre, et le cœur est ravi. Et lorsque la personne est mise au second plan tout le poids de l'homme tombe de lui-même. Le but de la vie est de toute façon toujours le mûrissement de lui-même, un renoncement à la satisfaction de ses désirs et une bonne volonté toujours continue pour servir. Plus l'homme peut se soumettre, plus libre sera la condition de son esprit, et plus souvent il pratiquera l'autodépassement, plus forte sera sa volonté, et ce travail sur lui-même lui procurera un ennoblissement de tout son être, alors sera toujours seulement respecté le bien du prochain, et la condition pénible qui tourmente l'homme sera suspendue. Et cela provoque la volonté d’agir, il est alors beaucoup plus facile de vaincre le monde que soi-même. L'homme ne veut pas admettre être l'auteur de sa condition, il cherche toujours la cause partout sauf en lui-même, et cela est son erreur. Là où manque l'auto-connaissance, il est difficile d’apporter de l’aide, car où doit être mis le levier? Qui veut exercer la critique seulement sur les autres, mais jamais sur lui-même, reconnaîtra difficilement le mal de fond, il trouvera toujours seulement à se plaindre, et il n'aura pas la volonté de créer la fin de la condition qui l'opprime. Et ainsi il y a seulement une chose qui a un vrai effet sur un tel esprit, c’est de lui faire remarquer avec tout l'amour sa fausse prédisposition vers la vie; l'homme doit la vaincre lui-même et ne pas se faire vaincre par elle, chose qui est de toute façon le cas chaque fois qu’il souffre sous la pression de son humeur et ne se procure aucune porte de sortie. Là où est la volonté, il y a aussi l'action, et seulement celle-ci libère l'homme de tout mal.

Amen

L'activité des créatures – la Force de créer - la libre volonté

B.D. 0707 from 11 décembre 1938, taken from Book No. 15

Regardez et comprenez que toutes les créatures sont subordonnées à la Volonté de Dieu, et ensuite cherchez à comprendre combien peu de volonté propre rend l'homme déjà capable d’agir selon l'Ordre de Dieu et combien d'autre part il peut agir de multiples façons à travers cette volonté, c'est-à-dire quel vaste champ d'activité lui est ouvert sur la Terre! Comme l'homme est toujours autorisé à former l'extérieur de la Terre selon son consentement, comme il lui est toujours donné la Force de Dieu pour le réaliser, et cela, sous la condition d’un juste emploi de sa libre volonté, peut contribuer à son développement. Et donc il peut lui-même pour ainsi dire être créateur tant que cela correspond aux capacités humaines. Certes, partout l'Approbation de Dieu doit accompagner la volonté de l'homme de former, mais Dieu respectera autant que possible la liberté de sa volonté qui produit même des œuvres qui ne peuvent trouver en rien Sa pleine Approbation, parce qu'elles transgressent Ses Commandements ou bien l'Ordre divin, ou bien même ne servent pas à la conservation de ce qui existe, mais plutôt à sa destruction, ou bien parce qu’il y a à la base un certain égoïsme ou désir ardent de gain matériel. Là où l'homme peut disposer pleinement de sa volonté et donc là où la créature est mise en avant, il devrait l'employer sagement et traiter ce Don de liberté en recommandant chaque action d'abord au Seigneur. Avec cela ses pensées et sa volonté seront bien guidées et il ne court pas le danger de s’opposer à l'Ordre divin. Ce qui est visible dans la nature et qui peut toujours être observé dans chaque créature, est la régularité de l'activité qui se trouve dans chaque Œuvre de Création, et ainsi chez l'homme tu peux observer la même chose, il cherche autant que possible à s’organiser et à créer, sans toutefois s’épuiser dans une activité qui n'a aucune ou seulement une utilité insuffisante pour l'humanité. Face à cela la volonté de servir est toujours un facteur qui doit être recherché, et à l'homme il doit toujours de nouveau être indiqué que l'amour doit être la base de toute activité terrestre. Alors chaque action faite avec la libre volonté correspondra toujours à la Volonté de Dieu. Cela est un plus pour la créature, car alors son développement vers le Haut provient de son propre mérite, parce qu'elle a employé sa libre volonté pour le progrès de l'âme. À chaque créature il est prescrit son activité sur la Terre, et elle l'exécute parce qu'elle ne peut pas vivre autrement que comme l’exige la Volonté de Dieu, tandis que l'homme dans la vie terrestre a infiniment de possibilités qui consistent en diverses activités, et il est complètement libre de vivre dans la Volonté du Seigneur, de se soumettre à Lui, ou bien d'être actif contrairement à la Disposition divine. À chacun il est donnée la possibilité de juger, de reconnaître la Volonté du Seigneur, on ne pourrait autrement pas parler d'une vraie volonté libre. La volonté est libre seulement là où l'homme a connaissance soit d'une chose comme aussi de celle opposée et maintenant il peut faire ou ne pas faire selon son consentement. Il ne sera même jamais dans le doute de ce qui est bien ou mal, et ce qui par conséquent satisfait Dieu ou bien ne correspond pas à Sa Volonté. Celui qui cherche toujours seulement à agir et créer dans tout l'amour et pour la Bénédiction de son prochain se subordonnera donc à la Volonté de Dieu. Dieu l'assistera avec Son Aide et lui fera connaitre comment augmenter et fortifier sa Force d'action et sa volonté d'amour, et un tel homme exécutera la Volonté du Seigneur dans chaque action et dans chaque pensée, et sa volonté sera toujours soumise à Celle du Seigneur.

Amen

Le savoir spirituel est nécessaire pour examiner et juger les Dons d'en haut

B.D. 0708 from 12 décembre 1938, taken from Book No. 15

Vous voyez, Mes enfants, Je veux attirer votre attention sur Moi, et l'esprit en vous doit toujours seulement se rendre compte de son Origine. Ne regardez pas le monde extérieur, et tournez le regard seulement vers l'intérieur, alors un sentiment d'apaisement vous fournira ensuite la démonstration que vous êtes sur la bonne voie, et la mobilité spirituelle augmentera dans la même mesure que vous attacherez moins d'attention à la vie extérieure. Au soin de la vie intérieure doit être donné la plus grande attention, et la conséquence sera le refleurissement de tout le spirituel. Dès que Mon Esprit descend sur vous et que vous entendez Ma Voix, le remue-ménage du monde ne vous touchera plus, tant que vous êtes de bonne volonté pour recevoir Ma Parole. Et vous trouverez l'accès à Moi partout où vous vous trouverez, parce que c’est votre âme qui s'élève dans les sphères spirituelles bien que le corps demeure dans la matière. Mais le monde environnant ne vous empêche pas d'entrer en liaison avec Moi si seulement votre cœur Me désire. Donc reçois l'Enseignement d'en haut, Ma fille, que le cercle de tes amis de l'au-delà te transmet maintenant.

Aux hommes il sera toujours plus difficile un jugement logique, ils seront exposés à beaucoup d'erreurs tant qu’ils ne demandent pas à l'Assistance au Seigneur Lui-même, et cela, ils l'oublient presque tous. Ainsi se forment de multiples opinions et interprétations sur ce qui est important dans l'existence terrestre. Celui qui maintenant s’efforce d’examiner une œuvre qui est d'Origine étrangère selon le jugement humain, malgré la meilleure volonté ne trouvera pas la juste explication et il ne pourra pas émettre de jugement juste s’il oublie de demander d'abord la Force de pouvoir examiner une telle Œuvre avec l’esprit éveillé. Devenez comme les enfants, ne vous considérez pas être capables de pouvoir résoudre des problèmes difficiles sans l'Aide du Père, mais mettez-vous plein de confiance sous la Conduite du Père, et vous serez surpris combien facilement vous saisirez ce qui vous semble un problème très difficile et combien facilement et sans fatigue vous pénétrerez dans une région jusqu'à présent inexplicable pour vous. C’est pourquoi la connaissance est retenue à tous ceux qui croient ne pas avoir besoin de leur Père, et toutes les Paroles seront pour eux seulement des lettres vides. Pendant que par contre un vrai fils de Dieu saisira chaque Parole comme une Révélation parce que le Seigneur se révèle à Ses vrais fils et aussi à ceux qui sont loin et ne le reconnaissent pas. Et ainsi la Présence du Seigneur est partout seulement encore un concept féerique. Aux hommes il manque la vraie foi dans l’Action de Dieu, et de ce fait ils ne voudront jamais reconnaître même pas une Intervention du Père divin s'ils veulent examiner intellectuellement ce qui peut être compris seulement par le plus profond du cœur. Ce que l'éternelle Divinité vous fait arriver comme Grâce est indescriptible, mais la plus grande mesure de Grâce est sans effet si elle n'est pas reconnue et donc on ne peut pas la recevoir. Donc la Divinité agit visiblement seulement là où la foi est la première stipulation. Et ainsi à un homme il peut être donné incroyablement beaucoup et malgré cela il ne peut pas avoir part à ce Don, parce que son esprit n'est pas réceptif, parce qu'il lui manque la foi. Et ainsi tout Don spirituel arrive seulement aux hommes qui veulent le recevoir et cette volonté est conditionnée au travers de la foi. Donc pour examiner les Dons d'en haut, seul un esprit pleinement croyant y sera autorisé et en sera capable, ainsi un jugement défavorable d’un hérétique est sans valeur parce que pour examiner ce qui est spirituel il faut y être appelé, mais est appelé seulement celui dont l'expérience spirituelle lui a fait trouver la liaison avec le Seigneur. Mais pour celui qui est encore totalement loin et est seulement un vrai représentant du monde, il est impossible qu'il ait connaissance du contenu des sphères spirituelles et en tant qu’ignorant il ne pourra jamais plus émettre de jugement valable. Ce qui est exigé dans la vie terrestre comme connaissance pour juger une affaire doit être considéré encore plus nécessaire dans la vie spirituelle, si le jugement doit être sage et juste.

Amen

Beaucoup sont appelés - le pouvoir de la prière pour la capacité d'accueillir

B.D. 0709 from 12 décembre 1938, taken from Book No. 15

Tu vois, Ma fille, la voie vers la Vie éternelle est à parcourir Guidée par Moi. J'ai pour tous de la Compréhension et Je M’efforce avec un grand Amour de vous enlever de la voie erronée et de vous rendre claire l'inutilité de votre tendance mondaine. Je voudrais vous épargner toute souffrance sur la Terre et dans l'au-delà. Si maintenant vous suivez Ma Parole et que vous en accueillez toute la Force spirituelle, si vous accordez l’accès en vous à la pensée de l'Éternité et que vous vous assistez réciproquement dans l'amour, la voie de votre vie ne sera pas difficile, mais sans Ma Parole vous ne trouvez jamais la voie, parce que vous vous êtes déjà trop éloignés du spirituel, et votre pensée est devenue matérialiste. Moi-même Je suis très loin parce que vous vous êtes éloignés de Moi, et plus grande devient la distance avec Moi plus vous marchez solitaires dans la vie, et Je ne peux Moi-même pas vous ramener en arrière, parce que vous devez être actifs par vous-même, à travers votre libre volonté qui est indispensable pour pouvoir être compté parmi la progéniture de Dieu. Et ainsi Je vois avec tristesse combien peu d’attention est tournée vers le salut de votre âme, comment vous ne vous préoccupez en rien de votre vie erronée. Et c’est à nouveau seulement par Ma grande Miséricorde et Mon Amour infini pour vous que Je vous donne l'Annonce de Ma Volonté. Je vous appelle tous, vous Mes fils sur la Terre! Vous tous pouvez entendre Ma Parole si seulement vous en avez le désir. Mais comment pourriez-vous la recevoir si votre volonté n'est pas assez forte? Comment dois-Je vous parler, vous qui ne venez pas à Ma rencontre pleinement croyants et ne désirez pas ardemment Ma Présence? Comment voulez-vous entendre Ma Voix dans le cœur, si votre cœur n’éclate pas d'amour pour Moi, vu que Je peux Me manifester seulement dans l'Amour et à travers l'Amour? Ainsi beaucoup sont appelés, mais seulement peu sont élus et ces derniers doivent Me sacrifier totalement toute leur volonté, pour ensuite recevoir infiniment davantage que ce qu'ils M'ont donné. Vous tous sous-estimez le pouvoir de la prière, il est si grand que tout ce que vous implorez dans la prière sera exaucé. Ainsi vous serez dignes de Ma Sagesse comme vase d'accueil de Ma Parole si vous y aspirez depuis l'intérieur et demandez la Grâce d'une telle distinction au Père dans le Ciel. Toute votre tendance spirituelle ne restera pas sans succès, parce que dans ces conditions vous ne ferez vraiment aucune demande fausse. Je veux faire arriver cela dans la plus grande mesure au peu d'hommes qui M'aiment et qui désirent Ma Parole, et ceux-là doivent y puiser toute la Force pour se relever de leur misère et passer pleins d'espoir à travers la vie terrestre à la rencontre d’une Vie bienheureuse dans l'au-delà. Tout poids terrestre leur sera enlevé lorsqu’ils seront en possession de Ma Parole et qu’ils s’efforceront de vivre selon celle-ci. Donc tous ceux qui cherchent toujours celle-ci deviendront aussi dignes de Ma Parole si seulement ils s’occupent de la Voix intérieure parce que Je demeure de nouveau sur la Terre parmi les hommes qui sont de bonne volonté, et Je les revigore et les console, les rafraîchis et les fortifie à travers Ma Parole, et si Je vous fais arriver cette Promesse, vous ne devez jamais craindre le naufrage de votre corps et de votre âme. Le corps pourra se séparer douloureusement de l'âme, mais celle-ci entrera ensuite sous la forme de Lumière dans un champ de Béatitude.

Amen

Mots d'Amour du Père – Collaborateur

B.D. 0710 from 13 décembre 1938, taken from Book No. 15

Sachez, vous Mes enfants, que Je vous aime et que vous ne devez jamais vous décourager ou douter de Mon Amour pour vous. Les Enseignements qui quotidiennement vous arrivent, en témoignent et s'ils réveillent en vous l'amour correspondant, la Force de Mon Amour œuvrera en vous. Cet Amour n'a pas de limites. Il réveillera chez Mes vrais fils la faim et la soif pour des preuves d'Amour dans la Parole toujours nouvelles. Il n'existe rien qui rende plus bienheureux que de pouvoir calmer cette faim et cette soif avec les Dons de Mon Amour et rester dans le désir pour le Pain du Ciel, de n’en être jamais rassasié et pouvoir toujours goûter les joies de l'exaucement. Et en cela vous reconnaitrez Mon Amour, et que Moi-même suis continuellement parmi vous pour réveiller en vous le désir de Moi comme aussi l’exaucement de ce désir et Je suis toujours prêt pour vous là où vous avez la nostalgie de Moi et Je Me laisse trouver là où vous Me cherchez. Les âmes de Mes fils cherchent la Lumière, et Je l'allume dans leurs cœurs, Je ne laisse rien d'entamé pour les porter dans Mon Royaume même ceux qui sont dans la totale ignorance et dont la volonté Me refuse obstinément. Parce que ces fils ne connaissent pas encore Mon Amour qui voudrait les rendre heureux si volontiers. Ils passent toujours seulement comme des aveugles à travers la vie et refusent la Main experte qui veux les guider, mais lorsqu’ils s'égarent totalement et se trouvent dans la nuit de l'esprit, alors ils acceptent reconnaissants l'Aide si Je la leur envoie de nouveau. Parce que J'ai de la Compassion pour tous ces aveugles en esprit qui ne voient pas ce qui est beau autour d'eux et donc ils ne reconnaissent même pas le Créateur de tout ceci. Et Mon Amour ne peut pas les réchauffer parce qu'ils s'éloignent de la région du Soleil de Grâce et qu’ils ne font rien pour tester l'effet de ses rayons. Et ainsi J'ai d’innombrables tâches pour vous, Mes domestiques, pour indiquer à de tels fils d'hommes égarés Mon grand Amour et Ma Miséricorde. Vous devez Me soutenir avec diligence tandis que, en tant que Mes collaborateurs, vous devrez guider les pensées de tels hommes d’une manière entièrement naturelle sur des problèmes spirituels. L'homme spirituellement vif accepte de telles indications et il ne les laisse pas passer sans les voir. Il est vrai que sur la Terre on ne peut recevoir aucune explication définitive, mais maintenant il est plus facile d’être guidé et d’être rendu accessible à de telles questions et considérations. Mais à ceux qui se tiennent totalement à part, Je dois leur envoyer des preuves plus fortes de Mon Activité, mais souvent de manière douloureuse. Qui ne veut pas reconnaître Mon Amour, doit sentir Ma Puissance, parce qu’il a toujours la possibilité de changer cette Puissance perceptible justement en Amour, si seulement il le veut sérieusement. Celui qui Me saisit avec le cœur, sentira toujours Ma Présence. Je serai près de lui comme un Frère et Je serai son Ami et son Conseiller dans toutes les misères. Parce que J'aime Mes fils et Je ne voudrais en voir aucun de perdu. Et dans Mon Amour Je guide ensemble ceux qui se sont aidé réciproquement, et lorsqu’ils exécutent Ma Volonté et observent Mes Commandements dans leur cœur, leur activité réciproque se tournera en Bénédiction. La résistance diminuera toujours davantage, et l’étincelle d'amour pour Moi s’allumera et éclatera vite dans une flamme claire. Et ainsi commencera le travail pour toutes les âmes qui sont encore loin de Moi, pour qu'elles soient guidées en haut et reconnaissent leur Créateur, Qui est l'Amour d’Éternité en Éternité.

Amen

Paroles du Père – la Dictée – la Voix audible

B.D. 0711 from 14 décembre 1938, taken from Book No. 15

Tu dois utiliser chaque heure, Ma fille, parce que le temps sur la Terre est bref. Un fils obéissant et de bonne volonté est dans Ma Grâce et sera aussi digne en tout temps de Ma Parole, mais il doit être parcimonieux avec chaque heure qui lui peut donner la Chose la plus précieuse, qui est destinée à un fils terrestre. Tu vois, il te revient un travail qui, pour l’affronter, nécessite beaucoup de temps, donc il ne doit pas être perdu une heure, parce qu'elle peut être utilisée pour une indicible Bénédiction. Ainsi aujourd'hui tu recevras un bref communiqué qui est le Don le plus précieux qui puisse t’être offert continuellement. Il se passera encore un temps pendant lequel tes pensées s'occuperont beaucoup de Moi, et lorsque tu auras atteint le degré d'amour qui te fait entendre Ma Parole dans le cœur, tu seras aussi capable de suivre Ma Dictée, et tu pourras redonner directement tout ce que tu as entendu. Mais qui veut Me servir ainsi, doit totalement se subordonner à Moi, sa volonté doit se fondre avec la Mienne et il doit avoir uniquement la nostalgie de Moi. Cherche à atteindre cette condition, Ma fille, pour que tu puisses accomplir ta tâche et t’élever, et être ineffablement heureuse déjà sur la Terre. Je forme Mes domestiques sur la Terre et veux posséder totalement leurs cœurs, et plus intimement ils M'aiment, plus grand est leur désir de Moi, plus vite ils seront exaucés, et Je serai ainsi près d'eux afin qu'ils M’entendent et M’aperçoivent. Et chaque Parole doit résonner dans leur cœur et doit annoncer Mon Amour à ceux qui Me sacrifient leur volonté. Jusqu’à ce que l'heure que Je t'ai assignée pour recevoir la Chose la plus belle et la plus précieuse soit arrivée, préoccupe-toi seulement de ta tâche sur la Terre, vers laquelle doit être tournée toute ta ferveur, et à l'humanité sera offerte une Œuvre indestructible, qui doit rendre visible Mon Amour pour l'humanité, Ma souffrance et Ma mort sur la Croix. Pour devenir digne de cette tâche, reste dans la prière et tiens pur ton cœur pour Moi, pour que, en ayant une part de la grande Grâce, tu puisses servir l'humanité à travers ta volonté.

Amen

Avertissement concernant les faux jugements - le désamour des peuples

B.D. 0712 from 15 décembre 1938, taken from Book No. 15

Vous voyez, Mes enfants, avec votre faible esprit vous n'avez pas encore la compréhension pour le juste et le vrai et donc vous devez vous confier seulement à Ma Parole qui vous guidera bien et vous préservera de toute erreur si seulement vous cherchez à vous acquitter de Ma Volonté. Pour pouvoir bien comprendre tout cela, il vous faut bien davantage, mais Je veux déjà vous indiquer ce qui mène à la juste connaissance. Et si la voix intérieure vous avertit, alors suivez-la, dans sa sensation est souvent cachée la garantie la plus sûre pour la Vérité et si vous désirez seulement la Vérité, vous ne tomberez pas aussi facilement dans l'erreur. Vous n'avez ainsi rien à craindre, parce que Je vous protège, pour que vous ne tombiez pas dans le mensonge et dans l'erreur. Mais occupez-vous toujours de Ma Parole. Lorsque vous L’entendez vous êtes sur la voie, mais ne tombez pas dans l'erreur de vouloir émettre votre jugement sur des domaines du savoir qui se trouvent encore loin de vous et qui ne vous ont pas encore été indiqués. Il vous a déjà été donné tout ce qu’il vous fallait au moment opportun c'est-à-dire sous une forme telle que vous pouviez l'accueillir et être convaincus de sa Vérité. Entretemps cherchez à éviter toute critique, pour que vous ne soyez pas amené à refuser quelque chose qui aurait pu vous être utile. Vous devez avoir une confiance absolue dans le Seigneur du Ciel et de la Terre, seulement alors vous êtes dignes de recevoir sans limites, alors il vous tombera des yeux comme des écailles, vous apprendrez à comprendre tout ce qui vous semblait incompréhensible. Mais conservez votre sens de ce qui est juste, cela vous a été mis dans le cœur. Quand vous jugez vous pouvez causer une grande injustice aux hommes et un jugement doux sera toujours pour votre bénédiction, par contre la haine et la vengeance ont pour conséquence seulement le mal. Moi en tant que Créateur du Ciel et de la Terre Je ne peux jamais être d'accord avec les événements du monde, Je ne peux pas approuver que les hommes entre eux soient pleins de désamour, Je ne peux pas approuver la haine et l'animosité des peuples et encore bien moins donner Mon Approbation lorsque le comportement des hommes a comme effet la misère, le besoin et les préoccupations qui en sont les conséquences, et avant que les hommes arrivent à la compréhension de leur fausse action, ils ne peuvent prétendre à Mon Aide. Car Je ne donne jamais Mon Assistance pour des actions illégitimes, aux intimidateurs, et moins d'amour les hommes se concèdent réciproquement, moins d'Amour ils peuvent aussi attendre de Moi; Je peux Me révéler Moi-même seulement là où Je trouve des cœurs affectueux, mais Je ne M’approche pas des places où dominent des sentiments de haine et de vengeance. Les hommes se tournent vers Moi lorsqu’ils sont tous dans la misère et qu’ils cherchent de toutes les manières possibles à s'adoucir réciproquement de cette misère. Là Je prends demeure, mais là où les hommes cherchent à causer des blessures, au lieu de les guérir, là Je ne peux pas M’arrêter, car ces hommes qui ne vivent pas dans l'amour sont bien trop loin de Moi. Alors conforme-toi toujours seulement à ce qui t'arrive d'en haut comme base de ta connaissance: soigne l'amour envers chaque personne, chacun de vous doit être égal à l'autre; vous ne devez considérer personne avec mépris et faire à chacun le même bien, alors votre Père dans le Ciel vous récompensera comme vous avez agi envers vos semblables, et Son Amour pour vous ne cessera jamais dans l'Éternité.

Amen

Lumière et Vérité

B.D. 0713 from 16 décembre 1938, taken from Book No. 15

Vous deviendrez bienheureux si vous vous mettez à la disposition du Seigneur. Parce qu'il a été écrit que tous les Anges dans le Ciel servent le Seigneur et la Terre se baisse devant Lui et brille, et ceux qui reconnaissent Sa Majesté et Lui sont soumis au Ciel et sur la Terre sont dans la Lumière. Le monde peut bien concéder ce qui est terrestre, mais il ne peut jamais faire arriver aux fils terrestres la Lumière de la Vérité, parce que cela est uniquement possible à Dieu, lequel est la Vérité Même. Et l'homme le plus riche sur la Terre est appelé pauvre s'il ne possède pas en lui la Vérité, la connaissance du Créateur et la foi dans Son Amour infini, chaque fils terrestre par contre est appelé démesurément riche s’il possède ces Biens, le cœur de ses derniers est rempli d'amour pour le Sauveur et de nostalgie pour une connaissance toujours plus profonde. Tout ce qui est terrestre doit apparaître inutile en vue du plus haut Don de Dieu, la Vérité de Dieu. Et qui aide pour cela et offre sa main, qui à travers sa volonté rend accessible à l'humanité la Vérité, est un vrai disciple du Seigneur, un domestique sur la Terre et un diffuseur de la Doctrine de Dieu selon la Volonté du Seigneur. L’heure de sa Libération est proche, tout le poids terrestre tombera de lui, et là où il croit servir, il dominera, parce que la Vérité s'imposera, sera reconnue et désirée, elle touchera d’une manière incroyablement bénéfique l'esprit de l'homme qui désire et tend vers la Vérité. Là où une âme est dans la Lumière de la Vérité, elle abhorrera le mensonge, elle courra à travers tout le monde et restera toujours attachée à la Vérité, parce qu'elle ne laissera jamais ce dont elle a pris possession. Si on cherche à enlever à l'âme la Vérité qu’elle a une fois reconnue, et si elle renonce à la lutte, alors elle tombera dans l'obscurité. Mais c’est la Préoccupation du Seigneur de l'empêcher. Il n'abandonne pas Ses fils et laisse briller le rayonnement de la Lumière, pour que la Vérité fasse une brèche et qu’à l'âme soit concédée Assistance. Et ainsi les domestiques du Seigneur ont une fervente activité. Les hommes ne saisissent pas encore le Miracle de l'Amour divin. Ils lui opposent encore leur refus et malgré cela ils sont saisis par la Puissance de l'Amour. Tout ce qui est Vérité doit de nouveau s'exprimer dans l'amour, ce qui procède de Dieu, comme de l'Amour Même, doit inévitablement mener aussi de nouveau à l'Amour; ce qui a son origine dans l'Amour doit se développer dans la pleine activité, et aura pour conséquence de nouveau l’amour. Et ainsi la pure Vérité réveillera toujours à la Vie et affirmera la Vie, parce que celui qui l'a bien reconnue, voit dans la juste satisfaction de la vie seulement maintenant le vrai but et donc il doit tendre affirmativement vers la Vie. Cela veut dire que l'homme avec la connaissance, avec la juste conscience de Dieu, ne peut pas considérer la vie du coté négatif, mais il doit se consacrer bienheureux et content à la Puissance divine, toujours avec la confiance de la foi, il doit être guidé de manière sage et juste et avec cela même être pourvu avec la Force divine contre toute action ennemi. Les hommes ne réussissent souvent pas à saisir comment cette Force se manifeste, mais la foi en celle-ci la leur fait arriver complètement. Parce que celui qui a l'amour est dans la Vérité, et qui est dans la foi a la Force de reconnaître la Vérité et de vivre dans l'amour.

Amen

La Force Primordiale

B.D. 0714 from 17 décembre 1938, taken from Book No. 15

De la Force Primordiale partent tous les Courants dans le Cosmos. Chaque Rayonnement, pour combien minime, agit d’une manière qui vivifie et réveille, et si maintenant la manifestation de la Force de toutes les choses et des Créations provient de l'État Primordial (Ur) rien ne peut exister qui n'ait pas été engendré par la Force Ur, alors chaque Œuvre de Création doit être en soi la Force de Dieu, c'est-à-dire que dans la dimension comme dans la constitution de toute la Création l'Omnipotence et la Sagesse de Dieu s’expriment. Plus il est assigné à l'Œuvre de Création des destinations selon le but, plus cette Force se manifestera de façon compréhensible pour les hommes, et ainsi par nature elle doit demeurer dans l'homme qui est une créature de Dieu, à laquelle est assignée la destination la plus noble, cela s’applique aussi à la Force divine, parce qu'elle est un faisceau de rayons réveillé et vivifié par la Force Ur, qui est engendrée par la Volonté et par l'Amour divin qui l'a envoyé dans le Cosmos et qui s’est consolidée dans la forme mais est toujours et éternellement une particule de cette Force Ur. La diversité des êtres créés engendrera l’hypothèse que la plénitude de Force peut être distribuée de diverses manières et se manifester aussi de façons différentes. Et cette supposition est juste, parce que chaque être est toujours capable de faire agir sa force jusqu'au point qui correspond à l'activité dévolue à l'être. Chaque être est actif tout seul, c’est une créature qui est dans le Cosmos complètement isolée à qui revient une certaine tâche, et elle s'en acquitte grâce à la Force qui agit en elle, qui n'est à nouveau rien d’autre que le Rayonnement direct de la divine Force Ur. Celui qui donne un regard de plus près dans les Miracles de la Création, reconnaît l'Esprit de Dieu, l'éternelle Force immuable qui ne s'épuise éternellement jamais, partout. Tout ce qui vit est compénétré de cette Force, et tout ce qui est mort en est dépourvu, chose qui est très compréhensible, car justement toute vie en soi est la Force et le manque de cette même Force signifie la mort pour cette chose. Et à peine cette Force devient maintenant active, tout devient Vie. La Force est divine et donc elle est impérissable et éternellement la même, même s’il faut des millénaires pour vivifier un être. Il aura toujours son point de départ en Dieu, dans l’éternelle Force Ur, et il désirera même y revenir, parce que le Générateur d'Énergie récupère sans perte le Rayonnement émis dans le Cosmos et la Circulation est toujours et éternellement la même. Et ainsi chaque être est envoyé dans le Cosmos dans une Intention bien sagement pensée. Il doit rendre compte de sa Force qui provient de Dieu et par conséquent reconnaître l'être comme ayant la même source, comme ayant la même Force dans le moindre détail, cette Force est la Force divine en tant que Force Ur de tout l'être.

Amen

La préoccupation des amis spirituels pour les parents sur la Terre

B.D. 0715 from 18 décembre 1938, taken from Book No. 15

Contre la Puissance du Seigneur toute rébellion est inutile, Il vous met dans une situation qui peut vous procurer l'état de maturité, et toute résistance contre la Volonté du Seigneur demande maintenant l'Intervention de la Puissance divine, parce que le Seigneur ne laisse pas l'homme à son destin choisi par lui tant que la volonté de l'homme ne s'oppose pas ouvertement à la Volonté du Seigneur. Dans toute misère de la vie le Seigneur frappe à la porte du cœur et en désire l'accès. Et ainsi la misère terrestre est très souvent la médecine la plus salutaire contre le sens rigide du fils terrestre. Donc laisse tranquillement toute préoccupation à ton divin Sauveur, et attend avec patience l'instant de la maturité spirituelle de ceux qui te sont chers. Maintenant tes amis spirituels se tournent vers toi, comme le montrent les premiers signes de ton activité bénie sur la Terre. Tout un cercle d'êtres spirituels s’active pour continuer le travail commencé sur tes frères et sœurs, et il y a beaucoup de liaisons possibles de l'au-delà avec la Terre qui sont issues de ce très fervent travail, pour agir avec toutes leurs forces sur les pensées des fils terrestres. Tout le travail fait à ce sujet est d'une immense valeur, vu qu’à travers lui les pensées des hommes sont guidées en haut et ainsi est atteint un progrès sur le champ spirituel. Parce que sans de telles indications de ta part les hommes prennent bien peu le Pont spirituel vers l'au-delà, et pour le reste il y a encore si peu d'hommes pour lesquels l’Ecriture comme la conversation spirituelle sont vraiment édifiante; le monde tient encore trop captive l'humanité, et la vraie activité, le travail sur l'âme, est un concept relatif. Si maintenant la pensée des hommes se tourne vers des intérêts mondains ou bien se laisse capturer par des questions spirituelles, elle est laissée uniquement à la libre volonté de l'homme; et maintenant pour influencer cette volonté d’une manière juste d’innombrables êtres spirituels auxquels les hommes sont confiés s’activent. Mais diriger leur influence sur les fils des terrestres est possible seulement rarement, donc la collaboration de bonne volonté de la part des domestiques du Seigneur sur la Terre est saluée outre mesure joyeusement. Et dans la même mesure que le fils terrestre soutient les êtres spirituels, ainsi aussi sont assistés du point de vue spirituel leurs parents dont les âmes sont encore errantes, avec tout leur amour ces êtres spirituels cherchent à réussir leur tâche sur ceux-ci, et donc les fils terrestres ne sont jamais sans protection. Chaque prestation d'aide de la Terre est acceptée et repayée en surabondance pour les parents du fils terrestre qui sont besogneux de soins spirituels. Et donc aucune âme n’est exposée à l'obscurité désarmée et abandonnée, mais les amis spirituels la dédouanent en luttant contre l'obscurité des âmes errantes et ignorantes avec toutes leurs Forces et elles les portent proche de la Lumière pour que, eux aussi, reconnaissent leur origine de Dieu et de fassent de cela leur la tâche de leur vie. Et le Soleil se lèvera là où il fait encore nuit, et tous ceux vers qui est tournée ton assistance seront dans la Lumière de la Vérité.

Amen

Il est nécessaire de traverser chaque forme (microcosme?)

B.D. 0716 from 19 décembre 1938, taken from Book No. 15

Les amis de l'au-delà se tournent vers toi pleins d'amour pour s'acquitter de ton désir, et ainsi tu reçois ce message: Le monde comme tel a seulement un but, c’est de mener de nombreux êtres vivants qui sont porteurs de puissances spirituelles à un développement vers le Haut qui ne peut se dérouler que seulement dans un environnement où des conflits de toutes sortes se produisent, et le monde en offre une quantité suffisante, soit sur la Terre ou bien aussi sur beaucoup d'autres corps célestes, partout l'être vivant est confronté à d’insoupçonnées difficultés qui, pour être dépassées, nécessitent toute son énergie. Mais dans chaque être vivant une telle énergie est présente grâce à l'apport de Force que chaque être vivant reçoit pour pouvoir subsister comme tel. Le processus de développement dépend donc toujours de la façon dont cette Force demeurant dans chaque être vivant a été employée. Cela signifie que plus vite l'activité qui incombe à l'être vivant est effectuée, plus vite l'intelligence spirituelle de la forme qui l'entoure devient libre et elle peut commencer les étapes du développement suivant.

Maintenant une question se pose: quelle forme garantie aux êtres le développement vers le Haut le plus rapide. À cette question il peut toujours être répondu qu'il est indispensable de passer à travers toutes les formes, et qu'il peut être posé une frontière seulement là où l'union d'innombrables particules animiques constitue déjà un tout, c'est-à-dire lorsque toutes les substances de l'âme sont présentes pour donner vie à la réalisation finale, la forme de l'homme. Le mouvement le plus subtil de l'homme, l’émotion la plus délicate dépend seulement de l'âme finement syntonisée, qui s’est recomposée à partir des plus fines particules animiques qui sont de la plus grande importance dans l'édification de l’ensemble parce qu'elles garantissent à l'âme maintenant formée l’émotion la plus délicate et la faculté de perception des plus petits Miracles de la Création de l'Amour divin. Si ces composantes les plus fines de l'âme n’étaient pas présentes, alors l'homme manquerait totalement de sens pour les Miracles actuels ou à venir de la création, il ne pourrait simplement pas contempler ce qui ne serait pas déjà vivant en lui-même, il doit avoir en lui au travers de ses composants les plus minuscules tout ce qui existe dans la Création, c'est-à-dire que chaque substance doit être présente dans son âme, seulement alors il peut percevoir aussi ce qui est hors de lui-même.

Cet enseignement laisse à nouveau la porte ouverte à la question: quels types de composants entre dans la composition des petits êtres vivants, et cela est facilement explicable, en effet ils sont composés en eux-mêmes de toutes les substances des êtres vivants encore plus petits, en conséquence ils ne peuvent percevoir instinctivement ce qui est déjà plus avancé dans le développement, mais ils dominent ce qui est présent sensiblement dans les êtres vivants dont ils sont issus. Pour l'homme il est du plus grand avantage de connaitre ces choses importantes de la Doctrine de la Création, vu que seulement ainsi il apprend à connaître l'être de l'homme dans toute sa diversité. De cette manière il peut constater de ce fait que l'homme est bien la couronne de la Création divine, que lui, c'est-à-dire son âme, est construite d’une manière si fine qu’il est impossible qu'une telle Œuvre d'Art ait été créé par un sage Créateur seulement pour la durée d'une vie terrestre, parce que tout ce qu’on observe dans la nature, que ce soit dans la vie minérale, végétale ou animale, est présent en lui à travers les atomes. L'homme cache en lui toute l'Œuvre de la Création en miniature.

Par conséquent il doit aussi surmonter en lui-même les résistances qui s'approchent de lui depuis l'extérieur, c'est-à-dire du monde, ce qui signifie que d’innombrables dangers provenant de l'extérieur stimulent l'homme à une plus grande force de résistance, ainsi est stimulée aussi l'atmosphère spirituelle au travers des résistances constantes des différentes substances de l'âme qui sont en lutte continue et justement seulement ainsi elles fortifient l’âme, ce qui lui permet de s’ouvrir à des Vérités plus hautes, plus lumineuses. De même que chaque être vivant, même le plus petit, doit exécuter une activité déterminée, ainsi aussi l'homme le doit en tant que porteur de toutes ces entités, et cela consiste en premier dans la spiritualisation de ces substances animiques, qui sont encore en forte opposition envers leur vraie tâche, car elles voudraient toujours s'acquitter de préférence de l'activité terrestre qui était dans leur nature et qu’il leur revenait d’exécuter lorsqu’elles étaient dans leur forme précédente. Et donc l'homme a à combattre contre toutes ces faiblesses, erreurs et mauvaises habitudes, parce que les caractéristiques des substances incluses dans l'âme arrivent toujours à ressortir et elles voudraient obliger la chair, l'enveloppe terrestre, à être volages comme elles, tandis que dans la vie terrestre la plus extrême résistance doit être exercée. C’est seulement ainsi que l’on peut comprendre l’extraordinaire responsabilité de l'homme dans la vie terrestre et comment il doit constamment lutter, pour pouvoir vraiment triompher spirituellement à la fin de ses jours, sortir victorieux de tous les dangers et avoir résisté à chaque tentation, parce que, aussi fort que soit l’esprit, la chair est faible.

Amen

Le Miracle de l'Amour divin - Paroles du Père

B.D. 0717 from 21 décembre 1938, taken from Book No. 15

Tu vois, Ma fille, le Miracle de l'Amour divin t'est toujours encore incompréhensible, et il sera pour vous de toute façon toujours de nouveau la preuve de Mon Chemin parmi vous, vous qui Me suivez. Tu vois, là où deux êtres s'aiment, ils se donneront l’un à l’autre et feront tout réciproquement, parce que l'amour est authentique seulement lorsqu’il donne pour rendre l'autre heureux. Et vraiment ainsi Je veux rendre heureux Mes fils que J'aime intimement, et à eux il doit être révélé tout l'Être de Mon Amour, même lorsque leurs cœurs sont tournés vers Moi. Parce que l'Amour peut rendre heureux seulement lorsque les deux parties sont unis à travers le sentiment de l'amour. Ainsi l'amour est l’agglomérant qui unit les êtres inséparablement dans l’éternité, et si maintenant Je saisis un fils avec Mon Amour, il reste éternellement et indissolublement uni avec Moi, et sa part est l'éternelle Béatitude à travers Mon Amour qui rend heureux. Et Je ne prétends rien d’autre de vous, Mes fils, sinon que vous Me donniez votre cœur, que vous vous laissez saisir par Mon Amour et que vous Me portiez tout votre amour filial. Restez dans Mon Amour, et pour vous il fleurira une existence outre mesure délicieuse. Chaque poids vous semblera supportable, toute souffrance perdra en amertume, rien ne pourra vous effrayer si vous êtes conscient de l'Amour du Père céleste. Ce qui arrive sur vous en tant qu’événements qui vous préparent des soucis, passera sur vous comme un souffle, sans avoir d'effet accablant, parce que Mon Amour tient tout cela loin de vous et veut toujours seulement votre bien. Et même ce que Je ne peux vous épargner en souffrance, est seulement de l’Amour pour vous et est nécessaire pour votre Béatitude définitive future. Donc ne soyez pas vite découragé lorsque la vie vous reprend durement, Je suis toujours derrière vous et tiens Ma Main Protectrice sur votre âme, bien que le corps soit exposé à des maux physiques. Tu vois, Ma fille, chaque Don vient de Moi, la souffrance comme la joie, et l'Amour laisse venir tout sur vous, parce que si avec cela vous Me venez toujours plus près, alors le bonheur sera toujours plus profond et intérieur, parce que dans l'unification finale avec Moi se trouve le bonheur le plus haut, ce qui ne vous est maintenant pas encore compréhensible. Qui veut se montrer digne de Mon Don, doit M’offrir totalement son cœur et s’en remettre à Moi plein de confiance et de dévotion, pour que Je puisse agir dans son cœur à travers Ma Volonté, pour que dans Ma Main il soit un moyen de bonne volonté et écoute toujours seulement Ma Parole, pour trouver un jour dans Mon Amour le plus haut exaucement et bien-être d’une manière inexprimable dans l'Éternité.

Amen

La volonté d'écrire - Recevoir la Parole vivante – l'Authenticité

B.D. 0718 from 22 décembre 1938, taken from Book No. 15

Le Seigneur donne des Sagesses infinies à ceux qui Lui sont fidèles. Souvent il se passe des années, avant qu’un fils de bonne volonté soit prêt à transcrire ce qu’offre le Père dans le Ciel et cela explique pourquoi ces Écrits sont restés aussi longtemps incomplets et seulement grâce au dévouement volontaire d’un nouveau scribe un nouveau patrimoine spirituel a pu être transmis. La volonté était bonne, et ainsi il s’en est suivi une Œuvre, qui a été agréable au Seigneur, parce que Son Esprit et Son Amour en parlent vraiment très clairement, bien que le texte ait une autre forme. Qui en saisit le vrai sens, reconnaît aussi le Seigneur et n'attribue aucune importance à la manière d'écrire, mais il est aussi conseillé d’exercer le même soin dans l’évaluation des questions spirituelles. Il faut toujours se rappeler, que beaucoup de personnes se croient appelées bien qu’elles ne possèdent pas les qualifications nécessaires pour une tâche aussi importante, mais veulent seulement s'acquitter avec dévouement et sincérité de la Volonté du Seigneur. Qui aspire à Lui de toutes ses forces, sera aussi accueilli par le Seigneur comme serviteur. Recevoir la Parole vivante est en soi une responsabilité pour le serviteur. Il doit toujours contrôler, si sa volonté se soumet totalement à la Volonté divine, il doit accueillir sans résistance le patrimoine spirituel, ne pas tomber dans aucun auto-jugement tant qu’il reçoit, et tenir à distance de son cœur tout ce qui pourrait affaiblir la Force spirituelle, il doit conserver un cœur pur et se rendre digne d’une relation personnelle avec le Seigneur, seulement alors lui arrive directement l'Amour du Seigneur sous la forme de Sa Parole, et seulement alors il peut être totalement convaincu de la Vérité de ce qu’il a reçu et écrit.

Ce que le Seigneur a donné aux hommes, et cela à tout moment, était formé dans sa construction de phrase d’une manière qui se couplait avec un sens profond d’intelligibilité, de sorte que tous ceux qui cherchaient la Vérité et étaient actifs dans l'amour, la reconnaissait. Quiconque veut enquêter pour d’autres raisons sur l'authenticité de la Parole de Dieu et sur Ses Révélations sera difficilement en mesure de trouver la conviction de savoir jusqu'où ces Écrits sont d'Origine divine. Parce que celui qui s’efforce de vivre dans Son Esprit, et veut vraiment être au service de l’humanité et de la Vérité, ne devra jamais plus craindre l'esprit du mensonge, parce que sa volonté et ses désirs sont tournés uniquement vers le Seigneur, et ainsi le Seigneur protège aussi ses actes et Il ne permet pas que se forment des dommages pour l'humanité. Qui aspire à rester soumis à la Volonté du Seigneur, a aussi la plus sûre garantie de rester dans la Vérité, et ainsi sera toujours seulement déterminant l'Esprit qui se trouve dans la Parole, mais pas seulement dans le texte. Quiconque vit dans l'amour pour le Seigneur, reconnaîtra aussi le Seigneur, lorsqu’Il s'annonce à travers la bouche d'un homme ou de l’Ecriture. Occupez-vous donc toujours seulement de ce que vous révèle votre cœur, si en vous est réveillé ou vivifié l'amour à travers la Parole reçue ou bien si celle-ci vous laisse terne et indifférent sans faire aucune impression. Votre cœur vous annoncera toujours ce qui est Vérité et ce qui est mensonge, si vous cherchez et désirez la Vérité. Et soyez tranquilles, votre Père ne vous laissera pas tomber dans l'erreur, Il est Lui-même la Vérité Même et Il veut toujours l’apporter aux hommes et donc Il ne tolérerait pas que ceux qui cherchent sérieusement et aiment Dieu, se trompent.

Amen

«Le Ciel a besoin de violence ....»

B.D. 0719 from 23 décembre 1938, taken from Book No. 15

Seul celui qui emploie la violence entrera dans le Royaume des Cieux. Et ainsi qu’il te soit dit, qu’en toi se disputent encore deux types de sentiments qui cherchent à avoir la suprématie; le désir pour le monde fait parfois taire la voix intérieure, et tu t'éloignes du Seigneur à travers ce désir. Mais d'autre part ton âme ne permet pas la séparation dans ta conscience de son appartenance à Dieu et vite elle cherche à t’y reconduire de nouveau. Si alors il t'est difficile de rétablir la liaison avec le Divin Sauveur, cela doit t’être toujours un signal d'avertissement, parce qu'alors tu dois employer la violence, pour revenir dans la sphère spirituelle, parce que là est le vrai lieu de séjour de ton âme. Et ainsi faire un détour par le sentier des joies mondaines est toujours un danger pour l'âme qui souffre indiciblement de la séparation du Père céleste et craint un appauvrissement de ton sentiment. Donc les hommes qui ne peuvent pas se détacher du monde et de ses joies ne peuvent jamais être dans la connaissance, parce que celles-ci anéantissent toujours de nouveau les éclairages initiaux et la Lumière ne peut pas éclater et répandre une claire lueur là où la splendeur du monde enlève la Force à cette Lumière de l'âme. L'homme ne peut pas s'occuper avec sérieux de ce qui est uniquement une partie de l'âme, lorsque sa plus grande préoccupation est tournée vers des biens et vers la jouissance du corps. Toutes les joies mondaines doivent seulement offrir à l'homme les possibilités de mettre à l'épreuve sa résistance et de la fortifier, mais s'il cède au désir du corps, au fils terrestre il doit être offerte une épreuve pénible pour sa résistance. Réfléchissez bien sur cela, lorsque le monde vous séduit et veut vous rendre inapte pour votre expérience spirituelle. Vous devez toujours de nouveau vaincre de telles séductions, pour que vous ne cédiez pas et ne devenez pas indifférent aux dommages de votre âme. Chaque joie mondaine, pour combien minime, est une perte sur le champ spirituel, parce que dans la même mesure que vous flattez la première, vous tombez sous le charme de la matière qui vous barre de nouveau la voie pour le pur spirituel, parce qu'une chose ne peut pas subsister auprès de l'autre, on obtient toujours une chose aux dépends de l'autre, et donc choisissez toujours la chose juste, choisissez les joies de l'âme, la liaison spirituelle avec le Seigneur, et laissez l'insipide jouissance terrestre, qui ne peut pas apporter le moindre avantage à votre âme. Parce que l’une ou l’autre chose deviendra en soi plus forte à travers la satisfaction du désir qui tend aux joies mondaines et il la désirera toujours plus, et qui y aspire spirituellement aura toujours un désir plus grand pour cela au travers justement de la satisfaction. Donc ne faites pas de concessions, mais combattez contre les désirs en vous qui ne vous sont pas utiles mais peuvent endommager outre mesure l'âme. La joie de l'âme est considérablement plus grande que ne peuvent l’être les joies du monde. Et un dépassement de soi-même procurera le plus beau succès, une Lumière rayonnante, dans laquelle l'âme se baigne et qui répand une claire lueur sur le coté sombre de la vie terrestre.

Amen

Sévère Admonestation (la discorde et l’absence d'amour)

B.D. 0720 from 24 décembre 1938, taken from Book No. 15

Là où dans une maison règne la discorde, là Je ne peux pas entrer, parce que le maitre de la maison n'est pas préparé à Mon Arrivée. Et ainsi Je te demande de purifier d'abord ton cœur et d'en bannir tout sentiment d'absence d'amour, car ce dernier porte en lui le germe du mal. Tu dois faire un effort sérieux pour suivre tous Mes Avertissements, si tu veux te voir accorder la Grâce de Me recevoir Moi et Ma Parole. Il t’a été donné d’innombrables indications dont tu dois tenir compte et que tu dois suivre, et ton cœur vaincra toujours avec une grande facilité ce qui pour l'instant te semble infranchissable. Le sentiment de nostalgie pour Moi est toujours un signe de Mon Activité d'Amour en toi. Si maintenant tu veux qu’elle soit satisfaite, alors tu dois bannir de ton cœur tout ce qui n'est pas amour. Tu dois nourrir en toi seulement le saint et pur sentiment de l'amour et avoir horreur de tout sentiment impur, parce qu'il augmente seulement la distance entre toi et Moi.

Chacun vit sa vie selon son point de vue, et donc la nature de chacun doit être respectée et prise en compte et ainsi chacun doit supporter avec une patience infatigable son prochain et chercher à s'adapter à sa nature et s'il n’y réussit pas, alors il doit demander Ma Grâce et Mon Aide pour cela, et la force pour l'autodépassement lui sera accordée, il sortira victorieux de toutes des petites adversités de la vie, tant que seulement l'amour a le dessus en lui. C’est vraiment pour cela que Je vous ai placé dans cette ambiance d'activité, afin que vous mûrissiez et dominiez les faiblesses et les erreurs qui résident en vous. Vous devez vous exercer à la patience, si vous voulez vous rendre dignes de Ma Patience! Et vous devez donner de l’amour à votre prochain si vous voulez avoir toujours présent Mon Amour! Et ainsi vous resterez unis réciproquement toujours dans l'amour, pourvoyez aux besoins de l’autre avec amour et n'érigez pas de barrières entre vous, parce que toutes ces petites tentations sont seulement des moyens pour arriver au but. Comment pouvez-vous devenir parfait, si vous n'apprenez pas à vous vaincre vous-même? Restez dans l'amour si vous voulez rester aussi en Moi; reconnaissez-vous vous-mêmes, alors vous Me reconnaîtrez aussi et vous vous rendrez dignes de Ma Bénédiction.

Amen

Seulement à travers l'amour on peut reconnaître la Divinité – Chercheurs de Dieu

B.D. 0721 from 25 décembre 1938, taken from Book No. 15

Ce n’est que dans l'amour que vous pouvez reconnaître la Divinité, et une envie irrésistible de Vérité surgit en vous lorsque vous êtes actifs dans l'amour. Dieu va Se révéler Lui-même aux hommes en tant que l'Amour Même. Toute personne qui vit dans la Lumière de la Vérité, doit être saisi par l'Amour et s'insérer dans tout ce qui est voulu par l'Amour de Dieu. Qui donc exécute la Volonté du Seigneur et tend au perfectionnement toujours plus haut, met pour ainsi dire à la de base de tout ce qu’il fait, l'amour pour Dieu, et en tant que créature procédé de Dieu, il s’unit de nouveau avec la Force fondamentale inhérente à tout ce qui existe, c'est-à-dire avec l'Amour divin. Toute activité ultérieure doit maintenant fortifier la Force intérieure d'amour. Dès lors l'homme doit attirer à lui toute Force spirituelle, ce qui va augmenter sa volonté d'amour et le stimuler à se mettre en action, parce qu'elle s'unira à toute la Force dans le Ciel et sur la Terre, qui a son origine dans l'Amour de Dieu en tant que l'Amour Même.

Donc tous les êtres terrestres qui cherchent Dieu, doivent d'abord L'intérioriser en eux-mêmes, pour qu'à travers l'acceptation de la Parole de Dieu, qui est un Écoulement de l'Amour divin, ils deviennent capables de reconnaître Dieu. Et à partir de cette connaissance l'amour va émerger et continuera à croître, et vu que Dieu est l'Amour Même, la recherche de l'être terrestre ne restera pas vraiment sans succès, parce que le désir pour Dieu seul est déjà de l’amour, seulement l'homme ne s'en rend pas compte, parce que le Seigneur saisit avec Son Amour chaque être qui le cherche. Si vous voulez le comprendre, alors regardez autour de vous dans la nature, où une naissance perpétuelle témoigne de l’infatigable Volonté Créatrice et de la constante Activité d'Amour de Dieu. Tout ce qui vient à l’existence, doit vivre pour arriver à Dieu, même si son chemin est infiniment long et difficile, l'être aura de toute façon la chance de vivre un jour dans la chair en tant qu’être humain, et cela doit lui apporter le couronnement, si sa libre volonté ne s'oppose pas à la Volonté divine. Ainsi l'Amour de Dieu saisit de façon compréhensible l'homme même là où se trouve seulement la plus petite volonté de progresser vers le Haut, et celui qui voudrait reconnaître Dieu dans son cœur, son désir ne restera pas vraiment inexaucé. Alors toutes les Forces spirituelles s'uniront pour intensifier la Force qui jusqu'à présent était isolée, grâce à l'afflux de la Force spirituelle de l'au-delà, et ainsi un homme qui cherche vraiment Dieu ne sera jamais entravé par le sentiment de sa propre faiblesse à abandonner son intention, car une Force de Volonté de connaissance toujours nouvelle se fera sans cesse jour et le mènera finalement au but.

Amen

Saisir et expulser des pensées selon la Volonté de Dieu – la peur de la mort

B.D. 0722 from 25 décembre 1938, taken from Book No. 15

Toutes les pensées qui t'affluent sont saisies par ta volonté. Ta juste volonté dédiée à Dieu expulse toujours ce qui n'est pas destiné à être écrit. Donc tu reçois seulement des Communications qui correspondent entièrement à la Volonté de Dieu, mais en partie seulement destinées à toi, et en partie destinées à être un pur Enseignement pour l'humanité. Avec plus de diligence et de dévouement tu exécuteras ton travail qui doit être pour la Bénédiction de l'humanité, d’autant plus tu seras digne de recevoir Sa Grâce. Parce que pour Dieu chaque événement a une sage signification. Il agit incessamment pour ouvrir les yeux des fils terrestres encore aveugles, parce que l'Amour du Seigneur pour Ses créatures est illimité. Qui se confie à cet Amour, est sous Sa Garde constante et est assisté providentiellement par Lui. La vie offre aux fils de la terre de multiples possibilités qui cependant contribuent seulement à oublier le Créateur. Les hommes voudraient passer leurs jours sur la Terre dans l'insouciance et ne pas avoir à craindre la fin pour leur corps. Et ainsi leurs désirs sont tournés toujours seulement vers les biens terrestres, et ils repoussent volontiers toute pensée de la mort. La première chose est dommageable pour l'âme; et la mort est pour eux une pensée qui les effraye ou les rend mal à l’aise au fur et à mesure qu’ils vieillissent.

Et cela n'est pas dans l'Ordre divin. Qui pense à son âme sur la Terre, ne doit pas être effrayé par la mort, parce qu’en elle il voit seulement la libération de l'âme et l'entrée dans la Paix éternelle. Maintenant la Préoccupation du Créateur est uniquement celle-ci, c’est de rendre compréhensible au fils terrestre que l'activité terrestre n’est que la plus petite partie de la conservation de la Création divine et que le travail sur l'âme est la tâche la plus importante de l'homme sur la Terre. Tout ce qui sert pour la conservation du corps et du bien vivre, deviendra tôt ou tard la proie de la caducité, mais ce que l'homme fait pour le salut de son âme est impérissable, tout comme l'âme est impérissable. L'âme ne peut jamais cesser d’exister, et il est donc de la plus grande importance qu’elle soit dans des conditions optimales, c'est-à-dire dans un état de Lumière lorsqu’elle entre dans l'au-delà, parce que cet état de Lumière est déterminant pour savoir si l'âme souffre ou jouit de la Béatitude céleste. Pour l'âme il est infiniment atroce de désirer la Lumière et par sa faute de devoir renoncer à la Lumière. Et l'âme sera à nouveau très heureuse, lorsqu’il lui aura été concédé l'entrée dans les régions de Lumière, c'est-à-dire de prendre part à la proximité du Père céleste.

Amen

Affectueuses Paroles du Père

B.D. 0723 from 26 décembre 1938, taken from Book No. 15

Ma Grâce sera vôtre dans toute sa Plénitude pour que vous puissiez accomplir votre tâche sur la Terre, si seulement vous avez la pleine volonté de venir près de Moi et d'observer Mes Commandements. Parce que vous savez que J'attends seulement votre retour dans la Maison du Père pour vous accueillir avec beaucoup d’Amour, et que Je veux vous aider là où votre force est faible. En Moi vous avez l'Ami le plus sûr, le Père le plus affectueux et le Protecteur le plus providentiel pour votre vie terrestre. Et vous pouvez vous confier sans réserve à Ma Protection, si seulement vous sentez que vous êtes des fils de votre Père et que vous M'offrez votre cœur pour le temps et pour l'Éternité. Au temps de Mon Retour sur la Terre vous recevrez toutes les Grâces en très grande mesure, parce que Je Suis très proche de tous ceux qui Me désirent et qui sentent Ma Présence. Oh, rendez-vous tous dignes de Ma Présence, ne Me laissez pas combattre en vain pour vos cœurs et votre amour, mais ouvrez vos cœurs pour Me recevoir, et accordez-M’en l’accès lorsque Je veux prendre demeure en eux.

Et à partir de ce moment votre chemin sera bénit, car là où Je suis, là seront bannis la souffrance et les soucis, parce que Je protège les Miens qui M'ont reconnu. Chaque pensée juste, chaque volonté tournée vers Moi, attire à elle la Plénitude de Ma Grâce. Je veux renforcer votre foi et augmenter votre volonté d'amour, et ouvrir votre sens spirituel pour tout ce qui vient d'en haut. Parce que J'aime Mes fils, et Je veux sauver votre âme pour l'Éternité. Je voudrais un jour vous ouvrir toutes les Béatitudes et donc vous guider à la vraie connaissance.

Amen

L'erreur spirituelle – Guider dans la Vérité – la clôture pourrie – l'instruction vivante

B.D. 0724 from 26 décembre 1938, taken from Book No. 15

Interrogez votre cœur et demandez-lui qui peut bien vous apporter le Salut de la misère spirituelle, lorsque le Seigneur Lui-même a de la Compassion pour vous et que vous repoussez Son Amour. Alors pensez que chaque erreur dans la référence spirituelle doit trouver un éclaircissement, pensez que vraiment cette erreur tient l'homme dans la nuit spirituelle, et que vous ne pouvez jamais plus être guidés dans la Vérité si votre volonté n’y aspire pas. Craindre consciemment la Lumière est nécessairement un obstacle pour arriver à la clarté de l'esprit. Cela aura pour effet que la majorité des hommes ne pourra jamais pénétrer dans la profondeur des Vérités divines tant qu’ils demeurent sur la Terre et qu’ils ne désirent pas sérieusement la Vérité. Mais à une petite partie de l'humanité l'Amour de Dieu se révélera et ceux-ci sont appeler à être indiciblement heureux, parce qu'ils se trouvent en contact intime avec le Seigneur et Créateur du Ciel et de la Terre. Ces hommes reconnaissent leur mission sur la Terre, cherchent à s'en acquitter et à agir dans la Volonté du Seigneur. Ils sont immensément riche dans le savoir spirituel et trouvent parfaitement leur bonheur dans l’exécution de la tâche que le Seigneur les a imposées pour la vie terrestre. Mais maintenant le Créateur divin devra Se faire remarquer d’une autre manière, pour agir là où manque toute foi dans une manifestation évidente des Forces de l'au-delà. Les Voies du Seigneur sont souvent si merveilleuses et mènent de toute façon finalement au but. Mais si maintenant le Seigneur vous apporte à nouveau aux oreilles Ses Avertissements, alors cela se produira souvent d’une manière douloureuse, parce que vous avez refusé l'Amour et la Mansuétude et que vous vous êtes agrippés à une clôture pourrie qui, tôt ou tard, devra s’écrouler, parce qu’elle ne peut simplement plus offrir aucun soutien, vu qu’en soi elle est inutile et à son existence il doit être mis une fin. La leçon vivante qui est donnée aux hommes sur la Terre, garantit aussi à ceux qui la reçoivent un extraordinaire soutien et donc une résistance respective contre les animosités de toutes sortes. Ce qui s’y oppose sera finalement saisi ensemble et aidera à fortifier le rempart autour de la pure Doctrine du Christ, parce que le Seigneur connaît tous ceux qui croient s'agripper sévèrement à Sa Parole mais ne connaissent que seulement superficiellement ces Paroles et repoussent la pure Vérité plutôt que d'admettre qu’aucune intelligence terrestre ne peut exécuter quelque chose qui veut aider exclusivement le spirituel à se développer. Et celui qui maintenant met en avant les scrupules terrestres et ne désire pas de tout cœur la Vérité tout en cherchant à la conquérir, n'est pas approprié comme examinateur avéré d'une telle Révélation. Il n'est pas en mesure de se détacher de la Terre, car pour pénétrer dans des sphères spirituelles la première nécessité est l'absolue Vérité et l'absolue volonté d'arriver à Dieu.

Amen

La permission d'en haut pour augmenter la volonté de résistance

B.D. 0725 from 27 décembre 1938, taken from Book No. 15

Les vicissitudes de la vie quotidienne changent dans la pleine Concession du Seigneur, tous les événements sont une Concession d'en haut, vu qu’ils ont toujours seulement pour but de renforcer la volonté pour la résistance et de faire devenir toujours plus clair et limpide l'état de l'âme. Là où l'homme devient souvent hésitant, là est employée une grande énergie, parce que son état de faiblesse ne lui plaît pas et il voudrait le restaurer le plus rapidement possible. Cette énergie accrue engendre de la force de volonté pour le dépassement de telles résistances, elle rend l'âme toujours plus mûre, parce que chaque lutte contre la résistance spirituelle correspond à la Volonté du Créateur et par conséquent elle doit aussi mener à la perfection. Et ainsi toute vicissitude qui est le motif d’une vive activité spirituelle, est admise par Dieu vu qu’il promeut l’éducation de l'homme, et donc elle peut avoir seulement une Bénédiction ou bien peut porter l'homme à une grave retombée, mais cela seulement lorsque la volonté du fils terrestre cesse de vivre dans l'Ordre divin, c'est-à-dire lorsque chaque tendance vers le Haut est perçue tout à coup comme sans bénéfice et donc elle est interrompue. Mais cela est à craindre seulement chez ces hommes qui n'ont jamais cherché sérieusement à connaître l'éternelle Vérité ou bien qui ne peuvent pas se séparer entièrement du terrestre, ou qui irrégulièrement aspirent à une chose et ensuite à une autre et ne cherchent pas dans la prière la Force pour la persévérance. À ceux-là il manquera toujours la Force d'observer les Commandements de Dieu. Et vraiment ce qui leur manque est la force de volonté, la connaissance ou l'amour, et ils doivent chercher à l’augmenter à travers de ferventes prières, ils ne doivent pas laisser passer sans les voir les Dons de Grâce du Seigneur, ils doivent chercher à se rendre dignes de ces Grâces et lutter par une intime prière tournée vers Dieu pour l'unification avec Lui qui rendra ensuite au fils terrestre la vie facilement praticable; parce que le Seigneur concède tout à un fils qui prie pour le salut de son âme. Il doit toujours de nouveau lui être indiqué combien est précieux lorsque l'homme ne commence rien sans à avoir cherché l'unification avec le Père dans le Ciel, parce qu'alors le fils et Lui marchent ensemble. Et là où apparemment des résistances inquiètent le fils, là sont alors aplanies de nouvelles voies, à l'homme cela n'est encore pas bien compréhensible et visible, mais le Créateur a inséré ainsi sagement dans Son Plan qu’un homme qui tend vers le Haut en puisse toujours tirer une utilité spirituelle, parce que dans le déroulement quotidien sans friction de la vie terrestre un combattant peut difficilement se former pour s’employer un jour pour le Nom de Dieu dans une pleine conviction. Tout ce que l'homme doit représenter devant le monde, il doit d'abord l’avoir perçu sur lui-même, il doit être pénétré spirituellement de chaque problème avant qu'il puisse résoudre ceux les autres. Et si le Seigneur veut faire se lever chez vous une armée combative, Il doit aussi vous instruire pour cette lutte sur la Vérité, et ceci peut se passer seulement lorsque vous vous exercez pour combattre pour le Nom du Seigneur contre toute animosité d'une partie terrestre qui erre parce qu’elle ne comprend pas le grand Amour infini de Dieu et donc observe tout avec les yeux du monde, poursuit égoïstement et sans amour des intérêts terrestres et avec cela oublie la chose la plus importante, à savoir qu'elle doit commencer une lutte ardente pour l'âme pendant le temps de la vie terrestre, et s'employer seulement pour Dieu, alors la Vérité libérera l'homme d'une situation de vie qui l'opprime, laquelle est apparemment infranchissable, et elle lui donnera toujours une nouvelle Force pour poursuivre et cela doit le mener inévitablement au but.

Amen

Le destin n'est pas une entrave à la connaissance - la libre volonté

B.D. 0726 from 29 décembre 1938, taken from Book No. 15

Tu vois, Ma fille, les innombrables événements sont en liaison la plus étroite avec Ma Création, ils sont largement entremêlés et s’engrènent toujours de nouveau l’un dans l'autre, vous appelez cela le hasard. Seul un Conducteur de toutes les choses et de tous les événements peut faire que la Création et toute l’Activité de l’Univers fasse un parcours ordonné et dans cette liaison il vous deviendra clair que vous ne pouvez pas échapper au destin qui vous a été affecté par Moi pour votre vie, et c’est cela qui vous fait ensuite croire que vous devez exécuter toujours seulement ce qui vous est destiné depuis des Éternités. D'un coté vous devez le faire, mais jamais et encore jamais vous n'êtes forcés à une foi déterminée au travers des événements mondiaux, ou bien de devoir assumer une prédisposition déterminée de l'esprit. Cela est laissé totalement à vous-mêmes, et chaque événement mondial, que celui-ci vous semble agréable ou bien désagréable, vous fournit vraiment des possibilités ultra suffisantes pour arriver à la juste connaissance. Un fils terrestre ne pourra jamais dire que la vie qui lui a été assignée l'a entravé dans la connaissance, parce que Je dispose tous les événements du monde toujours de manière qu'ils donnent au fils terrestre la plus grande possibilité réalisable pour promouvoir sa vie intérieure, sans oublier ceux que les hommes créent eux-mêmes à travers leur volonté. Alors il peut se passer qu'au milieu des plus grands et des plus douloureux événements il soit établi beaucoup plus de vrais rapports entre le fils terrestre et le Père que dans une existence insouciante, mais même dans celle-ci un fils peut trouver le Père, lorsqu’il s’occupe respectueusement des événements qui se déroulent autour de lui avec un cœur qui n’ait pas été endurci et qu’il n’a pas placé son moi au premier plan. Je mets vraiment à toutes Mes créatures la meilleure chose dans la main, parce que Ma préoccupation constante est tournée au retour définitif de Mes créatures, et donc Mon Amour et Ma Sagesse pourvoient les hommes d’un parcours qui leur offre la plus grande possibilité de s'approcher de Moi. Et donc les hommes expérimentent quotidiennement et à chaque heure Ma Providence et chaque pas qu'ils font sur leur chemin terrestre est pré-marqué par Moi. La manière dont ils utilisent maintenant les possibilités est laissée à leur total libre choix. Ainsi leur libre volonté est active. Si J’enlevais aux hommes la libre volonté dans leur vie purement terrestre, alors Je les priverais aussi de toute possibilité de mûrissement de l'âme, parce qu'alors ils pourraient organiser leur vie sur la Terre au gré de chacun, sans en être empêché par une Puissance supérieure. Leur tendance serait toujours plus tournée seulement vers le monde, ce qui augmente tout ce qui est matériel et diminue tout ce qui est spirituel. Et l'Œuvre de Ma Création à la fin serait totalement détruite là où la libre volonté de l'homme dont la sagesse est insuffisante, voudrait dominer tout. En cela vous devez de nouveau reconnaître seulement Mon Amour pour vous les hommes qui fait que Je mène votre vie terrestre selon Ma Volonté seulement pour pouvoir vous donner un jour la chose la plus sublime, mais vous pouvez employer sans limites la liberté spirituelle de la volonté, soit vers le Haut comme aussi vers le bas. Parfois même vous-mêmes aurez en main votre destin terrestre et vous pouvez même le former selon votre plaisir, malgré cela les conditions et les événements s’approcheront toujours de vous en vous laissant la même possibilité de votre formation intérieure, que vous ayez choisi votre destin ainsi ou ainsi, et bien qu’apparemment vous ayez pu vous créer d’autres conditions de vie à travers votre volonté, vous devrez de toute façon parcourir le même chemin à travers la souffrance et la préoccupation lorsque cela vous a été assigné par Moi pour votre progrès spirituel. Si vous appliquez toujours cette règle à tout ce qui s'approche à vous, alors vous vous en remettrez vite à Moi en pleine confiance et établirez le juste rapport du fils envers le Père, ce qui est la première condition pour bien vous acquitter de la tâche terrestre au sens spirituel. Donc l'expérience spirituelle ne dépendra jamais de la situation de la vie terrestre, mais chaque situation offrira assez d’occasions pour que le fils terrestre puisse se soumettre à Ma Volonté et ainsi en tirer la plus grande utilité pour son âme. Et avec cela devient caduque l'objection comme quoi l'activité ou la tâche terrestre ne permettrait pas d'approfondir le savoir spirituel, parce que le premier Je le garantis à chacun, mais le dernier est laissée uniquement à la libre volonté de l'homme.

Amen

La foi et la confiance en Dieu sont nécessaires pour résister - la tempête

B.D. 0727 from 30 décembre 1938, taken from Book No. 15

À tout le monde est donné l'Annonce combien puissante est la Volonté du Seigneur, et il se lèvera toujours plus de preuves de Son Activité parmi l'humanité et cela portera témoignage de l'éternel Amour invincible de Dieu. Plus le Seigneur donnera aux hommes des signes évidents, plus cela engendrera de contradiction, parce que le sens de l'humanité est très loin de l'expérience spirituelle. Il y en a seulement très peu qui sont dans la Lumière, ceux-ci auront une position difficile contre la majorité des impies. Et seulement une très forte foi et la plus profonde confiance en Dieu leur donneront la Force de résister. Mais dans la misère l'Aide de Dieu n’est pas loin et seulement ce qui est purement extérieur reste seul, mais votre âme n'est pas seule, et ainsi vous n'êtes pas exposés sans protection aux efforts et à l'animosité du monde mécréant. Tout ce qui vous semble inquiétant, ce qui pour ainsi dire est tourné contre vous, est comme une tempête qui souffle seulement autour de vous, mais elle ne peut pas vous jeter en bas, lorsque vous-mêmes offrez une résistance. Ainsi le Seigneur ne permettra jamais et encore jamais que le pouvoir de la tempête soit plus grand que votre résistance, si seulement vous Lui restez fidèles et que, dans tout ce qui vous entoure, vous reconnaissez l'Omnipotence de Dieu et donc vous vous confiez pleinement à Lui. Le danger pour vous est uniquement que vous abandonniez le Seigneur pour des avantages extérieurs. Mais celui qui ne les désire pas garde la Force de Dieu qui le rend fort contre tout ce qui est hostile à Dieu. Il se lèvera toujours de nouveaux messagers en l’honneur de Dieu. Le Miracle de l'Amour divin pâlit visiblement là où la tendance est uniquement pour le monde, et seulement celui qui tourne le dos au monde reconnaîtra ce Miracle qui le rendra immensément heureux.

Amen

L'Amour, le pole opposé au pouvoir malin - le mur de séparation – la Parole de Dieu est Vie

B.D. 0728 from 30 décembre 1938, taken from Book No. 15

Dès qu'augmente le nombre de ceux à qui Ma Parole est accessible, l'adversaire perd de son pouvoir, parce que tout ceux qui vivent dans Ma Parole sont aussi dans l'amour. Et l'amour est le pole opposé à l’activité de l'obscurité. Qui donc vit dans l'amour est impossible à atteindre par les forces malignes, il érige un mur de séparation infranchissable entre lui et le pouvoir malin et il est protégé contre toutes les attaques de leur part, parce que le pouvoir de l'amour est beaucoup plus fort et ne peut pas être vaincu par le pouvoir de la haine. Plus forte est la volonté d'amour, plus vivante sera aussi la foi, et dans l'acceptation de la Parole de Dieu chaque action sera bénie, parce que seulement une exécution active de Ma Doctrine est l'arme la plus sûre contre tout ce qui vient du bas. Ma Parole est et était depuis l'Éternité, Ma Parole signifie vie, le pouvoir du malin est ruine et mort. Donc qui entend Ma Parole et agit selon celle-ci vit dans l'Éternité. Et qui cherche la même Force dans les œuvres de l'amour pour le prochain reconnaît aussi Dieu, parce qu'il s’élève déjà en Moi au travers des actions de l'amour. Qui s'acquitte des conditions de la vie, s'acquitte du premier fondement de l'amour, parce qu’il a vraiment choisi la part la meilleure en restant dans la Force de l'Amour divin et il est en même temps protégé contre tout pouvoir destructif opposé. L'homme perd toute peur de la mort, lorsqu’il est actif dans l'amour, parce que son esprit se réveille à la Vie, et il a trouvé le Pont pour l'au-delà. Comment pourrait-il alors être encore effrayé par la mort, vu qu’il demeure déjà dans des sphères de Lumière, comment pourrait-il craindre la mort, s’il a en lui la Vie éternelle, vu qu’il s'est dédouané du pouvoir qui voulait sa ruine, et qu’ainsi il a été rendu à la Vie? Tout ce qui est amour est éternel, par contre est périssable tout ce qui ne porte pas en soi l'amour divin.

Amen

Aux portes de l’au delà – l’obscurcissement

B.D. 0729 from 31 décembre 1938, taken from Book No. 15

Tu dois prendre sur toi chaque épreuve et te montrer adulte. Et lorsque le Seigneur te conseille la patience, alors résigne-toi humblement à Sa Volonté, parce que Lui seul sait ce qu'il est bien pour toi. Dans ce temps sur la Terre tout pousse à s'abrutir. Seulement très peu s’adonnent à une silencieuse introspection et pensent à leur Créateur. Et le Seigneur regarde avec une infinie tristesse agir Ses créatures qui, sur la Terre, ne veulent rien perdre de ce qui les pousse à la jouissance, et elles renoncent à lutter sans penser aux bénéfices qui sont seulement en faveur de l'âme. Elles ne pensent pas qu'elles peuvent se trouver au tournant de la vie, qu’aujourd'hui elles peuvent encore être au milieu de la vie terrestre et déjà demain aux Portes de l'Éternité et qu’elles ne seront pas prêtes pour l'Éternité lorsqu’elles laisseront la vie terrestre. Chaque jouissance de la vie a un effet défavorable pour l'âme, et à l'âme il est causé dans la même mesure des dommages là où le corps volette dans le bien-être. Dans ce temps où est desserré le frein des jouissances de la vie au profit de l'adversaire à qui il est donné tout pouvoir, il peut prendre possession des sens des hommes et ainsi agir d’une manière destructive sur l'âme. Et tous les démons conquièrent une influence sur elle, vu que l'homme est plutôt incliné à jouir pleinement de la vie terrestre plutôt que de s'occuper de choses spirituelles, et l'armée des êtres spirituels de l'au-delà n'ont pas vraiment un travail facile s'ils veulent faire valoir leur influence sur les fils terrestres. La vraie connaissance retient l'homme d'agir aussi indignement, mais trouver le contact avec le monde spirituel ou bien le maintenir est indiciblement difficile pour l'homme terrestre. Donc les deux, les êtres spirituels bons comme les mauvais, développent une indescriptible activité pour attirer les hommes dans leur proximité, car le pouvoir malin a un avantage considérable et prend le dessus du fait que la volonté de l'homme suit bien plus la matière et voit son bonheur seulement dans la divagation et dans la satisfaction de ses avidités. Chaque splendeur du monde empêche la contemplation intérieure de l'éternelle Divinité, l'homme est ainsi loin de tout ce qui est purement spirituel, il se trouve dans l'obscurité, parce que le faste terrestre ne donne aucune Lumière à l'âme, celle-ci a faim et languit, bien que le corps volette dans l'ultra abondance, et il y a peu de possibilité qu'au milieu de la confusion du monde le fils terrestre fasse tournoyer vers le haut ses pensées et se sépare de la splendeur terrestre, qui est seulement une apparence et ne peut apporter aucun avantage à l'âme. Celui qui peut s’opposer dans ce temps à de telles tentations, celui qui s’occupe d’apporter la Lumière à l’âme et fait renoncer son corps volontairement, restera visiblement dans la Bénédiction, parce que les êtres spirituels sont outre mesure prêts à servir en présence d’un tel effort, et dès lors que l’homme a arrêté apparemment de vivre inutilement il se lève pour l’âme un grand avantage qu’elle a gagné seulement là où le corps renonce aux joies et jouissances mondaines. Car au-delà des joies terrestres du corps, le bonheur de l'âme subsiste. Et celui-ci est incomparablement plus précieux que les heures sereines de jouissance de la vie, parce que cette dernière est périssable, tandis que l'autre reste existante dans toute l'Éternité.

Amen

Lois divines – le péché

B.D. 0730 from 1 janvier 1939, taken from Book No. 15

Une Loi éternelle détermine les lignes de conduite pour chaque pensée et acte, et il est demandé l'engagement de toute la force pour la stricte observance des Commandements divins qui sont seulement les claires exigences qui correspondent à l'Ordre divin et donc sont toujours conformes aux lois de la nature données par Dieu. Une Loi délivrée d’une certaine manière par le plus haut Législateur signifie donc aussi que la ligne de conduite de chaque pensée et acte, si elle veut correspondre à la Volonté de Dieu, doit être en accord avec les Exigences divines. Chaque déviation ou action contraire doit donc être reconnue et perçue comme une iniquité ou un péché; tandis qu’une action qui est en accord avec l'Ordre divin doit avoir pour effet le progrès spirituel intérieur et uniquement cela conduira au succès et à un cheminement terrestre agréable à Dieu si Ses Lois sont observées. Là où il n'est donné aucune considération aux Lois de Dieu, il résulte très vite un état intenable qui se manifestera bientôt sous une forme vraiment contraire tel qu’un aveuglement spirituel, une vie intérieure sous-développée ou un grave désespoir devant une vie terrestre qui se continuerait par une Vie dans l'au-delà dans la Béatitude. Mais si le fils terrestre cherche toujours à exécuter ses pensées et ses actes dans le sens voulu par l'Ordre divin, sa condition spirituelle devient toujours plus lumineuse et limpide, et maintenant il est même en mesure de décider jusqu'où chaque Création est subordonnée aux Lois divines, c'est-à-dire quelle tâche est assignée à chaque Œuvre de Création et pourquoi tout acte contraire aux Commandements de Dieu a des conséquences aussi graves; parce qu’il reconnaît qu'aucun être ne peut transgresser les Dispositions de Dieu sans avoir de sérieux dommages dans sa relation spirituelle. L'homme a bien la liberté de volonté de s'opposer à ces Dispositions, mais alors sa responsabilité le met en danger, et dans un temps prévisible aucun être ne réussira à rester sans dommage pour son âme s’il met de coté les Lois, parce que dans le bref temps terrestre il doit toujours seulement aspirer à exécuter toutes les Dispositions de l'éternelle Divinité si l'âme veut pouvoir enregistrer pour elle un avantage évident. Seule une reconnaissance définitive des Lois divines et une observation consciente et joyeuse des Commandements de Dieu peut procurer la maturité de l'âme, comme cela est voulu par Dieu Lui-même, à savoir que le fils terrestre le suive et devienne digne de Son Amour et de Sa Grâce.

Amen

L'âme après la mort

B.D. 0731 from 2 janvier 1939, taken from Book No. 15

Libérée de toutes les fatigues, l'âme cherche la voie vers la Lumière, et à cela l'aident les êtres spirituels qui en tout amour s’efforcent de la lui indiquer. Et ainsi l'âme reconnaît sa condition en toute clarté et peut se détacher de la matière si elle sent seulement en elle le désir pour l'éternelle libération de ses chaînes, ce qui était son sort depuis des temps inimaginables. Lorsque l'esprit de Dieu dans l'homme s'est uni avec l'éternel Esprit d'Amour, alors la liberté de l'âme est acquise. Elle se trouve dans une très profonde Paix et bonheur, parce que sa nostalgie des jours terrestres était l'unification avec le Christ, et maintenant elle trouve l'exaucement. Laissez tous vos chagrins, vous qui demeurez encore sur la Terre, parce que votre corps est encore un poids pour vous, votre âme est encore captive dans son enveloppe. Jetez ce qui vous entrave encore, cherchez à réveiller aussi en vous la nostalgie pour la libération, vivez en vue de celle-ci, pour que vous aussi vous arriviez un jour devant la Porte de l'Éternité en sachant apprécier la liberté spirituelle de l'âme, soyez sans peur lorsque s’approchera votre fin, l'esprit en vous vous guidera pour que vous alliez à la rencontre avec joie de cette heure, parce qu'alors vous êtes à l'entrée de la Vie éternelle, et le Père céleste vient à votre rencontre avec des Bras ouverts, si vous L'avez déjà trouvé sur la Terre en pensant à Son Amour. Alors vous-mêmes désirerez la mort, parce qu'elle ne vous blesse pas de sa flèche. Vous l’avez dépassé, vous avez trouvé la Lumière à travers la nuit, vous avez renoncé au monde et vous avez tourné le regard seulement vers le Ciel. Et ceux qui vous aiment se rassemblent et cherchent à vous porter dans la Patrie, dans la Maison du Père. Et ceux qui meurent en Christ seront bienheureux et chanteront louanges et remerciement au Créateur dans toute l’Éternité.

Amen

La confiance en Dieu - Préoccupations terrestre - «Seigneur, que Ta Volonté soit faite ....»

B.D. 0732 from 2 janvier 1939, taken from Book No. 15

Si vous vous rendez compte que le Père vous protège, vous serez libéré de toute lourdeur terrestre, et cela augmentera en vous le désir pour la Nourriture spirituelle et l’opposition de l'extérieur diminuera. Et ainsi tous les hommes devraient s’occuper à mettre de coté leurs préoccupations terrestres et se confier en toute connaissance de cause au Seigneur qui guide chaque événement selon Sa Volonté et dans la Sagesse divine, et donc vous devez demander seulement la Protection spirituelle, et il vous sera aussi concédé la Protection corporelle, si seulement vous avez confiance, parce que seulement maintenant vous reconnaissez que vous êtes Guidé d'en haut. Vous vaincrez tout, si vous vous confiez avec bonne volonté au Seigneur. Celui qui vous envoie tout, peut vous l’enlever de nouveau de la même manière, que ce soit souffrance ou joie, maladie ou préoccupation ou bonheur. Comme vous le recevez, sera l'utilité, si vous êtes fidèles vous êtes certains de la Bénédiction, mais si vous êtes de mauvaise volonté ou rebelle cela ne peut pas produire le résultat qui est nécessaire pour vous et pour le salut de votre âme, et maintenant vous devez prendre sur vous bien davantage, tant que vous n'avez pas reconnu le sens de la Mission d'en haut et que vous vous l’ayez acceptée avec bonne volonté. Donc rappelez-vous dans toute souffrance, que vous devez la supporter encore par vous-mêmes, tant que vous n'avez pas encore atteint l'état de maturité. À chaque Avertissement de ce genre il y a à la de base une raison que vous ne voulez pas admettre, mais qui force le Père céleste à intervenir, parce que c’est pour votre mieux. Et plus vous êtes patients et soumis à la Volonté du Seigneur, plus rapidement vous sera enlevé chaque malheur, parce que Celui qui vous l’a envoyé, vous l'enlèvera de nouveau lorsque le temps sera venu. La Partie vivante est l'Amour du Seigneur, mais qui est mort en esprit ne reconnaît pas l'Amour de Dieu, car Il se manifeste toujours là où la vie est en danger. Celui qui veut vivre ne doit pas aller au fond, et celui qui est en danger doit être empêché de s’endormir. Et chaque esprit vivra, s'il reconnaît toujours la façon dont Dieu le guide dans chaque situation de la vie, dans la privation et la gêne de la vie quotidienne; qu’il prie seulement toujours ainsi: Seigneur, que Ta Volonté soit faite en Ciel et sur la Terre!

Amen

La Parole de Dieu – l'Amour – la Vérité – la Sagesse

B.D. 0733 from 3 janvier 1939, taken from Book No. 15

Ceux qui se ferment à l'acceptation de la Parole de Dieu sont stupides, dans la misère et la souffrance ils n'auront aucune consolation et dans les temps difficiles ils devront même renoncer à tout soutien, parce que si le Seigneur Lui-même est prêt à vous donner tout avec Sa Parole et que vous ne vous occupez pas de Son Don, vous devrez languir et être seuls et abandonnés dans la vie. La pure Parole de Dieu est le Don du Créateur, depuis le début elle arrive aux hommes d'en haut de tout temps, elle est la liaison de l'éternelle Divinité avec les êtres terrestres. Celui qui a voulu entendre cette Parole a toujours pu le faire s'il restait dans l'amour pour Dieu, parce que le Père s'annonce à travers Sa Parole. Cette dernière est porteuse de l'Amour divin et de la Force divine pour celui qui entend cette Parole et qui se rend digne de l'Amour et de la Force de Dieu. L'Amour de Dieu se révèle au fils terrestre à travers la Parole et cela jusqu'à la fin du monde. Dieu se fera reconnaître justement à ceux qui sont Ses fils. Celui qui a cette Parole est déjà bienheureux sur la Terre, et celui qui vit selon cette Parole a fait sien le Royaume des Cieux, l'éternelle Béatitude. Mais malheur à ceux qui s'opposent à la Parole de Dieu, ils ne renoncent pas seulement à tout ce qui est nécessaire pour la Béatitude, mais ils tomberont victimes de la Punition s'ils ne reconnaissent pas en temps utile leur iniquité. Ce que le Seigneur donne aux Siens doit leur rendre facile la vie terrestre et leur montrer la voie pour retrouver le Père céleste. Mais comment une telle Aide doit-elle être offerte à vous qui refusez la Parole de Dieu et Sa Grâce qui vous sont proposées visiblement? L'Amour du Père s’efforce toujours de nouveau d’apporter au fils terrestre la connaissance de sa tâche terrestre, du vrai rapport du fils envers le Père et de tous les moyens de la Grâce dont l’emploi mène en peu de temps au but, et le Père transmet toujours de nouveau Sa Parole à Ses fils pour qu'ils ne puissent pas passer à travers la vie abandonnés et privés de toute Aide. Et ainsi seront dans la Bénédiction de la Parole de Dieu tous ceux qui ne ferment pas leur oreille au Don qui vient d'en haut, mais accueillent affamés et disposés ce que le Seigneur a bénit avec Sa Force. Combien est vide la vie pour l'homme qui ne puise pas dans la Parole de Dieu la connaissance et la foi et de cela l'amour pour Dieu et pour le prochain. Lorsque Dieu le Seigneur en tant que Compagnon visible transmet Sa Parole à l'humanité et prêche Son Amour aux hommes qui sont de bonne volonté, alors ils seront aussi dans l'Amour et dans Grâce de Dieu s’ils prennent à cœur Sa Parole et sont compénétrés de l'Esprit d'Amour qui annonce la Parole de Dieu. Le Seigneur a donné en tout temps à toutes les générations et à tous, toujours et éternellement la Même Vérité, parce que seule la Parole de Dieu peut être la pure Vérité parce qu'elle procède de Dieu qui est la Vérité Même. Le Parole de Dieu doit aussi être pur Amour, vu que le point de départ de la Parole est aussi l'Amour Même. Et de cela il résulte que toute Sagesse doit être offerte au fils terrestre, vu que l'éternelle Sagesse Même instruit le fils terrestre. Et ainsi sera dans la Vérité, dans l'Amour et dans la Sagesse celui qui accepte toujours la Parole de Dieu. Et celle-ci restera existante dans toute l'Éternité, parce que l'Amour, la Vérité et la Sagesse de Dieu ne peuvent pas disparaître. Mais qui refuse la Parole de Dieu, à celui-ci toute la Vérité, l'Amour et la Sagesse restent fermés pour un temps illimité.

Amen

La participation des êtres de l'au-delà aux conférences

B.D. 0734 from 4 janvier 1939, taken from Book No. 15

Tes amis de l'au-delà t'annoncent que de rester ensemble sera outre mesure bénéfique et souhaité par Dieu en ce jour d'aujourd'hui. Autour de toi se sont réunis d’innombrables amis, qui sont unis avec toi dans l'amour. Chaque Parole a trouvé écho dans le cercle des amis de l'au-delà, et tous ceux qui étaient proches de toi étaient entourés d'un halo de Lumière. Les Paroles du Seigneur ont été accueillies par eux avec une même ferveur et ils la répercuteront dans l’au-delà avec amour et elles seront transmises à ceux qui ont besoin d'instruction. L'Amour du Seigneur est illimité, il t’amène toujours de nouvelles âmes et sur la Terre ton activité est beaucoup plus importante pour l'au-delà que ce que tu pressens. Celui qui est uni avec toi dans l'amour sur la Terre à travers tes pensées, à celui-ci il arrive l'exhortation de participer à ton travail spirituel, et il est entouré constamment d'êtres qui cherchent, en partie des sages, en partie des totalement ignorants, et qui t’accompagnent pas après pas, pour pouvoir recevoir de la Source Même les Vérités spirituelles, parce que leur désir pour celles-ci est inimaginable. Si maintenant tu te trouves dans un cercle étroit et que tu t’adonnes au travail spirituel, leur joie est indescriptible, vu que la conversation spirituelle signifie pour eux une Source où ils peuvent puiser et calmer leur faim et leur soif. Autour de toi est rassemblée un cercle qui n'a pas besoin d'autre explication, chacun reste proche de l’autre dans l'amour. Celui qui désire être autour d’eux en pensées, celui-ci est déjà appelé par ceux-ci, mais outre ceux-ci il y encore d’innombrables autres, parce que là où se rencontrent des fils terrestres qui cherchent et aiment Dieu, là demeureront aussi toujours une armée d'êtres de l'au-delà qui voudraient aussi servir le Seigneur et le Sauveur en enseignant ou en se laissant instruire. Un échange toujours continu a lieu, aussi tes amis auraient voulu se manifester de façon audible, mais vous étiez entourés d’un mur de protection de formes plus légères qui ne permettaient pas la communication à des êtres spirituels encore imparfaits, parce que cela n'est pas un grand avantage pour des âmes qui luttent encore. Les hommes sur la Terre désirent plutôt des communications de la part de leurs chers parents, mais ceux-ci ne peuvent pas vous instruire aussi précisément, vu qu’eux-mêmes ne sont pas encore totalement dans la connaissance, et donc ils auront seulement rarement la permission de s'annoncer, pour ne pas être distrait de leur tendance au pur spirituel, chose qui serait possible très facilement, s’il n'était pas exigé une haute maturité spirituelle pour ces communications. Le Seigneur guide les pas de vous tous dans le but d’un ultérieur perfectionnement, Il donne justement à ces âmes de l'au-delà de nouveau la possibilité de se développer plus haut, et ainsi Il donnera ou refusera selon la nécessité, mais toujours pour le meilleur des âmes sur la Terre et dans l'au-delà, auxquelles il adresse son Amour et sa Providence. Maintenant les âmes vivent en constante attente de telles heures qui leur apportent une libération spirituelle, et donc tous leurs amis de l'au-delà veulent selon la possibilité prendre soin des répétitions des heures de leçon comme aussi de la bonne continuation du travail spirituel, parce que même aux âmes de l'au-delà de telles occasions sont d’une grande utilité lorsque l'amour réciproque des hommes en est la force de poussée et que toute leurs tendances sont tournées vers la promotion de leurs propres âmes et de celles du prochain.

Amen

La Valeur de l'Œuvre de Libération - la souffrance terrestre de Jésus

B.D. 0735 from 5 janvier 1939, taken from Book No. 15

Garde à l’esprit combien serait désarmé un fils terrestre qui serait exposé au pouvoir du malin si le divin Sauveur dans Son Amour n'avait pas cassé le pouvoir de la mort! Et combien désespérée serait toute tendance sur la Terre, sans l'Œuvre de Libération du Seigneur! Dans l'obscurité de la nuit l'âme trouve la Lumière dans la foi dans le divin Rédempteur; elle choisit par sa propre poussée la voie qui mène à la formation lumineuse de son être. Et l'Amour divin doit compénétrer inévitablement l'âme lorsque celle-ci pense aux Rédempteur et à toutes les souffrances et aux douleurs au travers desquels le Sauveur est passé pour l'humanité impie. L'Amour de Dieu est infini, et seulement dans la connaissance de cet Amour est compréhensible le Sacrifice que le Seigneur a porté pour les hommes de la Terre et pour tous les êtres dans le Cosmos. Ce que le Sauveur a fait pour l'humanité est devenu une Bénédiction pour chaque individu, et tout l'Univers est dans la Lumière de la Vérité à travers l'Œuvre de l'Amour de Dieu pour les hommes. La Terre avait été élue pour être porteuse de l'éternelle Divinité dans Son Incarnation terrestre. Et donc un fils terrestre qui est dans la pleine foi, peut aussi être racheté tant qu’il demeure encore sur la Terre, si seulement il est en mesure d'aimer le divin Rédempteur avec toute l'intimité de son cœur, parce que seulement l'amour vainc la mort. Seul l'amour libère l'âme des chaînes de la matière, et dans l'amour pour le divin Sauveur le fils terrestre se soumet volontairement au Père céleste et accepte avec gratitude de Sa Main les Grâces de l'Œuvre de Libération. Mais pour reconnaître dans toute la profondeur et l'importance le plus grand Acte de Grâce depuis le début du monde, l'homme vivant encore sur la Terre n’en est pas capable. Il sait bien que l'amour du Père s'est sacrifié pour Ses fils, et donc il sait aussi que sans la divine Œuvre de Libération l'homme serait tombé sans salut dans la mort éternelle, et malgré ce savoir il ne peut pas donner un Éclaircissement même approximatif sur la Portée de l’Incarnation en Homme du Christ pour toute l’Œuvre de Création de Dieu, et il est encore plus difficile sans cette connaissance du très grand Amour de Dieu de pouvoir pénétrer dans les souffrances et la mort de Jésus sur la Croix. Donc il ne peut pas mesurer le moins du monde combien la Signification de ce Sacrifice devait devenir vivante dans un Homme et combien indiciblement a souffert le Sauveur, vu que son Corps était vraiment celui d’un Homme comme tous les êtres terrestres pour lesquels le divin Sauveur a pris sur Lui le plus grand Sacrifice. Son âme était dans une indicible misère, et seulement un très profond Amour pour l'humanité Lui a donné la Force de faire goûter au Corps terrestre tous les tourments et les souffrances jusqu'au bout, et avec cela l'Œuvre de Libération avait vaincu la mort et son pouvoir, car la Divinité n'a pas laissé souffrir Jésus d’une manière extra-terrestre, mais bien comme Homme terrestre, et bien qu’Il cachait en lui l'éternelle Divinité Il ressentait totalement d’une manière terrestre et Il a pris sur Lui les indicibles souffrances de la mort sur la Croix et ainsi Il a réellement vaincu la mort, pour que dès lors fut enlevé la peur de la mort pour tous ceux qui croient dans le Rédempteur, qui L'aiment de tout cœur et demandent Pardon de leurs péchés.

Amen

Le concept de «Grâce»

B.D. 0736 from 8 janvier 1939, taken from Book No. 15

Les mondes et les soleils passeront et perdront leur splendeur, mais la Grâce de Dieu s'offrira éternellement et immuablement à toutes Ses créatures. Parce que ce qui procède de Lui prend la voie du perfectionnement, et sans la Grâce divine elle ne peut jamais et encore jamais être parcourue. Donc tout est prévu d’une manière infiniment sage pour que l'être soit saisi par le Courant de Grâce divine seulement si lui-même ne s'éloigne pas illégitimement du Courant de Grâce. Celui qui vit dans la Grâce pourra parcourir sans fatigue la voie du perfectionnement, mais celui qui la repousse aura à dépasser obstacles sur obstacles, son âme ne trouvera pas la Force de se libérer, et l'esprit somnolera en elle impuissant à se réveiller à l'auto-développement, parce que sans Grâce divine l'Œuvre de la libération est trop difficile pour les êtres. Si pour la Libération, la Grâce de Dieu est la condition de base, c'est-à-dire inévitablement nécessaire, alors il est aussi compréhensible comment la Divinité procède pour expliquer précisément aux êtres le Concept de Grâce, parce que d’une certaine manière il y a des possibilités illimitées qui sont offertes aux êtres qui aspirent au perfectionnement pour atteindre leur but. L’éternelle Divinité dans Son Amour infini et Sa Sagesse a très bien imaginé quelle lutte très difficile ceux-ci ont à soutenir, mais cette lutte ne peut pas être évitée pour qu’ait lieu le développement dans des êtres semblables à Dieu qui doivent être parfaits également dans tout, comme le Père dans le Ciel est Lui-même parfait. Une lutte avec sa propre force pour atteindre cet état de perfection n’aurait pas suffit, et de loin, compte tenu de l'influence contraire du pouvoir malin, parce que ce dernier est plus fort et l'être ne pourrait pas offrir assez résistance. Et ainsi Dieu assiste ceux qui se déclarent pour Lui, qui ont en eux le désir pour l'unification avec Dieu en connaissance de cause ou bien involontairement, et cela quoi qu’il en soit. On devrait appeler: Aide pour la remontée vers Dieu tout ce qui est rendu accessible aux hommes sous le Concept de «Grâce». L'homme ne saisit pas la signification de ce Mot dans toute sa profondeur. Partout et en tout temps l'Aide de Dieu va à la rencontre des êtres et veut seulement être saisie. Dieu la donne à eux dans toute la plénitude suite à une intime prière pour obtenir l'Assistance et donc l'homme peut se donner avec une pleine confiance au travail sur son âme, parce que s'il est croyant et s’il se tourne vers le Père dans le Ciel en suppliant l'Aide, il sera comblé de Grâce, ce qui lui assurera le succès maximum. En étant dans le divin Soleil de Grâce, il circonviendra très facilement les dangereux rochers et parcourra sans fatigue les voies les plus difficiles, son âme sentira le relâchement des chaînes, l'esprit deviendra vivant et cassera l'enveloppe et il s'unira finalement avec l'Esprit d'Amour de Dieu, et tout cela seulement au travers de la Grâce divine que chaque être peut demander et que Dieu ne prodigue jamais de façon limitée, mais que chacun peut recevoir en surabondance si seulement il la désire. Le divin Créateur réclame de Ses créatures un développement vers le Haut dans une grande mesure, mais Il leur donne aussi en même temps les Instructions et les moyens en main pour qu'ils puissent suivre le Désir du Créateur. Avec cela l'Œuvre n'est pas en soi très difficile si seulement leur volonté aspire à la même chose, parce que le Seigneur ne commande pas la volonté de l'être, celle-ci est uniquement laissée à lui-même, mais même ici la prière pour la Grâce de Dieu peut concéder une forte Aide, parce que l'Amour de Dieu est actif partout où un être se tourne vers Lui, et Il prodigue Sa Grâce sans limites pour que l'être imparfait sache toujours et continuellement que dans la misère et le danger il peut saisir une Ancre de salut, et un être qui demande ne sera pas jamais laissé sans Aide s’il a la nostalgie de la Grâce divine. (08.01.1939) Et d’innombrables êtres sentiront sur eux la Grâce de Dieu tant qu’ils sont de bonne volonté pour la recevoir. Une foi vivante et un amour actif font affluer sur lui le Courants de la Grâce de Dieu, Il viendra toujours à la rencontre de l'être et sera prêt à l’aider pour lui rendre facile la voie vers le Haut, pour le protéger du pouvoir du malin et pour lui assurer l'unification avec l'éternel Esprit d'Amour, parce qu’«en Vérité, Je vous le dis», dit le Seigneur, «votre souffrance sera minimum sur la Terre, si seulement vous vous servez de Ma Grâce, vous pourrez atteindre les sommets les plus hauts et entrer en contact direct avec Moi, et votre âme flottera dans la Lumière.»

Amen

Les lois de la nature – la transformation et l'exploitation abusive de la Terre

B.D. 0737 from 8 janvier 1939, taken from Book No. 15

Dans le monde visible toutes les lois de la nature sont données par le Créateur de sorte que la moindre action contraire provoque vite une destruction visible du créé, et donc la Volonté divine et Son Omnipotence doivent rester actives, pour conserver ce qui existe. Donc aucun être, soit du monde spirituel ou terrestre, ne peut provoquer arbitrairement un changement dans la nature qui ne correspond pas à la Volonté du Créateur. Ainsi l'homme ne pourra pas intervenir de quelque façon sur les lois de la nature, et ses efforts pour les modifier seraient inutiles. Et à l'homme il est mis à disposition beaucoup de possibilités de s'activer dans la collaboration avec la Volonté de Dieu et de participer en général à la formation ou à la transformation de la surface de la Terre, donc dans un certain sens être aussi créateur déjà sur la Terre. Mais alors la volonté de l'homme doit toujours se soumettre à la Volonté divine, si les Œuvres créées doivent avoir de la consistance. Toutes les actions de l'homme doivent s'adapter aux lois de la nature, vu que l'inobservance de celles-ci peut avoir pour conséquence la destruction subite ou bien une lente décadence complète. Là où les forces de la nature qui correspondent à la Volonté de Dieu se montrent favorables à une activité terrestre, là tout le créer de l'homme est avantagé, c'est-à-dire que l'homme exécute seulement ce qui est la Volonté de l'éternelle Divinité, même si en apparence cela semble provenir de sa propre volonté, tandis que par contre toute activité qui n'est pas voulue par Dieu, car elle défie les lois de la nature, produira seulement des faillites. Souvent les conséquences ne se font pas remarquer vite, et cela conduit l'homme à la conclusion erronée qu'il peut agir selon son bon vouloir, mais alors les effets nuisibles pour l'humanité sont très grands, mais à l'homme aveugle ils ne sont pas assez probants pour démontrer que ses actes et ses pensées sont erronés. Ainsi l'exploitation du sol dans et sur la Terre aura un effet épouvantable pour les hommes lorsqu’elle prendra des dimensions qui ne correspondent pas à la Volonté de Dieu.

Interruption

(Continuation du Nr. 737) lois de la nature - la transformation et l'exploitation de la Terre

B.D. 0738 from 8 janvier 1939, taken from Book No. 15

Par la suite chaque nouvelle réorganisation sera encouragée, et on cherchera à tirer les conséquences des dommages qui sont intervenus et sont inévitables pour la nécessité de la vie, mais cela sera possible seulement lorsqu’apparaitront des conséquences plus sérieuses qui s’avèreront menaçantes pour la vie des hommes, parce que le plus petit mal est le manque, mais vouloir aider à éliminer celui-ci en mettant en danger la vie est contre l'Ordre divin et donc cela défie les lois de la nature. Pour cela le Seigneur met en garde les hommes contre toute intervention violente dans Son Œuvre de Création, si les hommes ne veulent pas s'exposer aussi à la ruine, il leur est conseillé de se contenter de peu et de ne pas vouloir extraire de la Terre en trop grande quantité les produits, parce que si cela a seulement pour but d’augmenter les biens terrestres, le Créateur divin ne donne pas Son Assentiment, parce qu’un tel effort ne serait pas édifiant, mais destructeur et donc il doit avoir un effet négatif pour l'humanité. Mais si vous mettez votre façon d'agir et vos dispositions seulement en vue du bien de l'humanité, c'est-à-dire en vue de seulement couvrir les nécessités de l'humanité en mettant de coté son avantage terrestre, alors la Volonté d'Amour du Créateur devient active et tendra à substituer pour le bien de l'humanité ce qui a été soustrait abondamment à la Terre, parce qu'alors les hommes n'agissent pas selon leur propre volonté, mais selon la Volonté de Dieu, et cela n'est pas un manquement envers les lois de la nature, mais cela correspond totalement à l'Ordre divin. La course du monde apportera la démonstration que chaque destruction a son origine dans l'insatiable avidité pour la possession terrestre, et que la Volonté de Dieu impose une Halte là où a été atteinte une certaine limite, s'Il ne veut pas laisser tomber l'humanité totalement dans la ruine. Mais l'homme ne peut jamais agir contre les Lois divines sans être puni, s'il ne veut pas s’endommager lui-même et son prochain dans le corps et dans l'âme.

Interruption

(Continuation des N° 737 et 738) lois de la nature – la transformation et l'exploitation abusive de la Terre

B.D. 0739 from 9 janvier 1939, taken from Book No. 15

Donc écoutez la Voix d'en haut: c’est un jeu risqué que de vouloir défier la nature et en particulier les secteurs qui doivent servir au peuple tranquillement pour la nourriture de son corps si l'exploitation de la Terre est trop abusive. Dans une telle zone d’innombrables esprits de la nature immatures doivent devenir libres, et maintenant ils se révolteront, et leur activité ne restera nullement cachée à leur environnement, ils prépareront des éruptions depuis l'intérieur de la Terre, ce qui est justement l'activité de tels esprits de la nature devenus libres. Un tel processus peut être compris seulement par les hommes qui cherchent à imaginer quelle immense activité il faut développer pour qu’une forme rigide qui cache en elle du spirituel et est tout à coup dissoute de sorte que tout le spirituel qui ne peut jamais rester dans l'inactivité, passe maintenant en pleine activité et que cette activité doive de quelque façon se manifester. Les hommes ne pensent pas qu'eux-mêmes sont à l’origine de cela et l’action des esprits de la nature se fait remarquer d’une telle manière que tôt ou tard la tranquillité des hommes est fortement dérangée au moyen des changements dans la nature qui à leur tour mettent en question la nourriture des hommes et se font remarquer perceptiblement même autrement en agissant défavorablement sur l'âme de l'homme et ainsi de telles contrées de la Terre, où habitent les hommes, sont exposées à des êtres spirituels immatures devenus libres. Seul un homme vraiment spirituellement avancé peut reconnaître et juger cela, les hommes sans un tel savoir acceptent tous ces phénomènes avec spontanéité, et ils ne savent pas qu'eux-mêmes sont la raison de la situation corporelle et animique inconfortable dans laquelle ils se trouvent sur la Terre, et que seulement leur désir ardent de gain en est le motif à cause de leur tentative de pénétrer dans la Terre pour en extraire le plus de valeurs possibles. Mais cet effort ne peut jamais et encore jamais trouver l'Assentiment du Créateur, et ainsi toute action contre Sa Volonté et contre les lois de la nature, provoquera justement une transformation de la Terre qui se manifestera défavorablement pour les hommes et encore plus pour leurs âmes. Parce que l'homme ne doit pas combattre contre les lois de la nature s'il ne veut pas souffrir de dommages dans le corps et dans l'âme.

Amen

L'introspection - la force de volonté à travers la Grâce divine

B.D. 0740 from 10 janvier 1939, taken from Book No. 15

La chose la plus importante pour rester sur la voie est de faire le plus souvent une introspection en vous-mêmes, et de vous vous efforcez toujours d'arriver dans la Bénédiction de la Grâce de Dieu, parce que la Grâce de Dieu vivifie la force de volonté. Vous vous sentirez loin du monde pendant le temps d’une introspection silencieuse qui fortifie la volonté, et elle n'opposera aucune entrave à l'âme si elle veut accéder vers le Haut. Tout ce dont l'âme a besoin, lui est concédé abondamment, dès qu'elle tend vers le Haut, mais procéder sans la Grâce qui lui est facilement accessible, est considérablement plus difficile, et même presque toujours douteux, parce que le fils terrestre repoussera sa tendance et préfèrera plutôt rester sur la même marche du développement, si l'Amour de Dieu ne vient pas à sa rencontre en l’aidant avec Sa Grâce. Donc ne la laissez pas passer sans la voir et implorez-la, vu que votre volonté est indispensable à son obtention, mais à peine cette dernière la désire que vous en serez pourvus en surabondance. Vous ne devez jamais oublier que le Père céleste vous fait arriver toutes les Aides imaginables, mais cela doit toujours être le fruit de votre volonté, car la Grâce de Dieu ne peut vous être concédé tant que vous-mêmes ne la désirez pas et ne la demandez pas. Si vous la voulez, alors vous la recevrez, mais vous soutenir sans votre volonté signifierait faire grandir des êtres inactifs à travers la Volonté de Dieu auxquels il serait enlevé la liberté de la volonté. Cela est justement très facile à comprendre parce que vous devez toujours et toujours de nouveau vous tourner dans la prière vers le Père céleste. Vous ne devez pas demander quelque chose de terrestre, mais être sérieusement préoccupé pour le bien-être de votre âme, alors votre bien-être terrestre sera assuré de fait. Il y a souvent des jours où vous donnez moins d'attention à votre vie intérieure, où vous marchez pour ainsi dire insouciants et déconnectés au sens spirituel et donc la Grâce de Dieu ne peut pas affluer, ce qui a pour conséquence un affaiblissement de la force de votre volonté, vous devenez négligé et affichez une certaine indifférence envers le bien spirituel. Tous ces phénomènes doivent vous avertir de ne pas rester dans cet état, ils doivent toujours être pour vous un léger avertissement de vous réfugier de nouveau dans de la prière et d’implorer l'Aide de Dieu contre la fatigue de l'esprit. Et cette demande vous sera accordée parce que le Père ne laisse pas sans Aide un fils qui lutte pour le salut de son âme. Cette Parole de l'Évangile doit vous y encourager: «demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert ....»

Amen

Paroles du Père

B.D. 0741 from 10 janvier 1939, taken from Book No. 15

Tu dois plus souvent chercher Mon Esprit, Ma chère fille, et la vraie lumière te viendra en tout temps. L'homme qui sent en lui son appartenance à Moi ne peut pas se tromper, et alors toutes Mes Forces s'unissent avec ceux qui sont avec Moi et Me désire. Je te donnerai un seul exemple, celui du fils loin de la patrie qui pense avec amour à la maison de son père et déjà la pensée au père et à la mère le fait demeurer près d'eux en esprit, mais si ceux-ci dans le même désir d'amour pour le fils parcourent la grande distance alors il existe seulement une séparation d'espace selon le corps, mais aux pensées réciproques et à l'esprit il n’est pas posé de barrières, de sorte qu’elles peuvent toujours être ensemble et la Force de l'amour se manifeste inchangée. Vous, qui êtes sortis de Moi et dont J'attends le retour avec tout Mon Amour, soyez toujours certain de cet Amour et votre cœur doit toujours seulement être tourné vers Moi dans ses désirs, il n'existera alors pas entre nous de frontières. J'embrasse Mes fils avec toute l'Intimité et veux toujours ce qu’il y a de mieux pour eux, Je veux les protéger de la misère qui, dans la vie terrestre, doit être leur sort pour Me reconnaitre. L'Amour du Père est la Chose la plus précieuse qui existe dans la vie terrestre, et si on se rend compte de cela, tout ennui terrestre passera sur vous comme dans un rêve. Mais combien passent à travers la vie terrestre inconscient du divin Amour du Père. Pour ceux-ci la vie terrestre devient un poids, parce qu'ils doivent porter tout seuls ce que le Père leur envoie, ils ne Me reconnaissent pas, et Ma Force d'Amour ne peut pas couler sur eux. À eux reste caché le sens de la vie, ils exercent leur activité terrestre d’une manière purement mécanique, soignent leur corps et vivent dans le délire de la jouissance. Mais ils n'entrent pas dans une intime prise de contact avec Moi, et Je peux tourner Mon Amour vers eux toujours seulement sous la forme de préoccupations et de maladies, pour qu'Ils Me trouvent tout seul, sans contrainte et dans une totale libre volonté. Donc s’il y a autant de misère et de besoin dans le monde, c’est parce que le nombre de ceux qui Me reconnaissent devient toujours plus petit et Mon Amour de Père peut Se manifester seulement ainsi, pour guider Mes fils à la connaissance. Mais ceux qui M'ont trouvé doivent M’envoyer toujours et toujours de nouveau leur esprit; chaque pensée qui M’est adressée en tant que Père, est Force et Source de Grâce, et vous-mêmes en tirerez la plus grande utilité, parce que Mon Amour vous saisit, il ne connaît pas de limites et réveille en vous la nostalgie pour l'éternelle unification. Et alors votre fin sera bienheureuse.

Amen

Paroles du Père

B.D. 0742 from 10 janvier 1939, taken from Book No. 15

Selon leur intention de Me servir Je reconnais la volonté disponible de Mes domestiques sur la Terre. Chaque heure qu’ils Me sacrifient, augmente leur richesse spirituelle, parce que celui qui Me donne reçoit dans une très grande mesure, et son sacrifie porte de riches fruits. Celui qui voit en Moi Dieu et le Père, qui aspire seulement à s'acquitter de Ma Volonté, est digne de Moi et d’entendre Ma Parole, et le Don le plus pur offert par Moi-même le rendra immensément heureux, parce que Moi-même Je suis près de lui dans Ma Parole, et il effleurera Mon Souffle lorsque Je lui parle. Il peut avoir le plus haut exaucement déjà sur la Terre, même son corps pourra percevoir le bienheureux frisson de Ma Proximité si cela est Ma Volonté, et l'âme pourra se détacher et demeurer dans les sphères de Lumière et voir le groupe des esprits bienheureux, parce que l'amour pour Moi ouvre toutes les Portes et donne la libération à l'âme, même si c’est seulement pour un temps bref. Pour atteindre cela, Ma fille, tu dois toujours en être désireuse, parce que plus haut tu es dans la Vérité, plus tu saisis Mon Amour, parce que tu Me sers alors en toute fidélité pendant que tu es prête pour recevoir, pour pouvoir de nouveau donner aux hommes qui te croisent en errant dans ta vie. Et la Lumière doit être diffusée, Mes ouvriers dans la Vigne doivent être actifs avec ferveur et infatigables, pour que dans la dernière heure Je puisse encore faire une riche récolte et que soit augmenté de beaucoup Mon petit groupe. Je connais très bien les Miens, et toutes leurs erreurs et leurs faiblesses, et même leur amour pour Moi et ceux qui veulent être actif pour Moi sur la Terre. Je veux attiser leur amour ardent dans leur cœur, pour qu’ils soient saisis d’un brûlant désir pour Moi, et ensuite calmer ce désir et les rendre infiniment heureux, et lorsque l'amour éclate dans la plus claire ardeur, les cœurs sont ouverts pour Mon Entrée, et ensuite ces cœurs entendront Ma Parole avec la Voix la plus aimable et ils seront indiciblement bienheureux. Et vous serez continuellement actifs pour Moi, lorsque cet Amour vous a saisi. Vous ne sentirez plus aucune souffrance, et vous serez dispensés de souffrance terrestre, bien qu’au monde il puisse sembler que votre sort soit dur. Fiez-vous à Moi et à Ma Parole, Je vous enlèverai toute souffrance, vous qui êtes devenus Miens dans l'amour et dans la fidélité. Vous entendrez la voix des Anges et ressentirez une douce joie, même si vous offrez votre corps au monde pour le sarcasme et la dérision. Qui Me sert vraiment, Je le protège de la souffrance, Je lui laisse regarder le Ciel, et l'âme pourra s'éloigner de son enveloppe et laisser le corps à ceux qui dans leur aveugle ferveur servent seulement le monde. Je vous accueillerai et Je veux vous bénir dans toute l'Éternité.

Amen

La clairvoyance

B.D. 0743 from 12 janvier 1939, taken from Book No. 15

Rien dans le monde n’équivaut au bienheureux sentiment que fait jaillir la Présence du Seigneur dans le cœur, et le sentiment ne peut pas être expliqué ou décrit d’aucune manière, et donc toi, Ma fille, tu dois avoir de la patience et attendre toujours seulement en croyant à cet instant où Je veux prendre demeure en toi. Donc laisse toujours et toujours de nouveau flotter tes pensées vers ton Sauveur. Plus nostalgiquement tu regardes en direction de ce temps de bonheur, plus vite t’en arrivera l'exaucement, et ton âme pourra donner un regard avant-coureur dans le Royaume de l'éternelle Paix. Si tu expérimentes l'instant de l'unification avec Moi sur la Terre, alors tu percevras dans ton cœur ce délice dans une si grande mesure que tu seras ôtée pour un bref temps de la Terre, et alors Mon Esprit coulera sur toi et il t'éclairera, et en cet instant tu auras une part du Don de pouvoir contempler toutes les choses d’une manière claire et limpide, qui autrement sont cachées à l'œil terrestre. Et mieux, il te sera même révélé, quel sort est encore destiné à la Terre. Tu reconnaîtras même la prédisposition spirituelle des hommes et pourras lire leurs pensées, et cela sera pour toi un grand avantage à l'heure de l'oppression que le monde voudrait te préparer. Mais lorsque tu peux voir clairement leur vraie intention, tu feras toujours la chose juste pour empêcher leur intention. Et ainsi ton activité pourra se dérouler seulement alors dans toute l’ampleur prévue, parce que ta Force est extraordinairement efficace, c'est-à-dire, lorsque Moi-même Je peux agir en toi, lorsque tu Me concèdes le Droit de ta pleine volonté de prendre possession de ton corps, et que toi tu te soumettes définitivement à Ma Volonté. Seul un profond amour pour Moi rendra calme ta volonté et elle se donnera entièrement à Moi et Me laissera agir en tout. Alors Ma Force agira en toi et à travers toi pour la Bénédiction de l'humanité, pour le salut d'innombrables êtres de la nuit la plus profonde. Et ce temps n'est plus très loin, parce que le temps de ta mission s'approche toujours plus, et si tu veux Me servir avec fidélité, alors aspire y et demande la perfection spirituelle, pour que Je puisse Être reçu dans un cœur purifié et lui préparer le plus haut bonheur et la Béatitude.

Amen

L'assurance de la Protection pour les combattants de Dieu

B.D. 0744 from 13 janvier 1939, taken from Book No. 15

Ne cache pas ta face devant le Seigneur, lorsqu’Il te choisit dans Sa Grâce. Donne-lui ton âme, et laisse-toi guider par la Volonté du Seigneur, alors Il s'approchera de toi sous un Visage que ton cœur reconnaîtra. Et vraiment ainsi ta langue sera dénouée, et la Parole du Seigneur t'arrivera facilement compréhensible. Parce qu'alors s’approchera l'heure qui doit faire de toi une combattante pour Son Nom. Dans un temps incroyablement bref t'arriveront ces Forces spirituelles, grâce auxquelles il te sera facile de donner un enseignement sur tous les domaines et réfuter précisément toutes les objections d'une partie ennemie. Cela sera nécessaire compte tenu de la façon de lutter de l'adversaire, et malgré cela, moins ils voudront reconnaître par là l’action visible de la Divinité et plus ils emploieront des moyens contraires plus coupants pour rendre inoffensif un représentant de la pure Doctrine de Dieu. Mais leurs aspirations seront inutiles, des événements imprévus enrayeront toujours leurs intentions, et tu passeras indemne à travers de telles agressions, parce que l'Amour et la Sagesse de Dieu opèrent, et tous les événements agissent et sont disposés pour l'utilité de l'humanité, si celle-ci ne s'y oppose pas avec toute sa volonté. Mais qui est actif selon la Volonté et pour l'honneur de Dieu pourra se dérober à toute animosité des hommes, parce que c’est justement Ma Volonté qu’il ait reçu ce rayon d'action et donc il est protégé ainsi longtemps qu’il ne s'est pas acquitté de sa fonction pour l'honneur de Dieu. Mais combattre pour la Parole de Dieu et le Nom du divin Rédempteur est une tâche d’une signification si grande qu'au fils terrestre servant est assuré toute Protection d'en haut, et il ne pourra par conséquent pas lui être tordu un seul cheveu, si telle n'est pas Ma Volonté. Mais ceux à qui le Seigneur promet Sa Protection, doivent être solides dans la foi et dans la confiance car le Père pense toujours à Ses fils. Il sera pour ainsi dire intouchable et pourra agir dans sa fonction avec une telle Force qu’il ne manquera pas de succès, et que la voie vers le Père céleste sera prise de toute façon par les nombreux qui reconnaissent dans sa Parole qui a été rendue accessible aux hommes, la pure Parole divine et qui s’efforcent de vivre selon celle-ci. Et ainsi vite pourra commencer ton action sur la Terre pour la Bénédiction de l'humanité, parce que le temps est proche où sera séparé le Bien du mal, la Lumière de l'obscurité, le mensonge de la Vérité, où la voie vers le Haut sera indiquée avec une Écriture de Feu.

Amen

Effets sur les obstinés

B.D. 0745 from 14 janvier 1939, taken from Book No. 15

Il y en aura beaucoup à qui sera envoyé Mon Aide d'en haut, mais dont l’esprit ne voudra pas la recevoir. Ils restent dans leur monde rigide de pensées et ils ne s'en éloignent pas d'un iota, bien qu’ils n'aient aucune preuve pour leur point de vue, ils veulent toujours seulement refuser en toute commodité toute responsabilité pour leur vie et avec cela ils se causent le plus grand dommage animique. Mais maintenant une partie spirituelle vient agir avec toute sa Force sur cette Terre; tous ressentiront le désir de pénétrer dans le savoir spirituel, et donc il est conseillé d’offrir à de tels hommes encore errants les Enseignements de Dieu, afin que leur attention soit d'abord guidée sur les Communications qui touchent moins les enseignements concernant l’église, parce qu'une certaine résistance contre tout le dogmatisme rend compréhensible leur refus, vu qu’ils se heurtent justement vraiment contre ceux-ci et voudraient maintenant entièrement s’en détacher. Un nettoyage approfondi du traditionnel influencera favorablement ces hommes, ils seront beaucoup plus accessibles à des exposés logiques qu'à des discours pieux, qu’ils ont plutôt en antipathie. À la place de l'absence de foi qu’ils ont eue jusqu'à présent dans les vieux enseignements, ils commenceront une recherche spirituelle dans tous ce qui n’est pas encore entièrement empreints de mondanités. Ils se posent des questions dont la réponse ne leur parait pas insignifiante, et compte tenu du temps difficile ils commencent à s'occuper avec des pensées plus profondes et en cherche l'explication. Et donc souvent la première occasion pour de telles observations intérieures s’avère bénéfique, mais ensuite il se présente des cas et des occasions plus étranges pour guider l'homme qui cherche la Lumière de la Vérité, même si souvent cela arrive seulement après un temps long. Et ainsi chaque effort est béni, bien que souvent d’une façon invisible et qui a plutôt l'apparence d'un effet négatif, mais parfois la vie intervient elle-même de telle sorte que l'homme ne réussit pas entièrement à libérer ses pensées de ce qu’il a entendu. Et le monde spirituel de l'au-delà édifie sur de tels cas et de tels événements. L'activité infatigable de celui-ci ne peut pas rester sans effet, bien que seulement un très petit nombre prennent en considération le fait qu’ils ont toujours davantage désiré se détourner de la vie terrestre et s'occuper avec des problèmes spirituels, tout d'abord à contrecœur et en rejetant rapidement ces pensées, mais en revenant toujours de nouveau aux mêmes pensées. L'humanité est très arrogante, elle croit pouvoir parvenir sans connaissance spirituelle, elle considère comme étant digne d'attention seulement toutes les affaires terrestres et donc elle reste dans la pauvreté spirituelle, mais en se vantant et en mettant en évidence son arrogance spirituelle. Et à de tels hommes il est difficile de prêcher l'Évangile, de leur concéder un regard dans la Création divine, et stimuler leurs pensées au travers de fait irréfutables peut parfois les pousser à un changement de leur façon de penser, et alors une minuscule graine est tombé dans un terrain qui devrait être cultivé avec diligence, pour qu’elle germe et porte des fruits. L'Esprit d'Amour du Père bénira une telle fatigue, et la Parole pénétrera avec une grande Force dans de tels cœurs de bonne volonté qui ont finalement renoncé à leur résistance, se retiennent de toute opinion préconçue et cherchent à arriver à travers la nuit à la Lumière. Mais il faudra un temps long avant qu’il puisse y avoir un début, si un jour le succès peut être envisagé. Certains hommes cherchent la Vérité et ne la reconnaissent pas encore, parce que leur recherche n'est pas juste, mais comment pourra arriver à la Vérité et à la connaissance celui qui n'a pas le désir pour la Vérité, qui ne la cherche pas et qui accepte seulement l'opinion des autres, sans l'avoir examinée lui-même. Celui-ci marchera vraiment dans l'obscurité, tant que son cœur endurci n'aura pas reconnu la fausseté de ses pensées et de ses actes. Chacun doit examiner lui-même sérieusement pourquoi il a été amené à refuser les Dons d'en haut. A ceux qui ne cherchent rien d’autre qu'à sonder la Vérité, à ceux-ci viendront en Aide les Forces spirituelles, mais celui à qui la pensée de sa responsabilité semble désagréable et la pousse à la refuser, celui-ci restera dans la nuit de l'hérésie, et chaque Aide spirituelle ne pourra rien faire quant à l’atténuation de sa rigidité. Et contre de tels hommes le Seigneur devra faire arriver des Dispositions beaucoup plus âpres, s'Il ne veut pas les exposer à la ruine éternelle.

Amen

(Le choix) de la Grâce – le fil rouge

B.D. 0746 from 16 janvier 1939, taken from Book No. 15

Ceux qui doutent ne doivent pas demander en vain Mon Conseil et ainsi accueille ce qui suit: Les hommes ne peuvent pas prétendre avoir la juste connaissance dans toutes les choses, mais ils doivent s’efforcer d’apprendre à comprendre que l'Intervention de l'éternelle Divinité est souvent nécessaire et inévitable, et la façon dont cela se passe doit M’être laissée, parce que vous les hommes vous ne pouvez pas juger ce qui est nécessaire dans les événements mondiaux. Et ainsi vous les hommes ne pouvez pas embrasser du regard quelle fin épouvantable serait votre sort sans Mon Action visible parmi vous. La misère spirituelle de l'humanité exige un Amour et une Miséricorde infinis, et si Je les fais arriver aux hommes, vous murmurez et vous vous fermez à Mes Paroles mais cela est de toute façon l'unique manière d’apporter de l'Aide à toute la misère des fils terrestres égarés et errants. Et quand l'âme qui est dans le tourment implore la Compassion, dois-Je l’exposer à l’abandon et à la ruine uniquement pour ne pas contrarier vos principes que vous interprétez seulement d’une manière qui exclue une Intervention de Ma Part? Chaque homme sur la Terre est Mon fils, et Je veux laisser arriver à chacun Mon Aide, mais Je ne peux pas Me lier à des lettres mortes que vous ne saisissez pas selon le sens. Serais-Je vraiment un bon Père si Je ne voulais pas assister Mes fils dans la misère, pourquoi voulez-vous Ma Miséricorde, pourquoi voulez-vous que Je vous bénisse et vous prodigue Ma Grâce, et Mon Amour ne devrait-il pas être si grand qu’à tous soit concédée Ma Grâce? Voulez-vous faire dépendre la Mesure de Grâce de l'Amour à la valeur ou à la non valeur de l'homme? Chacun pourra recevoir la Grâce en très grande mesure, et Je ne la refuserai à personne si seulement il Me trouve dans la prière. Et donc vous ne devez pas croire que vous seul soyez dans la Grâce, vous qui M'avez trouvé! Ma Grâce arrive sans limitation à ceux qui, en toute humilité, l'attendent de Moi, et à aucun homme elle ne sera refusée, si lui-même ne la repousse pas. Et donc il est totalement insensé de Me présenter comme un Père sévère, inexorable, qui a choisi ceux qu’Il veut pourvoir avec Sa Grâce, et qui laisse aller les mains vides ceux qui n'ont pas été choisis. Vous devez vous rappeler d'une chose, que vous tous êtes des pécheurs, vous devez vous rappeler que Je dois vous pardonner d’innombrables fois vos péchés, mais comme Mon Amour continue à voir en vous Mes fils alors vous pourriez comprendre que Je ne fais aucune différence et que tous Mes fils sur la Terre ont procédés de Moi, qu’ils Me sont tous proches sans exception et que Ma Préoccupation est pour tous, et que J’attends le retour de tous dans la Maison Paternelle et Je voudrais adresser à tous les mêmes moyens d'Aide, pour accélérer ce retour. Celui qui croit est dans le Soleil de Grâce de Mon Amour, à personne Mon amour ne doit jamais et encore jamais sembler limité, de sorte qu’il ne puisse pas et ne veuille pas saisir tous les êtres avec la même Force, il dépend seulement uniquement de la volonté de l'homme de se rendre digne de cette Grâce, il doit seulement vouloir la recevoir et elle lui est offerte sans limite.

Maintenant Je veux encore donner au frère qui doute une Information sur la question, pour le secouer particulièrement: tu vois, dans les heures silencieuses tu reconnais la Divinité, et ton cœur a dépassé la peur. Maintenant tu désires un signe visible de Moi, tu désires pour ainsi dire une séparation des justes et des injustes, tu voudrais que soit visiblement et audiblement commencée cette action et que les justes soient attirés dans l'Édifice de la Nouvelle Jérusalem, mais dans une telle impatience tu manques entièrement de voir que le travail terrestre est déjà le début de cette Construction et que vous tous Me servez, lorsque vous soignez les ignorants et les instruisez à travers Ma Parole. N'étant plus très loin du Jugement, vous tous devez exploiter ce bref temps et vous employer avec dévouement pour Ma Parole, et lorsque celle-ci vous est offerte d'en haut, alors répercutez-la simplement autour de vous afin qu’elle touche ceux qui n’ont pas sa connaissance livresque. Ma Parole restera toujours et dans l’éternité la même, et le sens de cette Parole restera inchangé, seulement les hommes ont créé d’eux-mêmes des changements et souvent ils errent dans l'interprétation de Ma Parole. Mais si Je veux vous aider et vous rendre à nouveau Ma Parole accessible et facilement compréhensible et vous l'expliquer précisément, alors ne la refusez pas, mais saisissez le fil rouge qui doit vous débrouiller ce qui ne vous est pas clair et doit vous rendre compréhensible Mon Amour, et ainsi vous pourrez avoir accès à toute la Sagesse, comme Moi le considère nécessaire, mais toujours seulement pour votre Bénédiction et celle de toute l’humanité.

Amen

S'insérer dans l'Ordre divin

B.D. 0747 from 17 janvier 1939, taken from Book No. 15

Ce que vous commande le Père, vous devez le prendre comme fil conducteur, parce que vivre dans Sa Volonté est tout ce qu’Il exige de vous et Sa Loi est donnée seulement pour vous guider à la Béatitude, parce que dans l’accomplissement de cette Loi se trouvent toutes les conditions préalables pour entrer dans l'éternelle Béatitude. Qui s'emploie à vivre de façon que chaque jour s'insère dans l'Ordre divin, celui-ci sera en mesure de résoudre très facilement sa tâche terrestre, il sera soumis à la Volonté du Père et n'agira et ne pensera jamais autrement qu’en accord avec ce qui correspond à la Volonté divine, et un fils qui ne se rebelle jamais au Commandement Paternel recevra aussi la vraie récompense pour son obéissance. Mais la moindre action contraire sera reconnaissable dans ses conséquences. Non pas parce que le Père repousse Son fils pour cela, mais parce que le fils s'endommagera gravement lui-même, alors que dans le temps de sa vie terrestre il aura à combattre continuellement avec adversité, or une insertion volontaire dans l'Ordre de Dieu assure toujours une vie terrestre tranquille et facile avec l’heureuse sensation de l'appartenance du fils au Père céleste. Qui ne connaît cette sensation dans la vie terrestre, ne sait pas à quoi il doit renoncer, donc il ne sait pas estimer l'Amour du Père bien qu’il ait de toute façon besoin de Sa Force pour pouvoir s'acquitter des Commandements de Dieu, et sa lutte sur la Terre sera toujours plus difficile, parce que celui qui a l'amour a aussi la Force, celui qui vit dans l'amour pour le Père céleste emploiera toute sa force de volonté pour exécuter les Lois divines, et donc pour lui il sera facile de s'insérer dans l'Ordre voulu par Dieu, parce qu'alors le fils veut ce que veut le Père, parce que l'amour qui unit les deux poursuit le même but, l'éternelle unification et suite à cela l'éternelle Béatitude.

Amen

Phénomènes lumineux

B.D. 0748 from 20 janvier 1939, taken from Book No. 15

Le Seigneur interviendra dans les événements mondiaux à l'instant juste, et pendant quarante jours on pourra remarquer des phénomènes visibles de loin dans le Ciel, et toute l'attention sera tournée vers eux, vu que la position du soleil ne pourra donner aucune explication pour cela. À l'homme il est bien donné la possibilité d'enquêter, il sera même en mesure d'expliquer beaucoup de chose sur la base des lois de la nature, mais ces phénomènes extraordinaires ne permettront pas une telle explication naturelle, les sages du monde seront devant une énigme. Et cela est dans l'Intention du divin Créateur. Là où toutes les explications humaines sont caduques, là commencent ensuite les questions qui se réfèrent à l'Infini ou bien à un Être divin. Donc vous devez considérer que la Puissance divine ne se manifeste pas pour rien dans une autre forme qui soit supportable spirituellement pour les hommes qui vivent sur la Terre. Ils doivent pouvoir reconnaître la Directive et l'Omnipotence de Dieu, s’ils en ont seulement la volonté, mais d'autre part à eux il doit aussi être donné la possibilité d'attendre totalement indifférents face à de tels phénomènes si la volonté de tous ces obstinés ne se laisse pas guider vers la connaissance spirituelle. En lien direct avec ces phénomènes la température sera aussi insolite, de sorte que des hommes se questionneront sur la cause de tels évidents changements, et ils ne trouveront pas la bonne réponse, parce que la rétrogradation spirituelle générale des hommes terrestres eux-mêmes en est la cause, et suite à l'extrêmement forte activité des êtres de l'au-delà qui sont dans la Lumière, ils s'arrêtent en très grand nombre près de la Terre pour assister les êtres sur la Terre, ce qui provoque aussi un changement de toute l’atmosphère qui entoure la Terre, parce que tout le spirituel se manifestera par une grande plénitude de Lumière, mais cela doit rester presque entièrement caché aux hommes pour ne pas provoquer un changement de leur façon de penser par contrainte. Mais si maintenant le Seigneur permet pour des raisons bien sages, que les êtres de Lumière se manifestent dans toute leur Force de splendeur, alors cela est soit un Acte de Grâce par Amour pour les hommes terrestres, comme aussi un signe extraordinaire d'Avertissement pour tous ceux qui ont besoin de la Lumière, de la Lumière de la Vérité et de la connaissance. Seulement là où sont posées les frontières de la sagesse mondaine, là où les «intelligents» sont devant une énigme, on doit relier le signe visible avec un questionnement spirituel. On cherchera à trouver une explication, et si celle-ci n'est pas trouvée du point de vue terrestre et intellectuel, on devra se laisser doucement guider dans le Royaume spirituel et tranquille et chercher là. Et bienheureux ceux qui ensuite trouvent, parce qu’ils ont demandé la Grâce de Dieu pour être éclairé et sont ensuite arrivés à la juste connaissance. Ces signaux inquiéteront le monde, mais vous, sachez que le monde spirituel est près de la Terre. Alors cherchez à entrer en contact avec lui, remettez-vous avec toute votre force de volonté à ces êtres spirituels, et vous pourrez enregistrer un succès visible dans tout travail spirituel et pourrez aussi vous opposer victorieusement à tout le pouvoir malin, parce que si vous vous consacrez de vous-mêmes à ces êtres de Lumière qui se font remarquer, alors ils vous comblent, grâce à leur amour, d’une indescriptible poussée d'activité spirituelle. Ils vous donnent la faculté de regarder en prescience, parce qu'ils sont des messagers du Ciel, envoyés du Père sur la Terre. Ils sont des Forces qui s'unissent avec les bonnes forces de la Terre. Laissez-vous saisir par cette Force, cela sera pour vous par conséquent seulement une Bénédiction, et reconnaissez, lorsque de tels phénomènes deviennent visibles, l’Action de l'Amour de Dieu pour les fils d'hommes et qu’Il veut avec cela réveiller ou consolider votre foi. Mais faites attention de ne pas laisser passer près de vous de tels Avertissements sans les voir. C’est seulement une Bénédiction pour ceux qui ne se ferment pas à l’action de ces êtres de Lumière, mais qui, avec un cœur ouvert et un esprit de bonne volonté laissent influer en eux la Force qui est seulement une promotion pour l'âme et pour son progrès. Alors attendez ce temps, qui n'est plus très loin pour qu’il soit pour vous un temps de Grâce.

Amen

Vainqueurs de la matière - ouvrir la vue intérieure - la croissance spirituelle

B.D. 0749 from 21 janvier 1939, taken from Book No. 15

Plus tu chercheras avec ferveur la liaison avec ton Père céleste, plus te sera facile l’accueil des Messages de au-delà, parce que l'âme se forme pour ainsi dire une échelle dans le Ciel, qu’elle peut d’autant plus facilement monter que le corps lui oppose moins de résistance. Et ainsi une relation toujours continue est la garantie la plus sûre pour ta démarche, et tu pourras même remarquer ensuite que dans le domaine spirituel tu fais d’énormes pas en avant, si seulement tu laisses de coté tout ce qui est mondain au point que tout t’apparait irréel et insignifiant, ce qui au fond est aussi insignifiant, et que pour toi seulement toute l'expérience spirituelle est et restera la chose la plus importante. Et lorsque ton esprit aura dépassé la matière autour d'elle, alors tu pénétreras toujours plus profondément dans le spirituel. Alors s'ouvrira visiblement et audiblement ce qui aujourd'hui t'est encore un Mystère, et chaque lutte qui maintenant est encore tournée contre la matière deviendra superflue, parce qu'à l'esprit éclairé, qui ne ressent plus les chaînes de la matière, il lui est devenu possible le saut dans les sphères de Lumière sans empêchement, il n'a plus besoin de la vie sur la Terre pour son perfectionnement. En tant que victorieux de la matière il est autorisé à accéder au profond savoir des Vérités spirituelles, et ainsi il sera donné aussi au Père céleste toute possibilité de le pénétrer. Quoi que ce soit qui se présente maintenant, celui qui désire enquêter, rien ne lui sera fermé, et maintenant les heures de la plus bienheureuse édification attendent son âme qui a pris la voie de la Vérité lumineuse et dont le désir est tourné vers l’unification définitive avec l’éternel Créateur. Alors contente-toi de savoir que ton esprit aussi atteindra cette marche où pour toutes les questions qui aujourd'hui t'occupent encore te viendront des réponses claires, parce qu'à ceux qui restent dans la recherche par leur propre volonté, l’Assistance est assurée. Comme dans la nature tout se complète et se perfectionne selon la Sagesse divine dans un ordre bien conçu, comme tout prend la voie du retour conformément à l'Ordre divin, on peut observer aussi la croissance spirituelle, pas après pas, pour que puisse être atteint un certain stade, pour monter sur la marche suivante, et il doit être tenu compte de toutes les conditions préalables pour qu'aucun savoir lacunaire soit un empêchement au mûrissement de l'âme. Vous voyez, ainsi vous les hommes vous ne devez pas vous préoccuper, comment et de quelle manière le Père vous transmet ce savoir, parce que tout se produit seulement pour vous ouvrir le Royaume des Cieux dans toute sa Béatitude, et à cela y contribue même le plus petit événement, même si cela vous est souvent peu compréhensible. Celui qui maintenant cherche souvent la liaison avec le Père, son cœur ne doit pas craindre la tâche qui lui est imposée. Les Voies du Père sont merveilleuses, Son Amour infini, Sa Puissance imposante, et pourquoi ne pourrait-Il pas, pour calmer le désir du cœur d’un fils de bonne volonté, permettre à son esprit de donner un regard dans l'Infini et lui ouvrir la vue intérieure? Ce qui semble impossible dans la vie quotidienne arrivera comme un rêve dans la nuit, prendra forme, et le fils terrestre sera tout à coup devenu voyant dans l'esprit. Et pour cela seulement un total détachement du monde est nécessaire. Qui renonce à ce dernier par amour pour le Père, il lui sera rendu quelque chose d’incomparablement plus beau, et il reconnaîtra que son sacrifice lui a procuré la plénitude de l'Amour divin, pendant que son esprit aura reçu dans une très grande mesure. Maintenant écoute encore un conseil qui t'arrive d'en haut. Les mêmes Forces spirituelles te mettent en garde contre l'étourderie. Les hommes ne savent souvent pas tracer les frontières entre le juste et le faux emploi des Commandements en ce qui concerne la recherche dans le surnaturel. Les hommes font toujours preuve de prudence s’ils n'ont pas atteint la maturité spirituelle et ne sont pas encore réceptifs à certains modes de Communications d'en haut. Ceux-ci sont rejetés, et leur prédisposition spirituelle ne fera pas de progrès, mais méconnaitra plutôt l'importance des Communications d'en haut, ils les refuseront et les condamneront comme non voulues par Dieu. Pour eux le temps n’est pas encore venu temps, et ainsi ils s’efforcent avec foi de marcher d’une manière juste devant Dieu, à eux il doit être laissé leur opinion, parce qu’à ceux qui croient avoir déjà reconnu pleinement la Vérité il n'est pas offert la concession d’un total éclaircissement. Et pour ne pas confondre et faire tomber ces grands sceptiques dans des doutes encore plus grands, ton projet ne doit pas encore être mis en exécution (Nr. 746) tant que tu ne reçois pas une instruction plus précise, parce que le Seigneur regarde dans les cœurs de ceux-ci et Il pourvoit chacun selon son besoin. Cela seulement pour ta connaissance, parce que l'occasion, pour lesquelles ces lignes ont été reçues par toi, se présentera toute seule, mais pour l'instant elles ne pourraient pas encore atteindre leur but.

Amen

«Je suis le Principe de toutes choses»

B.D. 0750 from 21 janvier 1939, taken from Book No. 15

Je suis le Principe de toutes choses. Prenez cela à cœur lorsque vous avez le moindre doute sur la Création de tout ce que vous voyez autour de vous et au-dessus de vous. Si donc Ma Puissance est suffisante pour appeler à partir de Moi tout être à la vie, de quel genre devrait être alors la force qui pourrait s’opposer à cette Volonté de Créer? Serait-ce une volonté destructrice? Alors une seconde divinité devrait être à l'œuvre auprès de Moi et dont la force irait contre Mon Action. Quiconque maintenant s'imagine la Divinité comme un Être imparfait peut certainement mettre beaucoup de ces dieux à coté de l'Unique vraie Divinité qui a créé tout et domine tout, mais ce ne sera pas un concept juste. Qui veut Me reconnaître, doit croire – et se soumettre en tant que créature au Créateur. Et la Lumière lui viendra et il Me verra dans cette Lumière comme le souverain de l’univers. Il reconnaîtra qu'aucune force contraire ne peut agir contre Moi, qu'il s’agisse d’une force destructrice où créatrice.

Seule la transformation matérielle de la surface de la Terre est laissée à la libre volonté de l'homme, pour que le désir de l'homme de créer que Je lui ai également mis dans le cœur, puisse devenir actif. Ainsi l’homme peut maintenant agir selon son libre-arbitre, mais il doit toujours reconnaître son insuffisance et dépendre toujours de l'Omnipotence du Créateur et de l’Opérateur des Forces de la Nature et il ne peut pas s’y opposer abusivement. Dès lors on comprend très bien que l’homme veuille connaitre le Tout-puissant Créateur et pourtant rien n’est davantage impossible. L'esprit humain ne suffit pas, et de loin, pour Me saisir dans toute Ma Force, et il réussira encore moins à Me caractériser, c'est-à-dire à mettre sous quelque forme que ce soit Mon Être et Mon Devenir et que cela puisse apparaître acceptable à l'esprit humain. Cela est une entreprise sans espoir, qui ne pourra jamais Me représenter avec un résultat satisfaisant, parce que J'Étais, Je Suis et Je Serai toujours dans l’éternité un Esprit insondable, qui cache en Lui-même tout ce qui se trouve dans l'Univers entier, à Qui toute la Création est subordonnée vu qu’elle émane de Lui,– et Qui est le Principe et la Fin de toutes choses – l'Esprit d'Amour d'Éternité en Éternité.

Amen

La Protection de la Vérité par les Forces spirituelles dans la réception

B.D. 0751 from 22 janvier 1939, taken from Book No. 15

Dorénavant il doit t’arriver la Communication seulement des choses que ton esprit reconnaît grâce à leur provenance de Dieu, mais à l’être humain elles seront étrangères, parce que celui qui cherche la pure Vérité, lui-même est appelé à la recevoir et à la donner au monde. Les manières de la recevoir sont différentes pour chaque recevant, certains chercheurs ont préparé des questions, et attendent avec intérêt la Réponse, et souvent ils se sont déjà fait leur opinion, et celle-ci ensuite dans l'homme se pousse en avant et s'unit avec ce qui a été reçu d'en haut. Mais en haut, c'est-à-dire du coté spirituel, il n’est jamais admis que les Enseignements soient accueillis d’une façon totalement erronées, de sorte que tes pensées à cet égard sont infondées. Parce que le Seigneur respecte la volonté d'amour du domestique écrivain qui veut Le servir en toute Vérité, il est aussi protégé par Lui. Un certain danger pour le fils terrestre est toujours de vouloir pénétrer dans l'éternelle Vérité, lorsqu’il est impliqué dans des formalités déterminées et des enseignements sans en avoir la connaissance. La Vérité pourra être enseignée plus facilement là où la pensée de l'homme est comme une feuille non écrite, plutôt que là où différents enseignements empêchent ou rendent difficile l'accueil du pur Enseignement de Dieu, parce que souvent ses propres pensées sont actives si celui-ci ne se consacre pas totalement à la Volonté divine. Et ainsi reçois aujourd'hui l'explication que chaque esprit de Dieu possède une puissante force lorsque le corps, c’est à dire la matière, lui concède la liberté. Il est totalement impossible que celui-là, qui en soi est justement la Vérité, se laisse lier à un mensonge. Sa Force est si puissante qu’elle exclut toute pensée injuste et fausse, que donc le fils de bonne volonté pour écrire, qui veut rester dans la Vérité, perçoit chaque mot faux ou erroné comme tel, tandis qu'il reconnait aussi la Vérité comme telle pendant l'écriture et il la saisit avec sa volonté, et donc à chaque Communication il peut être accordé foi tant que le fils terrestre la reçoit dans l'intention de servir seulement Dieu et avec cela l'éternelle Vérité. A celui qui doute pendant l'accueil il suffit seulement qu’il adresse un appel au Seigneur, et la pensée du fils terrestre est éclaircie et prête à recevoir la Vérité, c'est-à-dire que les amis de l'au-delà agiront avec une Force renforcée sur les pensées de l’écrivain et ainsi ils protègeront son Œuvre de l'erreur et de la non-vérité. Et sous une telle sûre Protection l'Œuvre agira pour l'utilité et la Bénédiction des hommes, auxquels le Seigneur veut de nouveau rendre accessible le vrai Enseignement et donc Il ne permettra pas que s’activent de la même manière des forces ignobles. Que maintenant soient admises seulement les Forces de l'au-delà et de la Terre qui veulent servir Dieu, alors tu peux être certaine de cela, parce que le spirituel bon a encore vraiment le dessus et qu’il ne laisse entrer aucune force mauvaise dans le cercle de ceux qui te transmettent les Enseignements. Donc reçois les tranquillement et sans rien changer pour servir ton Créateur et avec cela aussi ton prochain, parce qu'il doit être donné la pure Vérité à ceux qui sont de bonne volonté.

Amen